Ульяновский государственный университет
Научная библиотека

БЮЛЛЕТЕНЬ
новых поступлений
Вып. 59

(март - апрель 2009 г.)

Ульяновск – 2009

Информационный бюллетень новых поступлений литературы содержит сведения обо всех изданиях, поступивших в библиотеку УлГУ с марта по апрель 2009 года.
Его целью является полное и оперативное информирование пользователей. 
Библиографические записи в бюллетене группируются в систематическом порядке  в соответствии с библиотечно-библиографической классификацией (ББК). Внутри разделов материал располагается по алфавиту. Записи об изданиях содержат полное библиографическое описание документа.
Бюллетень снабжен алфавитным указателем авторов книг.

Составитель: Л.. А. Ванясова
Компьютерная верстка: А. В. Липатова 
Ответственный за выпуск: Т. Н. Дмитриева
Оглавление

Естественные науки в целом
Математические науки
Физика
Химические науки
Науки о Земле
Биологические науки
Техника
Радиоэлектроника
Вычислительная техника
Транспорт
Растениеводство
Сельское хозяйство
Медицинские науки
Социология
Социальная работа
История. Исторические науки
Экономика. Экономические науки
Политика. Политическая наука
Право. Юридические науки
Военное дело. Военная наука
Культура. Культурология
Образование. Педагогическая наука
Физическая культура и спорт
Средства массовой информации. Книжное дело
Библиотечное дело. Библиотековедение. Библиография
Охрана памятников
Языкознание
Фольклор
Литературоведение
Искусство. Искусствознание
Религия
Философия
Психология
Литература универсального содержания
Художественная литература
Именной указатель

Естественные науки в целом
1 20.1
Е 60 Емельянов, Александр Георгиевич.
   Основы природопользования : учебник для вузов по экол. спец. / Емельянов Александр Георгиевич. - 4-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 304 с. - (Высшее профессиональное образование) (Естественные науки). - Библиогр.: с. 288-293. - ISBN 978-5-7695-4993-9 (в пер.) : 313.50.
    Место хранения: 5 
  
2 20
К 64    Концепции современного естествознания : учебник для вузов / под ред. В. Н. Лавриненко, В. П. Ратникова. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2009. - 319 с. - ISBN 978-5-238-01225-4 (в пер.) : 207.00.
    Место хранения: У 
Математические науки  
3 22.15
К 63 Комиссаров, В. С.
   Три задачи древности / В. С. Комиссаров. - Астрахань : АЦТ, 2009. - 75 с. - Библиогр.: с. 73-74. - ISBN 978-5-903285-41-9 : 60.00.
    Место хранения: Х 
  
4 22.17
К 75 Кочетков, Евгений Семенович.
   Теория вероятностей и математическая статистика : учебник для сред. проф. образования по спец. информатики и вычисл. техники / Кочетков Евгений Семенович, С. О. Смерчинская, В. В. Соколов. - 2-е изд., испр. и перераб. - М. : Форум, 2008. - 240 с. : ил. - ISBN 978-5-91134-191-6 (в пер.) : 111.00.
    Место хранения: У,Ч 
Физика
  
5 22.3
Т 76 Трофимова, Таисия Ивановна.
   Физика. Решения задач : учеб. пособие для сред. проф. образования / Трофимова Таисия Ивановна, А. В. Фирсов. - М. : Дрофа, 2008. - 398 с. : ил. - (Среднее профессиональное образование). - ISBN 978-5-358-01966-9 : 223.50.
    Место хранения: 5К 
  
6 22.31
У 90 Учайкин, Владимир Васильевич.
   Метод дробных производных / Учайкин Владимир Васильевич. - Ульяновск : Артишок, 2008. - 512 с. : ил. - Библиогр.: с. 450-510. - ISBN 978-5-904198-01-5 (в пер.) : 145.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
7 22.63
М 75 Молофеев, Анатолий Николаевич.
   Космос и гравитация : филос. пробл. / Молофеев Анатолий Николаевич, Ю. А. Молофеев. - Ульяновск : Триада, 2008. - 169 с. : ил. - Библиогр.: с. 165-167. - С автогр. авт. инв. № 403240.
    Место хранения: Н,Х,Ч 
  
8 22.63
С 24 Свиридов, Константин Николаевич.
   Атмосферная оптика высокого углового разрешения. Т. 3 : Перспективные технологии достижения высокого углового разрешения оптических систем атмосферного давления / Свиридов Константин Николаевич ; ФГУП "НПО Астрофизика". - М. : Знание, 2007. - 256 с. : ил. - Библиогр.: с. 246-255. - ISBN 978-5-07-003013-3 (в пер.) : 75.00.
    Место хранения: Х 
Химические науки  
9 24.2
П 38 Плиев, Тимур Николаевич.
   Молекулярная спектроскопия : монография : в 5 т. Т. 5 / Плиев Тимур Николаевич. - Владикавказ : Иристон, 2002. - 596 с. : ил. - ISBN (в пер.) : 120.00.
    Место хранения: Х 
  
10 24.2
П 38 Плиев, Тимур Николаевич.
   Молекулярная спектроскопия : монография : в 5 т. Т. 4 / Плиев Тимур Николаевич. - Владикавказ : Иристон, 2002. - 758 с. : ил. - ISBN (в пер.) : 120.00.
    Место хранения: Х 
  
11 24.2
П 38 Плиев, Тимур Николаевич.
   Молекулярная спектроскопия : монография : в 5 т. Т. 2 / Плиев Тимур Николаевич. - Владикавказ : Иристон, 2001. - 536 с. : ил. - ISBN (в пер.) : 120.00.
    Место хранения: Х 
  
12 24.2
П 38 Плиев, Тимур Николаевич.
   Молекулярная спектроскопия : монография : в 5 т. Т. 3 / Плиев Тимур Николаевич. - Владикавказ : Иристон, 2002. - 608 с. : ил. - ISBN (в пер.) : 120.00.
    Место хранения: Х 
  
13 24.2
П 38 Плиев, Тимур Николаевич.
   Молекулярная спектроскопия : монография : в 5 т. Т. 1 / Плиев Тимур Николаевич. - Владикавказ : Иристон, 2001. - 544 с. : ил. - ISBN (в пер.) : 120.00.
    Место хранения: Х 
  
14 24.2
Э 45    Электронная библиотека для высшего медицинского и фармацевтического образования [Электронный ресурс] : электрон. учебник. Т. 12 : Органическая химия / гл. ред. М. А. Пальцев; сост. Н. Ф. Тюкавкина, А. И. Хвостова; ЦНМБ. - М. : Русский врач, 2005. - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
15 24.7
Ч-88 Чукин, Г. Д.
   Химия поверхности и строение дисперсного кремнезема : монография / Г. Д. Чукин. - М. : Паладин : Принта, 2008. - 172 с. - Библиогр.: с. 165-173.
    Место хранения: 5 
  
Науки о Земле
16 26.2
Л 13 Лавиолетт, Поль.
   Лед и огонь : история глобальных катастроф / Лавиолетт Поль. - М. : Вече, 2008. - 512 с. - (Великие тайны). - Библиогр.: с. 498-503. - ISBN 978-5-9533-1822-8 (в пер.) : 110.00.
    Место хранения: Ч 
  
17 26.22
С 16 Салахова, Рауиле Халимулловна.
   Учение о гидросфере : учеб. пособие для вузов / Салахова Рауиле Халимулловна, Е. В. Коровина. - Казань : Казан. гос. ун-т, 2009. - 154 с. - Библиогр.: с. 152. - ISBN 978-5-98180-645-2 (в пер.) : 75.00.
ил.
    Место хранения: 5 
  
18 26.890(2Р-4Уль)
А 23 Агафангел, (Семенов А. В.).
   Святых ключей чистейшая слеза / Агафангел (Семенов А. В.), Н. В. Благовещенская, О. И. Ипатова. - Ульяновск : Артишок, 2008. - 111 с. : ил. - ISBN 978-5-7572-0228-0 (в пер.) : 70.00.
    Место хранения: Х 
  
19 26.890(2Р-4Уль)
П 77    Природа Симбирского Поволжья : сб. науч. тр. X Межрегион. науч.-практ. конф. "Естественнонауч. исслед. в Симбирск.-Ульян. крае". Вып. 9 / Ульян. обл. краевед. музей им. И. А. Гончарова. - Ульяновск : Корпорация технологий продвижения, 2008. - 271 с. : ил. - ISBN 978-5-94655-130-4 (в пер.) : 20.00.
    Место хранения: 5 
  
20 26.890
К 75 Кочетков, Владимир Николаевич.
   Когда оживают легенды / Кочетков Владимир Николаевич. - Самара : Книга ; Ульяновск : Артишок, 2008. - 160 с. : ил. - ISBN 978-5-91568-017-2 (в пер.) : 75.00.
    Место хранения: Х 
  
21 26.890
С 28 Севастьянов, Дмитрий Викторович.
   Основы страноведения и международного туризма : учеб. пособие для вузов по спец. "География" / Севастьянов Дмитрий Викторович. - М. : Академия, 2008. - 256 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Туризм). - Библиогр.: с. 252--253. - ISBN 978-5-7695-3948-0 (в пер.) : 220.00.
    Место хранения: У,Ч 
  Биологические науки
22 28.02Англ
G 16 Gamble, Clive.
   Timewalkers : the prehistory of global colonization / Gamble Clive. - Cambridge : Harvard University Press, 1996. - x, 309 p. : ill. - Bibliogr.: p. 270-302. - ISBN 0-674-89203-8 : 1078.00.
    Место хранения: 8 
  
23 28.06
В 74    Вопросы морфологии XXI века. Вып. 1 : Сборник научных трудов, посвященный 100-летию кафедры медицинской биологии СПбГМА им. И. И. Мечникова / под ред. С. В. Костюкевича. - СПб. : ДЕАН, 2008. - 336 с. - ISBN 978-5-93630-714-0 (в пер.) : 140.00.
    Место хранения: 5 
  
24 28.07
Ф 91 Фролов, Юрий Павлович.
   Неконтактное действие бензоидных соединений на биологические системы : общебиол., экол., мед. и с.-х. аспекты / Фролов Юрий Павлович. - Самара : Самар. ун-т, 2000. - 84 с. : ил. - Библиогр.: с. 82. - ISBN 5-230-06192-8 : 35.00.
    Место хранения: 5 
  
25 28.072
Э 45    Электронная библиотека для высшего медицинского и фармацевтического образования [Электронный ресурс] : электрон. учебник. Т. 14 : Биологическая химия / гл. ред. М. А. Пальцев; сост. Е. С. Северин, Е. С. Зыкова; ЦНМБ. - М. : Русский врач, 2005. - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
26 28.081
Б 63    Биологический контроль окружающей среды : биоиндикация и биотестирование: учеб. пособие для вузов по биол. спец. / О. П. Мелехова [и др.]. - 2-е изд., испр. - М. : Академия, 2008. - 288 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Естественные науки). - ISBN 978-5-7695-5594-7 (в пер.) : 343.20.
    Место хранения: 5 
  
27 28.69
Ц 38 Центр междисциплинарных исследований по проблемам окружающей среды (ИНЭНКО РАН).
   Научно-технический бюллетень лаборатории ихтиологии ИНЭНКО. Вып. 14 / ИНЭНКО РАН. - СПб., 2008. - 48 с. : ил.
    Место хранения: 5 
  
28 28.74
Э 94 Эфроимсон, Владимир Павлович.
   Генетика гениальности : биосоциальные механизмы и факторы наивысшей интеллектуальной активности / Эфроимсон Владимир Павлович. - 4-е изд. - М. : Журн. "Экология и жизнь", 2008. - 376 с. - (Устройство мира) (Библиотека журнала "Экология и жизнь"). - Библиогр.: с. 366-375. - ISBN 5-94702-014-1 : 95.00.
    Место хранения: Ч 
  
29 28.86
Б 63    Биология [Электронный ресурс] : анатомия и физиология человека : 9 кл. : мультимед. учеб. пособие нов. образца : на 3 CD. Диск 2. - Екатеринбург : YDP Interactive Publishing : Просвещение-Медиа : Новый Диск, 2003. - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
30 28.86
Б 63    Биология [Электронный ресурс] : анатомия и физиология человека : 9 кл. : мультимед. учеб. пособие нов. образца : на 3 CD. Диск 3. - Екатеринбург : YDP Interactive Publishing : Просвещение-Медиа : Новый Диск, 2006. - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
31 28.86
Б 63    Биология [Электронный ресурс] : анатомия и физиология человека : 9 кл. : мультимед. учеб. пособие нов. образца : на 3 CD. Диск 1. - Екатеринбург : YDP Interactive Publishing : Просвещение-Медиа : Новый Диск, 2003. - (Просвещение). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
32 28.86
Э 45    Электронная библиотека для высшего медицинского и фармацевтического образования [Электронный ресурс] : электрон. учебник. Т. 11 : Физиология с основами морфологии / гл. ред. М. А. Пальцев; сост. К. В. Судаков, В. Ф. Волков; ЦНМБ. - М. : Русский врач, 2005. - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
33 28.93
Т 76 Трофимов, Александр Владиславович.
   Нейроэндокринные клетки желудочно-кишечного тракта в моделях преждевременного старения / Трофимов Александр Владиславович, И. В. Князькин, И. М. Кветной. - СПб. : Деан, 2005. - 208 с. - (Молекулярная нейроиммуноэндокринология). - ISBN 5-93630-494-9 : 40.00.
    Место хранения: 5 
  
34 28.94
Н 46    Нейроиммуноэндокринология кожи и молекулярные маркеры ее старения / И. О. Смирнова и др. - СПб. : Деан, 2005. - 288 с. - (Молекулярная нейроиммуноэндокринология). - ISBN 5-93630-479-5 : 50.00.
    Место хранения: 5 
  
35 28.95
Н 38    Нейроиммуноэндокринология мужской половой системы, плаценты и эндометрия : монография / И. В. Князькин [и др.]. - СПб. : Знание, 2007. - 192 с. : ил. - (Молекулярная нейроиммуноэндокринология). - Библиогр.: с. 160-191. - ISBN 978-5-7320-1008-4 : 40.00.
    Место хранения: 5 
  Техника
36 30.1
К 56 Ковешникова, Наталья Алексеевна.
   Дизайн: история и теория : учеб. пособие для архит. и дизайн. спец. / Ковешникова Наталья Алексеевна. - 4-е изд., стер. - М. : Омега-Л, 2008. - 224 с. - (Университетский учебник). - Библиогр.: с. 203. - ISBN 978-5-365-00834-2 (в пер.) : 148.00.
    Место хранения: У 
  
37 30.10
К 76 Кошевая, Ирина Петровна.
   Метрология, стандартизация, сертификация : учебник для образоват. учреждений сред. проф. образования / Кошевая Ирина Петровна, А. А. Канке. - М. : Форум : ИНФРА-М, 2009. - 416 с. - (Профессиональное образование). - Библиогр.: с. 406-411. - ISBN 978-5-8199-0293-6 (ФОРУМ) (в пер.) : 178.50. - ISBN 978-5-16-002798-2 (ИНФРА-М) (в пер.) : 178.50.
    Место хранения: У,Ч 
  
Радиоэлектроника

38 32.813
Я 78 Ярушкина, Надежда Глебовна.
   Основы теории нечетких и гибридных систем : Учеб. пособие для вузов по спец. 351400 "Прикладная информатика в экономике" / Ярушкина Надежда Глебовна. - М. : Финансы и статистика, 2004. - 320 с. : ил. - ISBN 5-279-02776-6 : 154.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
39 32.84
Р 15    Радиоконтроль : науч.-техн. сб. Вып. 10 / гл. ред. Г. С. Емельянов. - Ростов-на-Дону : Связь, 2007. - 142 с. - Библиогр.: с. 142.
    Место хранения: Х 
  
40 32.84
Р 15    Радиоконтроль : науч.-техн. сб. Вып. 11 / гл. ред. Г. С. Емельянов. - Ростов-на-Дону : Связь, 2008. - 131 с.
    Место хранения: Х 
  
41 32.844.1
В 24    Введение в нанотехнологии [Электронный ресурс] : учеб. мультимед. курс. - Саратов : Диполь : Академия менеджмента инновации : РАДИОВТУЗ МАИ, 2007. - (Вузовская серия). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
42 32.88
К 92 Куприянов, Александр Ильич.
   Основы защиты информации : учеб. пособие для вузов по спец. "Радиоэлектронные системы", "Средства радиоэлектронной борьбы" и "Информационные системы и технологии" / Куприянов Александр Ильич, А. В. Сахаров, В. А. Шевцов. - 2-е изд., стер. - М. : Академия, 2007. - 256 с. - (Высшее профессиональное образование) (Радиоэлектроника). - Библиогр.: с. 251. - ISBN 978-5-7695-4416-3 (в пер.) : 116.82.
    Место хранения: У,Ч 
  
43 32.88
О-75    Основы построения телекоммуникационных систем и сетей : учебник для вузов по направлению подгот. дипломир. специалистов 654400 - "Телекоммуникации" и направлению подгот. бакалавров и мигистров 550400 - "телекоммуникации" / В. В. Крухмалев [и др.] ; под ред. В. Н. Гордиенко, В. И. Крухмалева. - 2-е изд., испр. - М. : Горячая линия-Телеком, 2008. - 424 с. - Библиогр.: с. 417. - ISBN 978-5-9912-0042-4 (в пер.) : 264.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
44 32.88
П 32 Пилипенко, А. В.
   Приоритеты и проблемы в изобретательстве : на материале истории электросвязи и электроники / А. В. Пилипенко. - М. : ИИЕТ им. С. И. Вавилова РАН, 2007. - 180 с. - Библиогр.: с. 174-179. - ISBN 978-5-98866-017-0 : 55.00.
    Место хранения: Х 

Вычислительная техника
  45 32.97
И 74    Информационные технологии : учебник для учреждений сред. проф. образования и вузов по спец. 080801 "Прикл. информатика (по областям)" / О. Л. Голицына [и др.]. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : ФОРУМ : ИНФРА-М, 2008. - 608 с. - Библиогр.: с. 558-560. - ISBN 9978-5-91134-178-7 (Форум) (в пер.) : 215.50. - ISBN 978-5-16-003207-8 (ИНФРА-М) (в пер.) : 215.50.
    Место хранения: У,Ч 
  
46 32.97
К 56 Ковырялова, Татьяна Николаевна.
   Информатика [Электронный ресурс] : электрон. учебник / Ковырялова Татьяна Николаевна ; Междунар. ун-т бизнеса и новых технологий. - Ярославль : МУБиНТ, 2006. - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
47 32.97
Н 62 Никитина, Татьяна Павловна.
   Высокоуровневые методы информатики и программирования [Электронный ресурс] : электрон. учебник / Никитина Татьяна Павловна. - Ярославль : МУБиНТ, 2006. - СD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
48 32.97
О-75    Основы информационных технологий [Электронный ресурс] : учеб. комплекс / Интернет Университет информ. технологий. - М. : ИНТУИТ.РУ, 2006. - (Интернет Университет) (Второе высшее образование дома) (Твой путь к знаниям). - DVD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
49 32.973.2
А 87    Архитектура ЭВМ [Электронный ресурс] : учеб. комплекс / Интернет Университет информ. технологий. - М. : ИНТУИТ.РУ, 2006. - (Интернет университет) (Твой путь к знаниям) (Второе высшее образование дома). - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
50 32.973.2
Б 17    Базы данных [Электронный ресурс] : учеб. комплекс / Интернет Университет информ. технологий. - М. : ИНТУИТ.РУ, 2006. - (Интернет университет) (Второе высшее образование дома) (Твой путь к знаниям). - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
51 32.973.2
И 73    Интернет-технологии [Электронный ресурс] . - М. : Интуит.ру, 2006. - (Интернет университет) (Второе высшее образование дома). - CD-ROM.- Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
52 32.973.2
М 64    Мировые информационные ресурсы. Интернет : практикум для вузов по спец. "Прикл. информатика" / под общ. ред. П. В. Акинина. - М. : КноРус, 2008. - 256 с. : ил. - Библиогр.: с. 256. - ISBN 978-5-85971-803-0 : 85.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
53 32.973.2
О-91    Офис и Интернет [Электронный ресурс] . - М. : Новый Диск : VIEM, 2008. - (Золотая коллекция программ). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
54 32.973.2
П 18 Парр, Эндрю.
   Программируемые контроллеры : руководство для инженера / Парр Эндрю ; пер 3-го англ. изд. Б. И. Копылова. - М. : Бином : Лаборатория знаний, 2007. - 516 с. : ил. - (Автоматика). - ISBN 978-5-94774-340-1 (в пер.) : 140.00.
    Место хранения: Х 
  
55 32.973.2
С 33    Сетевые технологии [Электронный ресурс] . - М. : ИНТУИТ.ру, 2006. - (Второе высшее образование дома) (Интернет университет) (Твой путь к знаниям). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
56 32.973.2
Х 12 Хабрейкен, Джо.
   Освой самостоятельно сетевые технологии за 24 часа / Хабрейкен Джо, М. Хайден ; пер. с англ. и ред. С. А. Добродеева. - 3-е изд. - М. : Вильямс, 2007. - 432 с. : ил. - ISBN 978-5-8459-1171-1 : 125.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
57 32.973.2-018
T 29    TeachPro. Программы профессионального перевода [Электронный ресурс] : мультимед. самоучитель на CD-ROM / авт. рук. А. Акопян. - М. : Мультимедиа Технологии и Дистанционное Обучение, 2003. - (TeachPro). - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска. - Прилож.: руководство пользователя .
    Место хранения: 9 
  
58 32.973.2-018
Б 40    Безопасность ИТ [Электронный ресурс] : учеб. комплекс / Интернет Университет информ. технологий. - М. : ИНТУИТ.РУ, 2006. - (Интернет университет) (Второе высшее образование дома) (Твой путь к знаниям). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
59 32.973.2-018
Б 90 Букин, Д. С.
   Видеомонтаж. Freeware [Электронный ресурс] / Д. С. Букин. - М. : VIEM : Новый Диск, 2008. - (Золотая коллекция программ). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
60 32.973.2-018
В 84 Всеволодова, Алла Валерьевна.
   Операционные системы [Электронный ресурс] : электрон. учебник по дисциплине "Операционные системы, среды и оболочки" / Всеволодова Алла Валерьевна ; Междунар. ун-т бизнеса и новых технологий. - Ярославль : МУБиНТ, 2006. - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
61 32.973.2-018
Г 78    Графика и дизайн [Электронный ресурс] . - М. : Новый Диск : VIEM, 2008. - (Золотая коллекция программ). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
62 32.973.2-018
И 73    Интерактивный курс. 3D-графика и анимация [Электронный ресурс] : обучение работе с программами. - М. : Новый диск ; Новая школа, 2008. - DVD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
63 32.973.2-018
О-60    Операционные системы [Электронный ресурс] . - М. : ИНТУИТ.ру, 2006. - (Второе высшее образование дома) (Интернет университет) (Твой путь к знаниям). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
64 32.973.2-018
П 18 Партыка, Татьяна Леонидовна.
   Операционные системы, среды и оболочки : учеб. пособие для сред. проф. образования по спец. информатики и вычисл. техники / Партыка Татьяна Леонидовна, И. И. Попов. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : ФОРУМ : ИНФРА-М, 2008. - 528 с. - (Профессиональное образование). - Библиогр.: с. 479-480. - ISBN 978-5-91134-054-4 (ФОРУМ) (в пер.) : 185.00. - ISBN 978-5-16-002886-6 (ИНФРА-М) (в пер.) : 185.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
65 32.973.2-018
Р 17    Разработка приложений [Электронный ресурс] . - М. : ИНТУИТ.ру, 2006. - (Второе высшее образование дома) (Интернет университет) (Твой путь к знаниям). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
66 32.973.2-018
Т 38    Технологии программирования [Электронный ресурс] : учеб. комплекс / Интернет Университет информ. технологий. - М. : ИНТУИТ.РУ, 2006. - (Второе высшее образование дома) (Интернет Университет) (Твой путь к знаниям). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
67 32.973.2-018
Я 41    Языки программирования [Электронный ресурс] . - М. : ИНТУИТ.ру, 2006. - (Второе высшее образование дома) (Интернет университет) (Твой путь к знаниям). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  Транспорт

68 39.2
З-27 Занегин, Леонид Александрович.
   Инновационная конструкция шпал и способы их изготовления : монография / Занегин Леонид Александрович, А. Т. Пчелин. - Иркутск : Иркутск. Дом печати, 2008. - 88 с. : ил. - Библиогр.: с. 88. - ISBN (в пер.) : 40.00.
    Место хранения: Х 
  Растениеводство
69 42.1
С 21 Сафонов, Н. Н.
   Лекарственные растения [Электронный ресурс] : полный справочник-атлас / Н. Н. Сафонов. - М. : ДиректМедиа Паблишинг, 2008. - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  Сельское хозяйство
70 43
С 91 Сухих, Василий Иванович.
   Аэрокосмические методы в лесном хозяйстве и ландшафтном строительстве : учеб. пособие для вузов по спец. "Лесное хоз-во" и "Садово-парковое и ландшафтное стр-во" направления "Лесное хоз-во и ландшафтное стр-во" / Сухих Василий Иванович ; Мар. гос. ун-т. - Йошкар-Ола : МарГТУ, 2005. - 392 с. : ил. - Библиогр.: с. 380-381. - ISBN 5-8158-0457-6 (в пер.) : 407.00.
    Место хранения: 5 
 Медицинские науки 
71 5
О-75    Основы медицинских знаний и здорового образа жизни [Электронный ресурс] : учеб. мультимед. курс / Новосибирск. гос. пед. ун-т. - Саратов : Диполь, 2008. - (Вузовская серия). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
72 51.1(2)
Д 24 Двойников, Сергей Иванович.
   Менеджмент в сестринском деле : учеб. пособие по спец. 040601 "Управление сестринской деятельностью" / Двойников Сергей Иванович. - 2-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 511 с. : ил. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 501-509. - ISBN 978-5-222-10729-4 (в пер.) : 189.00.
    Место хранения: 5К 
  
73 51.1(2)
Э 40    Экономика и управление здравоохранением : учебник для образоват. учреждений сред. проф. образования, мед. училищ и колледжей / Л. Ю. Трушкина [и др.]. - 5-е изд., перераб. и доп. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 502 с. - (Среднее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 491-492. - ISBN 978-5-222-11275-5 (в пер.) : 157.00.
    Место хранения: 5К 
  
74 51.2
Э 45    Электронная библиотека для высшего медицинского и фармацевтического образования [Электронный ресурс] : электрон. учебник. Т. 15 : Общая гигиена / гл. ред. М. А. Пальцев; сост. Г. И. Румянцев и др.; ЦНМБ и др. - М. : Русский врач, 2005. - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
75 51.9
З-93 Зуева, Людмила Павловна.
   Эпидемиология : учебник для вузов / Зуева Людмила Павловна, Р. Х. Яфаев. - СПб. : Фолиант, 2008. - 752 с. : ил. - ISBN 5-93929-111-2 (в пер.) : 658.00.
    Место хранения: 5 
  
76 52.51
Э 45    Электронная библиотека для высшего медицинского и фармацевтического образования [Электронный ресурс] : электрон. учебник. Т. 9 : Патологическая анатомия / гл. ред. М. А. Пальцев; сост. И. Н. Волощук и др.; ЦНМБ и др. - М. : Русский врач, 2005. - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
77 52.52
Б 79    Боль. Молекулярная нейроиммуноэндокринология и клиническая патофизиология : монография / К. И. Прощаев [и др.]. - СПб. : Деан, 2006. - 304 с. - (Молекулярная нейроиммуноэндокринология). - ISBN 5-93630-556-2 : 40.00.
    Место хранения: 5 
  
78 52.52
П 20    Патологическая физиология : учебник по спец. 040100 - Лечеб. дело, 040200 - Педиатрия, 040300 - Мед.-профилакт. дело, 040400 - Стоматология, 040600 - Сестр. дело / под ред. Н. Н. Зайко, Ю. В. Быця. - 5-е изд. - М : МЕДпресс-информ, 2008. - 640 с. : ил. - ISBN 5-98322-467-0 (в пер.) : 381.00.
    Место хранения: 5 
  
79 52.81
Х 21 Харкевич, Дмитрий Александрович.
   Фармакология : учебник для мед. вузов / Харкевич Дмитрий Александрович. - 10-е изд., перераб. и доп. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2008. - 752 с. : ил. - ISBN 978-5-9704-0850-6 (в пер.) : 1462.00.
    Место хранения: 5 
  
80 52.82
Э 45    Электронная библиотека для высшего медицинского и фармацевтического образования [Электронный ресурс] : электрон. учебник. Т. 8 : История фармации / гл. ред. М. А. Пальцев; сост. А. М. Сточик и др.; ЦНМБ и др. - М. : Русский врач, 2004. - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
81 53.5
М 75 Молостов, В. Д.
   Иглотерапия и мануальная терапия [Электронный ресурс] : практ. пособие / В. Д. Молостов. - М. : Равновесие, 2006. - (Электронный справочник). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
82 53.54
Ф 50    Физическая реабилитация : учебник для вузов по спец. "Физическая культура" / под ред. С. Н. Попова. - 5-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2008. - 603 с. : ил. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 582. - ISBN 978-5-222-12751-3 (в пер.) : 208.00.
    Место хранения: 5,5К 
  
83 53.57
Б 90 Булюбаш, Ирина Дмитриевна.
   Руководство по гештальт-терапии / Булюбаш Ирина Дмитриевна. - М. : Психотерапия, 2008. - 768 с. - (Золотой фонд психотерапии). - ISBN 978-5-903182-44-2 (в пер.) : 305.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
84 54.1
В 60    Внутренние болезни : учебник : в 2 т. Т. 1 / под ред. Н. А. Мухина, В. С. Моисеева, А. И. Мартынова. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2008. - 672 с. - ISBN 978-5-9704-0596-3 (в пер.) : 1176.75.
    Место хранения: 5К 
  
85 54.1
В 60    Внутренние болезни : учебник : в 2 т. Т. 2 / под ред. Н. А. Мухина, В. С. Моисеева, А. И. Мартынова. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2008. - 592 с. : ил. - Прилож.: CD-ROM. - ISBN 978-5-9704-0596-3 (в пер.) : 1176.75.
    Место хранения: 5К 
  
86 54.10
С 74    Справочник кардиолога [Электронный ресурс] / М. А. Краснова и др. - М. : Равновесие : Научная книга, 2006. - (Электронный справочник). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
87 54.13
В 42 Визе-Хрипунова, М. А.
   Синдром диареи : метод. рекомендации / М. А. Визе-Хрипунова, Ю. В. Степанова, О. В. Нагаева. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 95 с. - Библиогр.: с. 95.
    Место хранения: 5 
  
88 54.5
П 30 Петров, Сергей Викторович.
   Общая хирургия : учеб. пособие для мед. вузов / Петров Сергей Викторович. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : ГЕОТАР-Медиа, 2007. - 768 с. : ил. - Прилож.: CD-ROM. - ISBN 978-5-9704-0590-1 (в пер.) : 913.00.
    Место хранения: 5 
  
89 55.8
Х 67 Хмыз, Лидия Андреевна.
   Кожные и венерические болезни : практикум : учеб. пособие для образоват. учреждений сред. проф. образования, мед. училищ и колледжей / Хмыз Лидия Андреевна. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 254 с. : ил. - (Среднее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 253. - ISBN 978-5-222-11881-8 (в пер.) : 91.00.
    Место хранения: 5К 
  
90 56.12
О-42 Одинак, М. М.
   Справочник невролога [Электронный ресурс] . Вып. 3 / М. М. Одинак, В. И. Штабцов. - М. : РеплиМастер, 2007. - (Электронный справочник). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
91 56.14
С 69    Социально-психологический блок в биопсихосоциальной структуре детерминации психического здоровья : монография / Д. Г. Семенихин [и др.] ; Казан. гос. акад., УлГУ. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2008. - 336 с. - Библиогр.: с. 279-331. - ISBN 978-5-238-01383-1 (в пер.) : 115.00.
    Место хранения: 5 
  
92 56.6
А 81 Аристархов, Игорь Владимирович.
   Ортопедическая стоматология : практ. руководство / Аристархов Игорь Владимирович. - 2-е изд., доп. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2006. - 192 с. - (Медицина для вас). - Библиогр.: с. 188-189. - ISBN 5-222-09825-7 : 47.00.
    Место хранения: 5К 
  
93 57.0
С 34 Сидоров, Павел Иванович.
   Сексуальное поведение и насилие : моногр. / Сидоров Павел Иванович, Г. Б. Дерягин. - М. : МЕДпресс-информ, 2007. - 272 с. - ISBN 5-98322-319-4 : 423.00.
    Место хранения: 7 
  
94 57.16
С 74    Справочник акушера и гинеколога [Электронный ресурс] / В. П. Мицьо и др. - М. : Равновесие : Фаворит Букс, 2007. - (Электронный справочник). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
95 57.3
С 74    Справочник педиатра [Электронный ресурс] / В. П. Шильников [и др.]. - М. : Равновесие : Фаворит Букс, 2007. - (Электронное издание). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
96 58.1
С 28    Сексуальное насилие : теории, подходы и методы исследования / Ю. И. Пиголкин [и др.]. - М. : МИА, 2008. - 456 с. : ил. - Библиогр.: с. 425. - ISBN 5-89481-450-2 (в пер.) : 603.00.
    Место хранения: 5,7 
  Социология
97 60.02Англ
F 88 Freeden, Michael.
   Ideology : A Very Short Introduction / Freeden Michael. - Oxford; New York : Oxford University Press, 2003. - 142p. : ill. - (Very Short Introductions. Vol. 95). - Bibl.: p.129-133. - ISBN 0-19-280281-X : 359.20.
    Место хранения: 8 
  
98 60.03
Р 28 Рашковский, Евгений Борисович.
   Смыслы в истории : исследования по истории веры, познания, культуры / Рашковский Евгений Борисович. - М. : Прогресс-Традиция, 2008. - 376 с. - ISBN 5-89826-280-0 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Ч 
  
99 60.033
А 16 Абраров, Вагиз Нургалиевич.
   Россия. Внешнее управление / Абраров Вагиз Нургалиевич. - Ульяновск : Корпорация технологий продвижения, 2006. - 559 с. : ил. - (Тайны исцеления). - Библиогр.: с.554-557. - ISBN 5-94655-078-0 (в пер.) : 443.00.
    Место хранения: Х 
  
100 60.033
З-63 Зинкевич, И. В.
   Два пути развития мировой цивилизации / И. В. Зинкевич. - Ульяновск : Вектор-С, 2007. - 59 с.
    Место хранения: Х,Ч 
  
101 60.033
С 69    Социализм-21 : 14 текст. постсоветской школы критич. марксизма / В. Г. Арсланов [и др.] ; автор. кол.: В. Г. Арсланов. - М. : Культурная революция, 2009. - 719 с. - ISBN 978-5-250-06043-1 (в пер.) : 185.00.
    Место хранения: Х 
  
102 60.5
В 11    В тени тела : сб. ст. и эссе / под ред. Н. Нартовой и Е. Омельченко. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 203 с. : ил. - Библиогр.: с. 192-196. - ISBN 978-5-88866-309-7 (в пер.) : 110.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
103 60.5
К 77 Кравченко, С. А.
   Социология [Электронный ресурс] : учебник / С. А. Кравченко. - М. : Экзамен, 2007. - CD-ROM . - Заглавие с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
104 60.5
Л 27 Латышева, Валентина Васильевна.
   Основы социологии и политологии : учебник для сред. проф. образования / Латышева Валентина Васильевна. - М. : Гардарики, 2005. - 335 с. - (Fundamenta). - Библиогр.: с. 332. - ISBN 5-8297-0207-X (в пер.) : 94.00.
    Место хранения: У 
  
105 60.5
М 48 Мельникова, Ольга Тимофеевна.
   Фокус-группы : методы, методология, модерирование : учеб. пособие для студ. вузов по спец. "Психология" / Мельникова Ольга Тимофеевна. - М. : Аспект Пресс, 2007. - 319 с. - Библиогр.: с. 311-319 (222 назв.). - ISBN 978-5-7567-0449-5 (в пер.) : 241.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
106 60.5
О-75    Основы социологии и политологии : учеб. пособие для студ. сред. учеб. заведений / под ред. А. О.Бороноева, М. А. Василика. - М. : Гардарики, 2005. - 399 с. - Библиогр.: с. 398. - ISBN 5-8297-0043-3 (в пер.) : 183.50.
    Место хранения: У 
  
107 60.5
С 69    Социальное: истоки, структурные профили, современные вызовы / под общ. ред. П. К. Гречко, Е. М. Курмелевой. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : РОССПЭН, 2009. - 437 с. - Имен. указ.: с. 431-435. - ISBN 978-5-8243-1107-5 (в пер.) : 150.00.
    Место хранения: Ч 
  
108 60.5
Ш 26 Шарков, Ф. И.
   Социология [Электронный ресурс] : теория и методы : электрон. учебник / Ф. И. Шарков. - М. : Экзамен, 2007. - CD-ROM. - Загл. с вкладыша конт.
    Место хранения: 9 
  
109 60.51
К 47    Классики социологии [Электронный ресурс] : классические труды по теории общества. - М. : ДиректМедиа Паблишинг : Нексмедиа, 2007. - (Университетская библиотека). - CD-ROM. - Заглавие с вкладыша контейнера. - ISBN (в футл.) : 513.00.
    Место хранения: 9 
  
110 60.52Англ
D 78 Downes, David.
   Understanding deviance : a guide to the sociology of crime and rule-breaking / Downes David, Rock Paul. - 5th ed. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2007. - x, 374 p. - Bibliogr.: p. 327-357. - ISBN 978-0-19-927828-2 : 1274.00.
    Место хранения: 8 
  
111 60.54
К 64 Конклин, Джин.
   Музыка в мире хаоса. Сага о семье, отстоявшей свое право на полноценную жизнь : док. повесть / Конклин Джин ; пер. с англ. И. В. Куриловой. - Hermiston : Carico Press, 2003. - 236 с. : ил. - ISBN 0-9673440-2-6 : 75.00.
    Место хранения: Ч 
  
112 60.54
П 48    Поколения.net : хроники событий / под ред. Е. Омельченко; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 199 с. : ил. - Библиогр. в конце глав. - ISBN 978-5-88866-273-1 : 70.00.
    Место хранения: Х,Ч 
  
113 60.54
С 88    Студенчество в многонациональных мегаполисах и крупных городах России: этническое самосознание и межэтнические отношения : сб. мат. по результ. социолог. исслед. / под общ. ред. А. В. Журавского; РАГС при Президенте РФ. - М., 2008. - 156 с. - Библиогр.: с. 67-72 (58 назв.).
    Место хранения: Х 
  
114 60.54Англ
B 92 Buchanan, Ann.
   Cycles of child maltreatment : facts, fallacies and interventions / Buchanan Ann. - Chichester ; New York ; Toronto : John Wiley & Sons, 2008?. - xii, 305 p. : ill. - (Child care and protection). - Bibliogr.: p. 252-285. - ISBN 0-471-95889-1 : 1813.00.
    Место хранения: 8 
  
115 60.54Англ
C 76    Contemporary issues in the early years / ed. by Gillian Pugh, Bernadette Duffy. - 4th ed. - London ; Thousand Oaks ; New Delhi : Sage Publications, 2006. - x, 214 p. - ISBN 1-4129-2107-4 : 931.00.
    Место хранения: 8 
  
116 60.54Англ
G 60 Goldschmied, Elinor.
   People under three : young children in day care / Goldschmied Elinor, Jackson Sonia. - 2nd ed. - London ; New York : Routledge, 2004. - xi, 291 p. : ill. - Bibliogr.: p. 257-260. - ISBN 0-415-30567-5 : 980.00.
    Место хранения: 8 
  
117 60.54Англ
N 23    Narrowing the gap : the final report of the Fabian Commission on life chances and child poverty. - London : Fabian Society, 2006. - xxii, 225 p. - (A Fabian book). - ISBN 0-7163-4102-6 : 488.00.
    Место хранения: 8 
  
118 60.54Англ
Y 96 Yuval-Davis, Nira.
   Gender and nation / Yuval-Davis Nira. - London ; Thousand Oaks ; New Delhi : Sage Publications, 2006. - x, 157 p. - (Politics and culture) (A theory, culture & society series). - Bibliogr.: p.135-149. - ISBN 0-8039-8664-5 : 980.00.
    Место хранения: 8 
  
119 60.56
S 81 Stacey, Judith.
   In the name of the family : rethinking family values in the postmodern age / Stacey Judith. - Boston : Beacon Press, 2005. - xi, 194 p. - Bibliogr.: p. 171-188. - ISBN 0-8070-0433-2 : 637.00.
    Место хранения: 8 
  
120 60.56
П 27 Перегудов, Сергей Петрович.
   Корпоративное гражданство : концепции, мировая практика и российские реалии / Перегудов Сергей Петрович, И. С. Семененко ; ИМЭМО РАН. - М. : Прогресс-Традиция, 2008. - 447 с. - Предм. указ.: с. 440-445 . - Прилож.: с. 398-439. - ISBN 5-89826-247-4 (в пер.) : 120.00.
    Место хранения: Х 
  
121 60.56
Х 21 Харрисон, Лоуренс.
   Кто процветает? : как культурные ценности способствуют успеху в экономике и политике / Харрисон Лоуренс. - М. : Новое издательство, 2008. - 298 с. - (Фонд "Либеральная миссия") (Библиотека фонда либеральная миссия). - Примеч.: с. 279-298. - ISBN 978-5-98379-114-5 : 95.00.
    Место хранения: Ч 
  
122 60.56Англ
A 21    Adoption : changing families, changing times / ed. by Anthony Douglas, Terry Philpot. - London ; New York : Routledge, 2003. - xviii, 262 p. - ISBN 0-415-25685-2 : 1176.00.
    Место хранения: 8 
  
123 60.56Англ
C 18 Campbell, Colin.
   The Romantic ethic and the spirit of modern consumerism / Campbell Colin. - 3rd ed. - York : Alcuin Academics, 2005. - 301 p. - Bibliogr.: p. 282-295. - ISBN 1-904623-33-6 : 735.00.
    Место хранения: 8 
  
124 60.56Англ
C 73    Comparing welfare states / ed. by A. Cochrane, J. Clarke, S. Gewirtz. - 2nd ed. - London ; Newbury ; New Dehli : Sage Publications, 2002. - viii, 304 p. - (Family life and social policy). - Bibliogr.: p. 24-27. - ISBN 0-7619-7090-8 : 1078.00.
    Место хранения: 8 
  
125 60.56Англ
D 89 Dumont, Louis.
   Essays on individualism : modern ideology in anthropological perspective / Dumont Louis. - Chicago; London : The University of Chicago Press, 1992. - viii, 284 p. - (Anthropology). - Bibliogr.: p. 269-281. - ISBN 0-226-16958-8 : 2700.00.
    Место хранения: 8 
  
126 60.56Англ
F 22    Family fortunes : the new politics of childhood / ed. Patric Diamond, Sunder Katwala, Meg Munn. - London : Fabian Society, 2004. - vi, 73 p. - (Fabian ideas. No. 613). - Bibliogr. в конце глав. - ISBN 07163-0613-1 : 341.00.
    Место хранения: 8 
  
127 60.56Англ
F 58 Fisher, Robert.
   Teaching thinking : philosophical enquiry in the classroom / Fisher Robert. - 2nd ed. - London ; New York : Continuum, 2005. - vi, 282 p. - Bibliogr.: p. 271-275. - ISBN 0-8264-6805-5 : 1127.00.
    Место хранения: 8 
  
128 60.56Англ
G 49 Gittins, Diana.
   The family in question : changing households and familiar ideologies / Gittins Diana. - 2nd ed. - London : Palgrave Macmillan, 1993. - viii, 208 p. - Bibliogr.: p. 186-202. - ISBN 978-0-3335-4570-6 : 1078.00.
    Место хранения: 8 
  
129 60.56Англ
H 66 Hill, Michael James.
   Understanding social policy / Hill Michael James. - 7th ed. - Malden ; Oxford ; Carlton : Blackwell Publishing, 2006. - xii, 300 p. - Bibliogr.: p. 281-294. - ISBN 1-4051-0057-5 : 980.00.
    Место хранения: 8 
  
130 60.56Англ
H 84 Howe, David.
   Patterns of adoption : nature, nurture and psychosocial development / Howe David. - Oxford ; New York : Blackwell Science, 2005. - vii, 226 p. - (Working together for children, young people and their families). - Bibliogr.: p. 213-223. - ISBN 0-632-04149-8 : 1225.00.
    Место хранения: 8 
  
131 60.56Англ
M 83 Moore, Rob.
   Education and society : issues and explanation in the sociology of education / Moore Rob. - Cambridge ; Malden : Polity Press, 2004. - 196 p. - Bibliogr.: p. 180-189. - ISBN 0-7456-1709-3 : 784.00.
    Место хранения: 8 
  
132 60.56Англ
P 25    Parenting matters : what works in parenting education? / ed. by Eva Lloyd. - Essex : Barnardo's, 1999. - 168 p. - Bibliogr.: p. 139-168. - ISBN 0-902046-57-8 : 490.00.
    Место хранения: 8 
  
133 60.56Англ
S 70    Social action with children and families : a community development approach to child and family welfare / ed. by C. Cannan, C. Warren. - London ; New York : Routledge, 1997. - xiv, 225 p. - (The state of welfare). - Bibliogr. в конце глав. - ISBN 0-415-13151-0 : 1323.00.
    Место хранения: 8 
  
134 60.59Англ
T 98    Twentieth-century British social trends / edited by A. H. Halsey, Josephine Webb. - New York : St. Martin's Press, 2000. - xxviii, 732 p. : ill. - ISBN 0-333-72149-7 : 882.00.
    Место хранения: 8 
  
135 60.5Англ
H 24 Haralambos, Michael.
   Sociology : themes and perspectives / Haralambos Michael, Holborn Martin, Heald Robin. - 6th ed. - London : Collins, 2004. - xxv, 1030 p. : ill. - Bibliogr.: p. 984-1004. - ISBN 0-00-715447-X : 601.00.
    Место хранения: 8 
  
136 60.5Англ
H 75 Holborn, Martin.
   Student handbook : AS- and A- level / Holborn Martin, Langley Peter. - accompanies the 6th ed. - London : Collins, 2004. - 234 p. - ISBN 0-00-717947-2 : 208.00.
    Место хранения: 8 
  
137 60.7
Д 31    Демография : учеб. пособие для вузов по спец. " Финансы и кредит", "Бух. учет, анализ и аудит", "Мировая экономика", "Налоги и налогообложение" / под ред. В. Г. Глушковой, Ю. А. Симагина. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : КноРус, 2008. - 288 с. - Библиогр.: с. 275-276. - ISBN 978-5-390-0004-5 : 125.50.
    Место хранения: 7 
  
138 60.7
Р 32    Региональное измерение трансграничной миграции в Россию : монография / науч. ред. С. В. Голунов. - М. : Аспект Пресс, 2008. - 348 с. - Библиогр.: с. 334-347 (270 назв.). - ISBN 978-5-7567-0512-6 : 110.00.
    Место хранения: Ч 
  
139 60.73
Ч-67    Численность постоянного населения Ульяновской области по городам, поселкам городского типа и районам на 1 января 2008 г. ( по каталогу № 0301) : стат. бюллетень / Федерал. служба гос. статистики; Территориал. орган Федерал. службы гос. статистики по Ульян. обл.; отв. за вып. Т. Т. Костина. - Ульяновск, 2008. - 8 с.
    Место хранения: 6 
  
140 60.74
О-11    О демографической ситуации в городе Ульяновске в 2007 году : аналит. записка / Федерал. служба гос. статистики; Территориал. орган Федерал. службы гос. статистики по Ульян. обл. - Ульяновск, 2008.
    Место хранения: 6 
  
141 60.8
К 20 Капитонов, Э. А.
   Управление общественными отношениями : учеб. пособие для вузов / Э. А. Капитонов, Г. П. Зинченко, А. Э. Капитонов. - 2-е изд. - М. : Дашков и К. ; Ростов-на-Дону : Академцентр, 2009. - 367 с. - Библиогр. в конце глав. - ISBN 978-5-394-00188-8 (в пер.) : 169.00.
    Место хранения: 6 
  
142 60.82
П 94 Пызин, Владимир Александрович.
   Профессиональный выбор и отбор персонала управления. Политическая профессиология : монография / Пызин Владимир Александрович. - 3-е изд., испр. и доп. - Тверь : Издатель Алексей Ушаков, 2008. - 254 с. - Библиогр.: с. 233-249 (197 назв.). - ISBN 9-785-900-971-86-5 (в пер.) : 130.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  Социальная работа
143 60.9
П 97 Пэйн, Малькольм.
   Социальная работа : совр. теория : учеб. пособие / Пэйн Малькольм ; под ред. Дж. Камплинга, пер. с англ. О. В. Бойко (гл. 1-11) и Б. Н. Мотенко (гл. 12-14), науч. ред. русс. текста И В. Наместникова. - М. : Академия , 2007. - 391 с. - Имен. указ.: с. 371-380. - Предм. указ.: с. 381-387. - ISBN 978-5-7695-3551-2 (в пер.) : 397.10.
    Место хранения: У,Ч 
История. Исторические науки  
144 63.3(0) 
Ш 63 Шипилов Андрей Васильевич.
   "Свои", "Чужие" и другие : монография / Шипилов Андрей Васильевич. - М. : Прогресс : Традиция, 2008. - 568 с. - Библиогр.: с. 552-567. - ISBN 5-89826-199-0 (в пер.) : 130.00.
    Место хранения: Ч 
  
145 63.3(0)32Англ
G 60 Goldhill, Simon.
   Who needs Greek? : contests in the cultural history of Hellenism / Goldhill Simon. - Cambridge ; New York ; Melbourne : Cambridge University Press, 2003. - viii, 326 p. : ill. - Bibliogr. : p. 300-321. - ISBN 0-521-01176-0 : 931.00.
    Место хранения: 8 
  
146 63.3(0)32Англ
H 69    A history of private life. Vol. 1 : From pagan Rome to Byzantium / ed. by Paul Veyne; translat. by Arthur Goldhammer. - Cambridge ; London : The Belknap Press of Harvard University Press, 2003. - ix, 670 p. : ill. - Bibliogr.: p 647-659. - ISBN 0-674-39974-9 : 831.00.
    Место хранения: 8 
  
147 63.3(0)4
К 26 Карпов, Сергей Павлович.
   История Трапезундской империи : монография / Карпов Сергей Павлович. - СПб. : Алетейя, 2007. - 623 с. - (Византийская библиотека. Исследования). - Библиогр.: с. 507-581. - Указ. имен и геогр. назв.: с. 582-618. - ISBN 978-5-903354-07-8 (в пер.) : 150.00.
    Место хранения: Х 
  
148 63.3(0)4
О-95    Очерки истории исламской цивилизации : в 2 т. Т. 1 / под общ. ред. Ю. М. Кобищанова. - М. : РОССПЭН, 2008. - 935 с. : ил. - Библиогр.: с. 879-903. - ISBN 978-5-8243-1079-5 (в суперобл.) : 350.00.
    Место хранения: Б 
  
149 63.3(0)4
О-95    Очерки истории исламской цивилизации : в 2 т. Т. 2 / под общ. ред. Ю. М. Кобищанова. - М. : РОССПЭН, 2008. - 775 с. : ил. - Библиогр.: с. 719-742. - ISBN 978-5-8243-1080-1 (в пер.) : 350.00.
    Место хранения: Б 
  
150 63.3(0)62
С 76    СССР - победа во Второй мировой войне / Р. В. Шиянов [и др.]. - М. : Логос, 2008. - 636 с. : ил. - Библиогр.: с. 632-636. - Прилож.: 2 компакт-диска. - ISBN 978-5-98704-335-2 (в пер.) : 250.00.
    Место хранения: Н,Х,Ч 
  
151 63.3(2)
И 90    История России от возникновения до XIX века [Электронный ресурс] : большая хрестоматия : : для 5-11 кл. ср. шк., колледжей, лицеев, вузов + коллекция лучших рефератов и сочинений. - М. : ИДДК, 2007. - CD-ROM. - Заглавие с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
152 63.3(2)
И 90    История России в лицах [Электронный ресурс] . - Новосибирск : Студия ДискО, 2005. - CD-ROM. - Загл. с вкладыша конт.
    Место хранения: 9 
  
153 63.3(2)
С 22 Сахаров, А. Н.
   История России [Электронный ресурс] : с древнейших времен до конца XVI века : аудиоучебник для 10 кл. общеобразоват. учеб. заведений / А. Н. Сахаров. - М. : ДиректМедиа Паблишинг, 2006. - CD-ROM. - Загл. с вкладыша конт.
    Место хранения: 9 
  
154 63.3(2)4
З-56 Зенченко, Михаил Юрьевич.
   Южное российское порубежье в конце XVI - начале XVII в. : опыт гос. строительства : монография / Зенченко Михаил Юрьевич. - М. : Памятники исторической мысли, 2008. - 223 с. - Библиогр.: с. 197-220. - ISBN 978-5-88451-231-3 (в пер.) : 70.00.
    Место хранения: Х 
  
155 63.3(2)4
О-66 Орленко, Сергей Павлович.
   Выходцы из Западной Европы в России XVII века : правовой статус и реальное положение / Орленко Сергей Павлович. - М. : Древлехранилище, 2008. - 343 с. - Библиогр.: с. 270-283. - Имен. указ.: с. 323-338. - Геогр. указ.: с. 338-342. - На форзацах изображены фрагменты гравюр. - ISBN 5-93646-072-X (в пер.) : 95.00.
    Место хранения: Х 
  
156 63.3(2)5
С 22 Сахаров, А. Н.
   История России [Электронный ресурс] : XVII - XIX века : аудиоучебник для 10 кл. общеобразоват. учебных заведений / А. Н. Сахаров, А. Н. Боханов. - М. : ДиректМедиа Паблишинг, 2006. - CD-ROM. - Загл. с вкладыша конт.
    Место хранения: 9 
  
157 63.3(2)513
П 84 Прохорова, Надежда Федоровна.
   Россия конца XVIII-начала XIX вв. глазами Анны Стрелковой : источниковед. анализ и комментарий мемуаров / Прохорова Надежда Федоровна. - Ульяновск : УлГТУ, 2008. - 179 с. : ил. - Библиогр.: с. 172-174. - ISBN 978-5-9795-0223-6 : 100.00.
    Место хранения: Ч 
  
158 63.3(2)52
В 77    Восстание декабристов. Документы : матер. по истории восстания декабристов. Т. XXI : Дела Верховного Уголовного Суда и Следственной комиссии / под ред. С. В. Мироненко, сост. О. В. Эдельман. - М. : РОССПЭН, 2008. - 559 с. - Указ. именН с. 504-531. - Предметно-геогр. указ.: с. 532-538. - ISBN 978-5-8243-1033-7 (в пер.) : 330.00.
    Место хранения: Х 
  
159 63.3(2)52
М 60 Милютин, Дмитрий Алексеевич.
   Дневник. 1873-1875 / Милютин Дмитрий Алексеевич ; под ред. Л. Г. Захаровой. - 2-е изд., перераб. и испр. - М. : РОССПЭН, 2008. - 436 с. : ил. - ISBN 979-5-8243-1081-8 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Ч 
  
160 63.3(2)52
М 61 Минаева, Нина Васильевна.
   М. М. Сперанский в воспоминаниях современников : конец XVII-первая половина XIX веков / Минаева Нина Васильевна. - М. : Собрание, 2009. - 343 с. - Имен. указ.: с. 340-342. - ISBN 978-5-9606-0074-3 (в пер.) : 110.00.
    Место хранения: Х 
  
161 63.3(2)52
П 46    Пожар Москвы и отступление французов. 1812 год : воспоминания сержанта Бургоня / сост. С. В. Кочнов; пер. с фр. - М. : Правда-Пресс, 2005. - 287 с. - ISBN 5-85024-146-9 : 100.00.
    Место хранения: Х 
  
162 63.3(2)53
В 92    Выборы в I-IV Государственные думы Российской империи : воспоминания современников. Материалы и документы / И. Б. Борисов [и др.]. - М. : РЦОИТ, 2008. - 859 с. - ISBN 5-93639-065-9 (в пер.) : 180.00.
    Место хранения: Х 
  
163 63.3(2)53
О-75    Особые журналы Совета Министров Российской империи. 1909-1917 гг. : 1914 год / отв. сост. Б. Д. Гальперина. - М. : РОССПЭН, 2006. - 699 с. - ISBN 5-8243-0703-2 (в пер.) : 40.00.
    Место хранения: Х 
  
164 63.3(2)53
О-75    Особые журналы Совета министров Российской империи. 1909-1917гг. : 1915 год / отв. сост. Б. Д. Гальперина. - М. : РОССПЭН, 2008. - 715 с. - ISBN 978-5-8243-0913-3 (в пер.) : 140.00.
    Место хранения: Х 
  
165 63.3(2)53
О-75    Особые журналы Совета министров Российской империи. 1909-1917гг. : 1916 год / отв. сост. Б. Д. Гальперина. - М. : РОССПЭН, 2008. - 759 с. - ISBN 978-5-8243-1051-1 (в пер.) : 140.00.
    Место хранения: Х 
  
166 63.3(2)53
С 91 Сухова, Ольга Александровна.
   Десять мифов крестьянского сознания : очерки истории социальной психологии и менталитета русского крестьянства (конец XIX- начало XX в.) по материалам Среднего Поволжья / Сухова Ольга Александровна. - М. : РОССПЭН, 2008. - 678 с. - Библиогр.: с. 618-636 (309 назв.). - ISBN 978-5-8243-1006-1 (в пер.) : 160.00.
    Место хранения: Ч 
  
167 63.3(2)6
Р 17    Раздвигая горизонты науки : к 90-летию академика С. Л. Тихвинского / редкол.: М. Л. Титаренко и др. - М. : Памятники исторической мысли, 2008. - 888 с. - ISBN 978-5-88451-235-1 (в пер.) : 250.00.
    Место хранения: Х 
  
168 63.3(2)6
Р 33    Режимные люди в СССР / отв. ред.: Т. С. Кондратьева, А. К. Соколов. - М. : РОССПЭН, 2009. - 368 с. - (Социальная история России XX века). - Указ. имен: с. 359-366. - ISBN 978-5-8243-1098-6 (в пер.) : 110.00.
    Место хранения: Ч 
  
169 63.3(2)611
П 83 Протасов, Лев Григорьевич.
   Люди Учредительного собрания: портрет в интерьере эпохи / Протасов Лев Григорьевич. - М. : РОССПЭН, 2008. - 463 с. - Библиогр.: с. 432-446. - Имен. указ.: с. 447-461. - ISBN 978-5-8243-0972-0 (в пер.) : 140.00.
    Место хранения: Х 
  
170 63.3(2)612
Ж 92    Журналы заседаний Особого совещания при Главнокомандующем Вооруженными силами на Юге России А. И. Деникине : сентябрь 1918-го - декабрь 1919 года : публикации / под ред. С. В. Мироненко. - М. : РОССПЭН, 2008. - 1003 с. - Библиогр.: с. 975. - Геогр. указ.: с. 977-980. - Имен. указ.: с. 981-988. - ISBN 978-5-8243-0952-2 (в пер.) : 140.00.
    Место хранения: Х 
  
171 63.3(2)613
Л 33 Лебедева, Лариса Витальевна.
   Повседневная жизнь пензенской деревни в 1920-е годы : традиции и перемены / Лебедева Лариса Витальевна. - М. : РОССПЭН, 2009. - 182 с. : ил. - (Социальная история России ХХ века). - Библиогр.: с. 133-154 (437 назв.). - ISBN 978-5-8243-4096-2 (в пер.) : 75.00.
    Место хранения: Х 
  
172 63.3(2)614Англ
F 61 Fitzpatrick, Sheila.
   Stalin's peasants : resistance and survival in the Russian village after сollectivization / Fitzpatrick Sheila. - New York ; Oxford : Oxford University Press, 1996. - xx, 386 p. - Bibliogr.: p. 321-331. - ISBN 0-19-510459-5 : 882.00.
    Место хранения: 8 
  
173 63.3(2)622
З-38 Захарьин, Лев Федорович.
   Что было,то было... / Захарьин Лев Федорович. - Ульяновск : Печатный двор, 2000. - 205с. - ISBN 5-7572-0034-0 (в пер.) : 35.00.
    Место хранения: Х 
  
174 63.3(2)63
Р 32    Региональная политика Н. С. Хрущева. ЦК КПСС и местные партийные комитеты 1953-1964 гг. / сост. О. В. Хлевнюк и др. - М. : РОССПЭН, 2009. - 774 с. - (Документы советской истории). - Библиогр.: с. 639-733. - Имен. указ.: с. 734-747. - ISBN 978-5-8243-1065-8 (в пер.) : 190.00.
    Место хранения: Х 
  
175 63.3(2)6Англ
B 85 Breslauer, George W.
   Gorbachev and Yeltsin as leaders / Breslauer George W. - Cambridge : Cambridge University Press, 2002. - xv, 331 p. - ISBN 0-521-89244-9 : 784.00.
    Место хранения: 8 
  
176 63.3(2)6Англ
L 44 Ledeneva, Alena V.
   How Russia really works : the informal practices that shaped post-soviet politics and business / Ledeneva Alena V. - Ithaca ; London : Cornell University Press, 2006. - xii, 270 p. - (Culture and society after socialism). - Bibliogr.: p.241-263. - ISBN 978-0-8014-7352-4 : 635.00.
    Место хранения: 8 
  
177 63.3(2Р)
Н 72    Новгородский исторический сборник. Вып. 11 (21) / редкол.: Б. В. Ананьич и др. - СПб. : Дмитрий Буланин, 2008. - 392 с. - Библиогр.: с. 383-389. - ISBN 978-5-86007-590-0 (в пер.) : 130.00.
    Место хранения: Х 
  
178 63.3(2Р)
П 34    Писцовые книги Новгородской земли. Т. 6 : Писцовые книги Шелонской пятины XVI века / сост. К. В. Баранов. - М. : Памятники исторической мысли, 2009. - 381 с. - Имен. указ.: с. 341-357. - Геогр. указ.: с. 358-377. - Прилож.: с. 204-340. - ISBN 978-5-88451-247-4 (в пер.) : 140.00.
    Место хранения: Х 
  
179 63.3(2Р)5
П 34    Писцовые и переписные книги Вологды XVII - начала XVIII века : в 2 т. Т. 2 : Переписная книга Вологды 1711 -1712 годов / отв. ред. И. В. Пугач. - М. : Кругъ, 2008. - 399 с. - ISBN 978-5-7396-0144-5 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Х 
  
180 63.3(2Р)5
П 34    Писцовые и переписные книги Вологды XVII - начала XVIII века : в 2 т. Т. 1 : Писцовые и переписные книги Вологды XVII века / отв. ред. И. В. Пугач. - М. : Кругъ, 2008. - 393 с. - ISBN 978-5-7396-0143-8 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Х 
  
181 63.3(2Р-4Уль)
А 35 Азбукин, Рудольф Григорьевич.
   Парад Победы в Бугровке / Азбукин Рудольф Григорьевич. - Ульяновск : УлГТУ, 2008. - 98 с. - ISBN 978-5-9795-0222-9 : 40.00.
    Место хранения: Х 
  
182 63.3(2Р-4Уль)
Б 39 Безденежных, Андрей Викторович.
   Симбирский контекст. Послесловие. Ч. 3 / Безденежных Андрей Викторович. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 215 с. : ил. - ISBN 978-5-9795-0226-7 : 40.00.
    Место хранения: Х 
  
183 63.3(2Р-4Уль)
Д 79 Дубовик, Нина Александровна.
   Благодарной памяти свеча : к истории села Соковнино, Ивановское, Собакино, Чамбул тож / Дубовик Нина Александровна. - Ульяновск : Вектор-С, 2008. - 149 с. - Библиогр.: с. 144-147 (39 назв.). - С автографом автора. - ISBN 978-5-91308-079-0 : 65.00.
    Место хранения: Х 
  
184 63.3(2Р-4Уль)
Н 30 Нарышкин, Николай Васильевич (Махотин).
   Моя Посурская сторона : поэма / Нарышкин Николай Васильевич (Махотин). - Казань : Слово, 2008. - 159 с. - С автографом автора. - ISBN 978-5-98356-065-9 : 50.00.
    Место хранения: Х 
  
185 63.3(2Р-4Уль)
Н 30 Нарышкин, Николай Васильевич (Махотин).
   Сад отца : величальная песнь великому народу благословенного Посурского края / Нарышкин Николай Васильевич (Махотин). - Казань : Слово, 2008. - 282 с. : ил. - С автографом автора. - ISBN 978-5-98356-066-6 : 40.00.
    Место хранения: Х 
  
186 63.3(2Р-4Уль)
П 44    Под сенью Клио : межвуз. сб. науч. тр., посвящ. 355-летию Симбирска-Ульяновска и 60-летию образования Ульян. обл. / под ред. Д. С. Точеного. - Ульяновск : УлГУ, 2003. - 116 с.
    Место хранения: Ч 
  
187 63.3(2Р-4Уль)
С 34 Сивопляс, Иван Эдуардович.
   Истории с картинками / Сивопляс Иван Эдуардович. - Самара : Книга ; Ульяновск : Артишок, 2008. - 106 с. : ил. - Имен. указ.: с. 99-105. - ISBN 978-5-91568-010-3 (в пер.) : 70.00.
    Место хранения: Х 
  
188 63.3(4)Англ
H 90 Hughes, Henry Stuart.
   Consciousness and society / Hughes Henry Stuart ; introduct. by Stanley Hoffmann. - New Brunswick ; London : Transaction Publishers, 2005. - xvi, 449 p. - Bibliogr.: p. 432-435. - ISBN 0-7658-0918-4 : 978.00.
    Место хранения: 8 
  
189 63.3(4)Англ
M 44 Mazower, Mark.
   Dark сontinent : Europe's twentieth century / Mazower Mark. - London ; New York ; Camberwell : Penguin Books, 1999. - xvi, 496 p. - Bibliogr.: p.467-484. - ISBN 0-14-024159-0 : 637.00.
    Место хранения: 8 
  
190 63.3(4Вел)Англ
O-97    The Oxford companion to British history / edited by J. Cannon. - rev. ed. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2002. - xiv, 1042 p. : ill. - ISBN 0-19-860872-1 (в пер.) ( в суперобл.) : 2450.00.
    Место хранения: 8 
  
191 63.3(4Вел)Англ
O-97    The Oxford companion to British history / edited by J. Cannon. - rev. ed. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2002. - xiv, 1042 p. : ill. - ISBN 0-19-860514-5 : 1960.00.
    Место хранения: 8 
  
192 63.3(4Ирл)Англ
O-19 O, Croinin Daibhi.
   Early medieval Ireland, 400-1200 / O Croinin Daibhi. - Harlow ; London ; New York : Longman, 1995. - xvi, 379 p. : ill. - (Longman history of Ireland). - Bibliogr.: p.317-353. - ISBN 0-582-01565-0 : 1078.00.
    Место хранения: 8 
  
193 63.3Англ
A 83 Ascherson, Neal.
   Black Sea : the birhtplace of civilisation and barbarism / Ascherson Neal. - London : Vintage Books, 2007. - xiii, 306 p. - Bibliogr.: p. 285-291. - ISBN 0-099-59371-3 : 392.00.
    Место хранения: 8 
  
194 63.3Англ
K 46 King, Charles.
   The Black Sea : a history / King Charles. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2006. - xx, 276 p. : ill. - Bibliogr.: p. 251-263. - ISBN 0-19-928394-X : 637.00.
    Место хранения: 8 
  
195 63.4
Л 77 Лопатин, Николай Владимирович.
   Северные рубежи раннеславянского мира в III-V вв. н. э. / Лопатин Николай Владимирович, А. Г. Фурасьев. - М. : Ин-т археологии РАН, 2007. - 251 с. : ил. - (Раннеславянский мир. Археология славян и их соседей. Вып. 8). - библиогр.: с. 236-241. - ISBN 978-5-94375-057-1 (в пер.) : 150.00.
    Место хранения: Х 
  
196 63.5
Э 91    Этнография Симбирского-Ульяновского Поволжья / Е. Ю. Анисимова [и др.] ; под ред. Л. П. Шабалина. - Ульяновск : УлГПУ, 2008. - 375 с. : ил. - Библиогр.: с. 297-303 (91 назв.). - ISBN 978-5-91568-012-7 (в пер.) : 140.00.
    Место хранения: Ч 
  
197 63.529(5Инд)Англ
D 89 Dumont, Louis.
   Homo hierarchicus : the caste system and its implications / Dumont Louis ; translat. by Mark Sainsbury, Louis Dumont, and Basia Gulati. - complete rev. ed. - Chicago; London : The University of Chicago Press, 2000?. - li, 490 p. - Bibliogr.: p. 448-472. - ISBN 0-226-16963-4 : 784.00.
    Место хранения: 8 
  
198 63.529(6)Англ
L 47 Lee, Richard Borshay.
   The ! Kung San : men, women, and work in a foraging society / Lee Richard Borshay. - Cambridge ; London : Cambridge University Press, 1979. - xxv, 526 p. : ill. - Bibliogr.: p. 495-512. - ISBN 0-521-29561-0 : 1838.00.
    Место хранения: 8 
  
199 63
И 90    Историческая энциклопедия [Электронный ресурс] / гл. ред. Е. М. Жуков. - М. : Большая Рос. энциклопедия : Директмедиа Паблишинг, 2008. - (Классика энциклопедий). - CD-ROM. - Заглавие с вкоадыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
200 63
Р 76    Российский государственный исторический архив : путеводитель : в 4 т. Т. 4 : Фонды личного происхождения / под ред. А. Р. Соколова и Д. И. Раскина. - СПб. : СПбУ, 2007. - 277 с. - Указат.: с. 191-276. - ISBN 978-5-288-04605-6 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Х 
  Экономика. Экономические науки

201 65.012.1
Р 93 Рыжкова, Марина Вячеславовна.
   Социально-экономические факторы потребительского поведения : монография / Рыжкова Марина Вячеславовна ; под ред. Г. А. Барышевой. - Томск : ТГУ, 2008. - 200 с. : ил. - Библиогр.: с. 165-174. - ISBN 978-5-7511-1874-7 : 85.00.
    Место хранения: 6 
  
202 65.012.3
К 20 Капканщиков, Сергей Геннадьевич.
   Макроэкономика : учебное пособие для вузов по спец. "Менеджмент организации" / Капканщиков Сергей Геннадьевич. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : КноРус, 2008. - 390 с. : ил. - ISBN 978-5-85971-630-2 (в пер.) : 171.00.
    Место хранения: 6 
  
203 65.013Англ
F 96 Fulcher, James.
   Capitalism : a very short introduction / Fulcher James. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2004. - 139 p. : ill. - (Very short introductions). - Bibliogr.: p. 129-135. - ISBN 0-19-280218-6 : 343.00.
    Место хранения: 8 
  
204 65.01Англ
M 22 Malthus, Thomas Robert.
   An essay on the principle of population : a view of its past and present effects on human happiness / Malthus Thomas Robert ; selected and introduced by Donal Winch. - Cambridge ; New York ; Melbourne : Cambridge University Press, 1992. - xxxiii, 392 p. - (Cambridge texts in the history of political thought). - Bibliogr.: p. xxxi-xxxiii. - ISBN 0-521-42972-2 : 637.00.
    Место хранения: 8 
  
205 65.01Англ
M 70 Mill, John Stuart.
   Principles of political economy with some of their applications to social philosophy : in two volumes. Vol. 1 / Mill John Stuart. - Репринт. воспроизведение изд. 1871г. - London : Kessinger Publishing, 2008?. - xvi, 617 p. - ISBN 0-7661-8878-7 : 1419.00.
    Место хранения: 8 
  
206 65.01Англ
W 62 Whately, Richard.
   Introductory lectures on political economy / Whately Richard. - Репринт. воспроизведение изд. 1832 г. - New York : Sentry Press, 1966. - 279 p. - (Reprints of economic classics). - ISBN (в пер.) : 1225.00.
    Место хранения: 8 
  
207 65.02(4Авс)Англ
M 55 Menger, Carl.
   Principles of economics / Menger Carl ; transl. by James Dingwall, Bert F. Hosel; with an introduction by F. A. Hayek. - Grove City : Libertarian Press, 1994?. - 328 p. - ISBN 0-910884-27-7 : 1470.00.
    Место хранения: 8 
  
208 65.02(4Вел)Англ
H 91 Hume David.
   Essays : moral, political and literary / Hume David. - Репринтное воспроизведение изд. 1904 г. - New York : Cosimo Classics, 2006. - 616 p. - ISBN 1-59605-244-9 : 653.20.
    Место хранения: 8 
  
209 65.03(0)
Т 41 Тимошина, Т. М.
   Экономическая история зарубежных стран [Электронный ресурс] : учеб. пособие для эконом. спец. / Т. М. Тимошина. - М. : Равновесие : Юстицинформ, 2007. - CD-ROM.
    Место хранения: 6 
  
210 65.03(0)Англ
K 96 Kuznets, Simon.
   Modern economic growth : rate, structure and spread / Kuznets Simon. - New Haven ; London : Yale University Press, 1966. - xvii, 529 p. - (Studies in comparative economics. No. 7). - Bibliogr.: p. 511-521.
    Место хранения: 8 
  
211 65.03(2)Англ
K 16 Kahan, Arcadius.
   Russian economic history : the nineteenth century / Kahan Arcadius ; ed. by Roger Weiss. - Chicago; London : The University of Chicago Press, 1998?. - xii, 244 p. - Bibliogr.: p. 214-229. - ISBN 0-226-42243-7 : 931.00.
    Место хранения: 8 
  
212 65.050
К 53 Кнорринг, В. И.
   Основы государственного и муниципального управления [Электронный ресурс] : учебник для вузов в обл. гос. и муницип. управления / В. И. Кнорринг. - М. : Экзамен, 2006. - CD-ROM.
    Место хранения: 6 
  
213 65.052.2
Ч-32 Чая, Владимир Тигранович.
   Международные стандарты финансовой отчетности : учебник для вузов по напр. 080100 "Экономика" / Чая Владимир Тигранович, Г. В. Чая ; под общ. ред. В. Т. Чая; Н. А. Боноевой. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : КноРус, 2008. - 303 с. - ISBN 978-5-390-00108-0 : 171.00.
    Место хранения: 6 
  
214 65.052.8
А 93    Аудит : учеб. пособие для сред. проф. образования по спец. "Финансы и кредит", "Бухгалтерский учет, анализ и аудит", "Налоги и налогообложение" / М. В. Мельник [и др.]. - М. : Форум, 2008. - 206 с. - (Профессиональное образование). - Библиогр.: с. 203-204 (14 назв.). - ISBN 978-5-91134-211-1 (в пер.) : 123.00.
    Место хранения: 6 
  
215 65.20
И 37    Измерение выпуска и производительности сектора государственного управления на субнациональном уровне в России / Ю. Кам [и др.]. - М. : ИЭПП, 2008. - 122 с. : ил. - ISBN 5-93255-256-8 : 70.00.
    Место хранения: 6 
  
216 65.24
Т 78    Труд и занятость в городе Ульяновске : стат. сборник / отв. за вып. Д. Ю. Гудз, Т. Т. Костина; Территориал. орган Росстата по Ульяновской области. - Ульяновск, 2008. - 58 с. : ил.
    Место хранения: 6 
  
217 65.25
Г 37 Герасименко, Валентина Васильевна.
   Ценообразование : учеб. пособие для вузов по напр. 521600 "Экономика" / Герасименко Валентина Васильевна ; МГУ им. М. В. Ломоносова, Эконом. фак. - М. : Инфра-М, 2009. - 419 с. : ил. - (Учебники экономического факультета МГУ им. М. В. Ломоносова). - Библиогр.: с. 417-419 (50 назв.). - ISBN 978-5-16-002012-9 (в пер.) : 246.50.
    Место хранения: 6 
  
218 65.25
Л 17 Лазурин, Евгений Альбертович.
   Ценообразование [Электронный ресурс] : электрон. учебник / Лазурин Евгений Альбертович ; Международ. ун-т бизнеса и новых технологий. - Ярославль : МУБиНТ, 2006. - CD-ROM.
    Место хранения: 6 
  
219 65.261
Г 59 Годин, А. М.
   Бюджетная система Российской Федерации : учебник для вузов по эконом. спец. и напр. / А. М. Годин, В. П. Горегляд, И. В. Подпорина. - 7-е изд., перераб. и доп. - М. : Дашков и К° , 2009. - 628 с. - Библиогр.: с. 627-628 (16 назв.). - ISBN 978-5-91131-705-8 (в пер.) : 316.50.
    Место хранения: 6 
  
220 65.261
М 95 Мысляева, Ирина Николаевна.
   Государственные и муниципальные финансы : учебник для вузов по спец. "Гос. и муницип. управление" / Мысляева Ирина Николаевна. - 2-е изд. - М. : Инфра-М, 2008. - 359 с. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 355-359 (40 назв.). - ISBN 978-5-16-002855-2 (в пер.) : 185.00.
    Место хранения: 6 
  
221 65.261
Н 23    Налоги и налогообложение : учебник для вузов по спец. "Финансы и кредит" / под ред. Б. Х. Алиева. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Финансы и статистика, 2008. - 448 с. - Библиогр.: с. 442-443. - ISBN 978-5-279-03188-7 : 243.00.
    Место хранения: 6 
  
222 65.261
Н 23    Налоги и налогообложение [Электронный ресурс] : учеб. комп. курс. - Саратов : Диполь, 2008. - (Вузовская серия). - CD-ROM.
    Место хранения: 6 
  
223 65.261
П 51    Полный словарь терминов и нормативных понятий, используемых в деятельности ФНС России, ФТС России и Росфинмониторинга / авт.-сост. А. Б. Паскачев, В. А. Кашин, Е. А. Захарова; ФГУП гос. науч.-исслед. ин-т развития налог. системы; НОУ ВПО Моск. налог. ин-т . - М. : Магистр, 2007. - 541 с. - ISBN 978-5-9776-0026-2 (в пер.) : 413.85.
    Место хранения: 6,7 
  
224 65.261
С 42 Скворцов, Олег Владимирович.
   Налоги и налогообложение : учеб. пособие для сред. проф. образов. по спец. "Экономика и управление" / Скворцов Олег Владимирович. - 6-е изд., испр. и доп. - М. : Академия, 2008. - 223 с. - (Среднее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 221. - ISBN 978-5-7695-4931-1 (в пер.) : 237.00.
    Место хранения: 7 
  
225 65.262
А 76 Аппель, Джеральд.
   Эффективные инвестиции. Как зарабатывать на росте и падении акций, инфляции, скачках цен на нефть... и не только / Аппель Джеральд ; пер. с англ. В. Кукушкиной; под ред. В. В. Ильина. - СПб. : Питер, 2009. - 409 с. : ил. - (Трейдинг & инвестиции). - Библиогр.: с. 405-409. - ISBN 978-5-91180-949-2 (в пер.) : 304.00. - ISBN 0-13-172129-1 (англ.) (в пер.) : 304.00.
    Место хранения: 6 
  
226 65.262
Б 23    Банковский менеджмент : учебник для вузов по эконом. спец. и науч. спец. 08. 00. 10 "Финансы, ден. обращение и кредит" / под ред. Е. Ф. Жукова. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2009. - 303 с. : ил. - ISBN 978-5-238-01620-7 (в пер.) : 175.00.
    Место хранения: 6 
  
227 65.262
К 83 Кроливецкая, Людмила Павловна.
   Банковское дело: кредитная деятельность коммерческих банков : учеб. пособие для вузов по спец. "Финансы и кредит" / Кроливецкая Людмила Павловна, Е. В. Тихомирова. - М. : КноРус, 2009. - 278 с. - Библиогр.: с. 276-278 (44 назв.). - ISBN 978-5-390-00158-5 : 110.00.
    Место хранения: 6 
  
228 65.262
М 74 Моисеев, Сергей Рустамович.
   Денежно-кредитная политика: теория и практика : учеб. пособие для вузов по спец. 060500 "Бух. учет, анализ и аудит", 060400 "Финансы и кредит", 060600 "Мировая экономика" / Моисеев Сергей Рустамович. - М. : Экономистъ, 2008. - 652 с. - (Homo faber). - ISBN 978-5-98118-118-4 (в пер.) : 286.00.
    Место хранения: 6 
  
229 65.264
Г 15 Галанов, Владимир Александрович.
   Рынок ценных бумаг : учебник для вузов по спец. 080105 "Финансы и кредит", 080109 "Бух. учет, анализ и аудит", 080102 "Мировая экономика" / Галанов Владимир Александрович. - М. : ИНФРА-М, 2009. - 378 с. - (Высшее образование). - ISBN 978-5-16-003490-4 (в пер.) : 185.00.
    Место хранения: 6 
  
230 65.29
П 71    Предпринимательские династии Камско-Вятского региона XVIII - XX вв. : коллектив. монография / отв. ред. Н. П. Лигенко; Удмурт. ин-т истории, языка и лит-ры. - Ижевск : Удмурт. ин-т истории, языка и лит. УрО РАН, 2008. - 257 с. : ил. - ISBN 5-7691-2006-1 (в пер.) : 110.00.
    Место хранения: Х 
  
231 65.291.21
А 64 Анголенко, Н. И.
   Системное руководство организацией [Электронный ресурс] : учебник для инженерно-эконом. и тех. спец. / Н. И. Анголенко. - М. : Экзамен, 2006. - CD-ROM.
    Место хранения: 9 
  
232 65.291.21
В 38 Веснин, Владимир Рафаилович.
   Основы менеджмента : учебник для вузов / Веснин Владимир Рафаилович. - М. : Проспект, 2009. - 306 с. - ISBN 978-5-392-00176-7 (в пер.) : 160.00.
    Место хранения: 6 
  
233 65.291.21
О-56 Ольхова, Л. А.
   Менеджмент [Электронный ресурс] : бизнес-пособие: электрон. учебник для вузов по дисципл. "Основы менеджмента" и "Теория управления" / Л. А. Ольхова, А. Н. Кошелев, Н. Н. Иванникова. - М. : Равновеие : Научная книга, 2004. - (Менеджмент). - CD-ROM.
    Место хранения: 6 
  
234 65.291.21
П 58 Попов, Виктор Николаевич.
   Системный анализ в менеджменте : учеб. пособие по спец. "Менеджмент организации" / Попов Виктор Николаевич, В. С. Касьянов, И. П. Савченко ; под ред. В. Н. Попова. - М. : КноРус, 2007. - 298 с. - Библиогр.: с. 294-296. - ISBN 978-5-85971-571-8 : 120.00.
    Место хранения: 6,У,Ч 
  
235 65.291.21
Р 17 Раздорожный, А. А.
   Управление организацией (предприятием) [Электронный ресурс] : учебник для вузов / А. А. Раздорожный. - М. : Экзамен, 2007. - CD-ROM.
    Место хранения: 6 
  
236 65.291.21
Р 18 Райченко, Александр Васильевич.
   Менеджмент : учеб. пособие для сред. проф. образования / Райченко Александр Васильевич, И. В. Хохлова. - М. : Форум : ИНФРА-М, 2007. - 367 с. : ил. - (Профессиональное образование). - Библиогр.: с. 355-363 (155 назв.). - ISBN 978-5-91134-168-8 (Форум) (в пер.) : 166.50. - ISBN 978-5-16-003182-8 (Инфра-М) (в пер.) : 166.50.
    Место хранения: 6 
  
237 65.291.21
С 59 Соколов, Виктор Сергеевич.
   Документационное обеспечение управления : учебник для сред. проф. образования по спец. "Экономика и управление" / Соколов Виктор Сергеевич. - 2-е изд. - М. : ФОРУМ:ИНФРА-М, 2008. - 175 с. - (Профессиональное образование). - Библиогр.: с. 172-173 (30 назв.). - ISBN 978-5-91134-132-9 (Форум) (в пер.) : 117.00. - ISBN 978-5-16-003049-4 (Инфра-М) (в пер.) : 117.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
238 65.291.21
С 83    Стратегический менеджмент : учебник для вузов по спец. "Менеджмент организаций" / под ред. А. Н. Петрова. - 2-е изд. - СПб. : Питер, 2008. - 495 с. : ил. - (Учебник для вузов). - Библиогр.: с. 487-495 (235 назв.). - ISBN 978-5-91180-883-9 (в пер.) : 167.00.
    Место хранения: 6 
  
239 65.291.21
Ш 46 Шеметов, Петр Васильевич.
   Менеджмент : управление организац. системами : учеб. пособие для вузов по спец. "Менеджмент организаций" / Шеметов Петр Васильевич, Л. Е. Чередникова, С. В. Петухова. - 2-е изд., стер. - М. : Омега-Л, 2008. - 407 с. : ил. - (Высшая школа менеджмента). - ISBN 978-5-370-00904-4 (в пер.) : 169.00.
    Место хранения: 6 
  
240 65.291.3
Л 21 Ламбен, Жан-Жак.
   Менеджмент, ориентированный на рынок : стратег. и операц. маркетинг: учебник по прогр. "Мастер делового администрирования" / Ламбен Жан-Жак, Р. Чумпитас, И. Шулинг ; пер. с англ. И. И. Малковой. - 2-е изд. - СПб. : Питер, 2008. - 718 с. : ил. - (Классика МВА). - Библиогр.: с. 701-718. - ISBN 978-1-4039-9853-8 (англ) (в пер.) : 435.00. - ISBN 978-5-91180-294-3 (рус.) (в пер.) : 435.00.
    Место хранения: 6 
  
241 65.291.3
М 26    Маркетинг : общий курс : учеб. пособие для вузов по напр. "Экономика" / под ред. Н. Я. Калюжновой, А. Я. Якобсона. - 3-е изд., стер. - М. : Омега-Л, 2009. - 476 с. : ил. - (Высшее экономическое образование). - ISBN 978-5-370-00976-1 (в пер.) : 165.50.
    Место хранения: 6 
  
242 65.291.3
С 60 Соловьев, Борис Александрович.
   Маркетинг : учебник для вузов по курсу "Маркетинг" / Соловьев Борис Александрович. - М. : Инфра-М, 2009. - 382 с. - (Учебники для программы МВА). - Библиогр.: с. 380-381 (36 назв.). - ISBN 978-5-16-002263-5 (в пер.) : 144.00.
    Место хранения: 6 
  
243 65.291.3
Т 65 Траут, Джек.
   Траут о стратегии. Рынок ошибок не прощает : пер. с англ. / Траут Джек. - СПб. : Питер, 2007. - 175 с. - (Деловой бестселлер). - Предм. указ.: с. 170-173. - ISBN 0-07-143794-0 (англ.) (в пер.) : 137.00. - ISBN 978-5-469-01637-3 (в пер.) : 137.00.
    Место хранения: 6 
  
244 65.291.5
К 89 Кузнецов, Борис Тимофеевич.
   Инновационный менеджмент : учеб. пособие для вузов по эконом. спец. / Кузнецов Борис Тимофеевич, А. Б. Кузнецов. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2009. - 364 с. : ил. - ISBN 978-5-238-01624-5 (в пер.) : 140.00.
    Место хранения: 6 
  
245 65.291.8
Р 48 Ржевская, Светлана Владимировна.
   Управление качеством : практикум : учеб. пособие для вузов по напр. "Горное дело" и по спец. "Экономика и управление на предприятии" (горная промышленность), "Менеджмент организации" / Ржевская Светлана Владимировна. - М. : Университетская книга : Логос, 2009. - 286 с. : ил. - (Новая университетская библиотека). - ISBN 978-5-98704-333-6 (в пер.) : 125.00.
    Место хранения: Ч 
  
246 65.291.9
Л 68 Лобанова, Елена Николаевна.
   Корпоративные финансы [Электронный ресурс] : учеб. курс для экон. и фин. вузов / Лобанова Елена Николаевна ; Академия нар. хоз. при Правительстве РФ. - М. : Равновесие : Кордис&Медиа, 2005. - (Финансовый менеджмент). - CD-ROM.
    Место хранения: 6 
  
247 65.291.9
Н 64 Никсон, Дэвид.
   Кризис проекта : анализ ошибок и варианты выхода с минимальными потерями / Никсон Дэвид, Сиддонс Сьюзи ; пер. с англ. А. В. Набирухиной; под ред. Т. Н. Жуковой. - М. : Эксмо, 2009. - 253 с. - (Антикризисный менеджмент). - Библиогр.: с. 251-253 (31 назв.). - ISBN 978-5-699-27593-9 (рус.) (в пер.) : 110.00. - ISBN 0-7494-4780-X (англ.) (в пер.) : 110.00.
    Место хранения: 6 
  
248 65.291.9
С 40 Сироткин, Сергей Александрович.
   Финансовый менеджмент на предприятии : учебник для вузов по спец. 080502 " Экономика и управление на предприятии" (по отраслям) / Сироткин Сергей Александрович, Н. Р. Кельчевская. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2009. - 351 с. - Библиогр.: с. 348-349 (25 назв.). - ISBN 978-5-238-01601-6 (в пер.) : 140.00.
    Место хранения: 6 
  
249 65.291.9
Ф 59    Финансовый менеджмент : учебник для вузов по спец. "Финансы и кредит", "Менеджмент", "Бух. учет и аудит" / под ред. Е. С. Стояновой; Фин. акад. при Правительстве РФ. - 6-е изд. - М. : Перспектива, 2008. - 655 с. : ил. - Библиогр.: с. 652-655 (72 назв.). - ISBN 5-88045-096-1 (в пер.) : 338.00.
    Место хранения: 6 
  
250 65.291
З-12 Зайцев, Н. Л.
   Экономика организации [Электронный ресурс] : учебник для вузов / Н. Л. Зайцев. - М. : Экзамен, 2007. - CD-ROM.
    Место хранения: 6 
  
251 65.291
Ш 37 Шевчук, Денис Александрович.
   Экономика организации : учеб. пособие для сред. проф. образования / Шевчук Денис Александрович. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 235 с. : ил. - (Среднее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 226-228 (26 назв.). - ISBN 5-222-09936-9 (в пер.) : 89.50.
    Место хранения: 6,У 
  
252 65.30
Б 48 Бергер, Михаил.
   Крест Чубайса : заказное самоубийство РАО "ЕЭС", крупнейшей госмонополии в России / Бергер Михаил, О. Проскурина. - М. : КоЛибри, 2008. - 447 с. : ил. - ISBN 978-5-389-00141-1 (в пер.) : 150.00.
    Место хранения: Х 
  
253 65.30
З-78 Зобов, Павел Владимирович.
   Организация продуктово-инновационного процесса на предприятии : монография / Зобов Павел Владимирович, Л. В. Лапицкая. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 197 с. : ил. - Библиогр.: с. 166-176 (174 назв.).
    Место хранения: 6 
  
254 65.32
Н 19 Назаренко, Виктор Иванович.
   Россия и зарубежные страны : модели аграрной политики / Назаренко Виктор Иванович ; Ин-т Европы РАН. - М. : Памятники исторической мысли, 2008. - 475 с. : ил. - ISBN 978-5-88451-230-6 (в пер.) : 110.00.
    Место хранения: 6 
  
255 65.49
З-38 Захарчук, Лариса Александровна.
   Экономика образовательного учреждения : учеб. пособие для сред. проф. образования / Захарчук Лариса Александровна. - М. : Форум : ИНФРА-М, 2007. - 103 с. - (Профессиональное образование). - Библиогр.: с. 94-95 (32 назв.). - ISBN 978-5- 91134-146-6 (Форум) : 60.50. - ISBN 978-5-16-003121-7 (Инфра-М) : 60.50.
    Место хранения: 5К 
  
256 65.9(2Р)
М 31 Маслов, Д. Г.
   Конкурентоспособность региона в условиях углубления интернационализации российской экономики : использование кластерного метода анализа экон. потенциала региона на примере Пенз. обл.: монография / Д. Г. Маслов, Е. С. Перова ; Каф. "Экон. теория и мировая экономика" Пенз. гос. ун-та. - Пенза, 2006. - 130 с. : ил. - Библиогр.: с. 101-105 (72 назв.).
    Место хранения: 6 
  
257 65.9(2Р-4Уль)
О-75    Основные показатели развития экономики Ульяновской области : стат. бюллетень. № 12 : за январь-декабрь 2008 / Федерал. служба гос. статистики; Территориал. орган Федерал. службы гос. статистики по Ульян. обл. - Ульяновск, 2009. - 62 с.
    Место хранения: 6 
  
258 65.9(2Р-4Уль)
С 69    Социальное и экономическое положение городов и районов Ульяновской области за 2001-2007 годы : стат. сборник ( по каталогу № 0104) / Федерал. служба гос. статистики; Территориал. орган Федерал. службы гос. статистики по Ульян. обл. - Ульяновск, 2008. - 113 с.
    Место хранения: 6 
  
259 65.9(2Р-4Уль)
У 51    Ульяновская область в цифрах : крат. стат. сборник / Росстат. - Ульяновск : Территор. орган Росстата, 2008. - 90 с. : ил.
    Место хранения: 6 
  
260 65.9(2Р-4Уль)
Э 40    Экономическое положение города Ульяновска в 2007 году : стат. ежегодник по каталогу № 0120 / Федерал. служба гос. статистики; Территориал. орган Федерал. службы гос. статистики по Ульян. обл. - Ульяновск, 2008. - 149 с. : ил.
    Место хранения: 6 
  
261 65.9(2Р-4Уль)
Э 40    Экономическое положение Ульяновской области в 2007 году : стат. ежегодник / Территориальный орган Росстата по Ульяновской области. - Ульяновск, 2008. - 486 с. : ил.
    Место хранения: 6 
  
262 65.9(2Р-4Уль)
Э 40    Экономическое положение Ульяновской области в 2007 году [Электронный ресурс] : демограф. ежегодник : статист. ежегодник. - Ульяновск, 2008. - CD-ROM.
    Место хранения: 6 
  
263 65
В 26 Вейцман, Владимир Михайлович .
   Проектирование экономических информационных систем [Электронный ресурс] : электрон. учебник / Вейцман Владимир Михайлович ; Международ. ун-т бизнеса и новых технологий. - Ярославль : МУБиНТ, 2006. - CD-ROM.
    Место хранения: 6 
  Политика. Политическая наука

264 66.0
Л 59 Линецкий, Алексей Вячеславович.
   Российские институты политического представительства в условиях радикальных общественных трансформаций : опыт сравнит. анализа : монография / Линецкий Алексей Вячеславович ; СПб. гос. ун-т. - СПб. : СПбГУ, 2008. - 374 с. - Библиогр.: с. 351-372. - ISBN 978-5-288-04754-1 (в пер.) : 120.00.
    Место хранения: Ч 
  
265 66.0Англ
B 47 Berlin, Isaiah.
   Liberty / Berlin Isaiah ; edited by Henry Hardy. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2005. - xxxiv, 382 p. - ISBN 0-19-924989-X : 882.00.
    Место хранения: 8 
  
266 66.0Англ
C 73    Comparative politics : rationality, culture, and structure / ed.by M. I. Lichbach, A. S. Zuckerman. - Cambridge ; New York ; Melbourne : Cambridge University Press, 2006. - xiii, 321 p. - (Cambridge studies in comparative politics). - ISBN 0-521-58668-2 : 833.00.
    Место хранения: 8 
  
267 66.0Англ
D 39    Democracies in flux : the evolution of social capital in contemporary society / ed. by Robert D. Putnam. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2004. - 516 p. - Bibliogr.: p. 417-491. - ISBN 0-19-517160-8 : 637.00.
    Место хранения: 8 
  
268 66.0Англ
G 88 Grosby, Steven.
   Nationalism : a very short introduction / Grosby Steven. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2005. - 142 p. : ill. - (Very short introductions). - Bibliogr.: p. 121-135. - ISBN 0-19-284098-3 : 343.00.
    Место хранения: 8 
  
269 66.0Англ
H 50 Held, David.
   Models of democracy / Held David. - 3rd ed. - Cambridge ; Malden : Polity Press, 2006. - xii, 338 p. - Bibliogr.: p. 313-328. - ISBN 07456-3147-9 : 833.00.
    Место хранения: 8 
  
270 66.0Англ
L 96 Lukes, Steven.
   Power : a radical view / Lukes Steven. - 2nd ed. - New York : Palgrave Macmillan : British Sociological Association, 2005. - viii, 192 p. - Bibliogr.: p. 163-188. - ISBN 978-0-333042092-8 : 784.00.
    Место хранения: 8 
  
271 66.0Англ
P 30 Passmore, Kevin.
   Fascism : a very short introduction / Passmore Kevin. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2002. - 162 p. : ill. - (Very short introductions). - Bibliogr.: p. 157-159. - ISBN 0-19-280155-4 : 343.00.
    Место хранения: 8 
  
272 66.0Англ
P 80    Political parties and electoral change : party responses to electoral markets / ed. by Peter Mair, Wolfgang C. Muller, Fritz Plasser. - London ; Thousand Oaks ; New Delhi : Sage Publications, 2004. - ix, 280 p. - Bibliogr.: в конце глав. - ISBN 0-7619-4719-1 : 1225.00.
    Место хранения: 8 
  
273 66.0Англ
P 95 Przeworski, Adam.
   Democracy and the market : political and economic reforms in Eastern Europe and Latin America / Przeworski Adam. - Cambridge ; New York : Cambridge University Press, 2003. - xii, 208 p. - (Studies in rationality and social change). - Bibliogr.: p. 193-205. - ISBN 0-521-42335-X : 1078.00.
    Место хранения: 8 
  
274 66.0Англ
R 28 Rawls, John.
   A theory of justice / Rawls John. - origin. ed. - Cambridge ; London : The Belknap Press of Harvard University Press, 2005. - xv, 607 p. : ill. - ISBN 0-674-01772-2 : 729.00.
    Место хранения: 8 
  
275 66.0Англ
S 66 Skocpol, Theda.
   States and social revolutions : a comparative analysis of France, Russia, and China / Skocpol Theda. - Cambridge ; New York ; Melbourne : Cambridge University Press, 2005. - xvii, 407 p. - Bibliogr.: p. 351-391. - ISBN 0-521-29499-1 : 980.00.
    Место хранения: 8 
  
276 66.0Англ
S 83 Stepan, Alfred.
   Arguing comparative politics / Stepan Alfred. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2001. - xi, 369 p. - ISBN 0-19-829997-4 : 1176.00.
    Место хранения: 8 
  
277 66.0Англ
S 89    Structuring politics : historical institutionalism in comparative analysis / ed. by S. Steinmo, K. Thelen, F. Longstreth. - Cambridge ; New York ; Melbourne : Cambridge University Press, 2002. - xiii, 257 p. - (Cambridge studies in comparative politics). - ISBN 0-521-42830-0 : 882.00.
    Место хранения: 8 
  
278 66.0Англ
T 44    Theory and methods in political science / edited by David Marsh, Gerry Stoker. - 2nd ed. - New York : Palgrave Macmillan, 2002. - xv, 368 p. - (Political analysis). - Bibliogr.: p. 318-350. - ISBN 0-333-94855-6 : 1078.00.
    Место хранения: 8 
  
279 66.0Англ
T 80 Townshend, Charles.
   Terrorism : a very short introduction / Townshend Charles. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2002. - ix, 157 p. : ill. - (Very short introductions). - Bibliogr.: p. 141-151. - ISBN 0-19-280168-6 : 343.00.
    Место хранения: 8 
  
280 66.0Англ
T 89 Tsebelis, George.
   Veto players : how political institutions work / Tsebelis George. - New York : Russell Sage Foundation ; Princeton : Princeton University Press, 2002. - viii, 317 p. - Bibliogr.: p. 291-309. - ISBN 0-691-09989-8 : 760.00.
    Место хранения: 8 
  
281 66.1(0)Англ
C 17    The Cambridge history of twentieth-century political thought / ed. by T. Ball, R. Bellamy. - Cambridge ; New York ; Melbourne : Cambridge University Press, 2005. - xi, 754 p. - Bibliogr.: p. 677-735. - ISBN 0-521-69162-1 : 1176.00.
    Место хранения: 8 
  
282 66.1(0)Англ
S 66 Skinner, Quentin.
   The foundations of modern political thought. Vol. 2 : The age of Reformation / Skinner Quentin. - Cambridge ; New York ; Melbourne : Cambridge University Press, 2006. - vi, 405 p. - Bibliogr.: p. 360-389. - ISBN 0-521-29435-5 : 833.00.
    Место хранения: 8 
  
283 66.1(0)Англ
S 66 Skinner, Quentin.
   The foundations of modern political thought. Vol. 1 : The Renaissance / Skinner Quentin. - Cambridge ; New York ; Melbourne : Cambridge University Press, 2003. - xxiv, 305 p. - Bibliogr.: p. 264-289. - ISBN 0-521-29337-5 : 931.00.
    Место хранения: 8 
  
284 66.1(2)
Р 76    Российская политическая наука : в 5 т. Т. 2 : 1920-1950-е гг./ отв. ред. О. В. Гаман-Голутвина и А. Г. Сытин / под общ. ред. А. И. Соловьева. - М. : РОССПЭН, 2008. - 639 с. - ISBN 978-5-8243-1027-6 (в пер.) : 110.00.
    Место хранения: Ч 
  
285 66.1(2)Англ
D 38    The demise of Marxism-Leninism in Russia / edited by Archie Brown. - Oxford : Palgrave Macmillan : St Antony`s College, 2004. - xvi, 233 p. - (St. Antony` s series). - ISBN 0-333-65124-3 : 980.00.
    Место хранения: 8 
  
286 66.1(4Вел)Англ 
M 70 Mill, James.
   Political writings / Mill James ; edited by Terence Ball. - Cambridge ; New York : Cambridge University Press, 2005. - xxxvii, 317 p. - (Cambridge texts in the history of political thought). - ISBN 0-521-38748-5 : 833.00.
    Место хранения: 8 
  
287 66.1(4Вел)Англ
B 15 Bagehot Walter.
   The English constitution / Bagehot Walter ; edited by Paul Smith. - Cambridge ; New York ; Melbourne : Cambridge University Press, 2001. - xxxii, 253 p. - (Cambridge texts in the history of political thought). - Bibliogr.: p. 244-247. - ISBN 0-521-46942-2 : 833.00.
    Место хранения: 8 
  
288 66.1(4Вел)Англ
F 40 Ferguson, Adam.
   An essay on the history of civil society / Ferguson Adam ; edited by Fania Oz-Salzberger. - Cambridge ; New York ; Melbourne : Cambridge University Press, 2006. - xxxv, 280 p. - Bibliogr.: p. xxxi-xxxv. - ISBN 0-521-44736-4 : 833.00.
    Место хранения: 8 
  
289 66.1(4Вел)Англ
H 71 Hobhouse, Leonard Trelawney.
   Liberalism and other writings / Hobhouse Leonard Trelawney ; edited by James Meadowcroft. - Cambridge ; New York ; Melbourne : Cambridge University Press, 2006. - xl, 201 p. - (Cambridge texts in the history of political thought). - Bibliogr.: p. xxx-xxxiii. - ISBN 0-521-43726-1 : 784.00.
    Место хранения: 8 
  
290 66.1(4Вел)Англ
H 91 Hume, David.
   Political essays / Hume David ; edited by Knud Haakonssen. - Cambridge ; New York ; Melbourne : Cambridge University Press, 2006. - lvi, 346 p. - (Cambridge texts in the history of political thought). - Bibliogr.: p. lvi-lxvi. - ISBN 0-521-46639-3 : 784.00.
    Место хранения: 8 
  
291 66.1(4Вел)Англ
L 85 Locke, John.
   Political essays / Locke John ; edited by Mark Goldie. - Cambridge ; New York ; Melbourne : Cambridge University Press, 2006. - xl, 409 p. - (Cambridge texts in the history of political thought). - Bibliogr.: p. 388-396. - ISBN 0-521-47861-8 : 882.00.
    Место хранения: 8 
  
292 66.1(4Вел)Англ
M 70 Mill, John Stuart.
   On liberty; The subjection of women; Chapters on socialism / Mill John Stuart ; edited by Stefan Collini. - Cambridge ; New York ; Melbourne : Cambridge University Press, 2006. - xxxv, 289 p. - (Cambridge texts in the history of political thought). - Bibliogr.: p xxxiii-xxxv. - ISBN 0-521-37917-2 : 392.00.
    Место хранения: 8 
  
293 66.1(4Вел)Англ
W 81 Wollstonecraft, Mary.
    A vindication of the rights of men; A vindication of the rights of woman; Hints / Wollstonecraft Mary ; edited by Sylvana Tomaselli. - Cambridge ; New York ; Melbourne : Cambridge University Press, 2005. - xxxviii, 349 p. - (Cambridge texts in the history of political thought). - Bibliogr.: p.xxxiii-xxxviii. - ISBN 0-521-43633-8 : 539.00.
    Место хранения: 8 
  
294 66.1(4Вел)Англ
W 81 Wollstonecraft, Mary.
   A vindication of the rights of men; A vindication of the rights of woman; An historical and moral view of the French revolution / Wollstonecraft Mary. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 1999. - xxxvi, 413 p. - Bibliogr.: p. xxxii-xxxv. - ISBN 0-19-283652-8 : 343.00.
    Место хранения: 8 
  
295 66.1(4Гем)Англ
T 73 Tonnies, Ferdinand.
   Community and civil society / Tonnies Ferdinand ; edited by J. Harris; translat. by Jose Harris, Margaret Hollis. - Cambridge ; New York ; Melbourne : Cambridge University Press, 2001. - xliv, 266 p. - (Cambridge texts in the history of political thought). - Bibliogr.: p. xxxiv-xxxviii. - ISBN 0-521-56782-3 : 882.00.
    Место хранения: 8 
  
296 66.1(4Ита)Англ
S 66 Skinner, Quentin.
   Machiavelli : a very short introduction / Skinner Quentin. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2000. - xi, 110 p. : ill. - (Very short introductions). - Bibliogr.: p. 102-107. - ISBN 0-19-285407-0 : 343.00.
    Место хранения: 8 
  
297 66.1(4Фра)Англ
B 96 Burke, Edmund.
   Pre-revolutionary writings / Burke Edmund ; ed. by Ian Harris. - Cambridge ; New York ; Melbourne : Cambridge University Press, 2003. - lxxv, 328 p. - (Cambridge texts in the history of political thought). - Bibliogr.: p. lxviii-lxxv. - ISBN 0-521-36800-6 : 833.00.
    Место хранения: 8 
  
298 66.1(7Сое)Англ
H 20 Hamilton, Alexander.
   The Federalist; The letters of "Brutus" / Hamilton Alexander, J. Madison, J. Jay ; edited by Terence Ball. - Cambridge ; New York ; Melbourne : Cambridge University Press, 2006. - lv, 575 p. - (Cambridge texts in the history of political thought). - Bibliogr.: p. xlix-lv. - ISBN 0-521-00121-8 : 833.00.
    Место хранения: 8 
  
299 66.1
Б 42 Бек, Ульрих.
   Космополитическое мировоззрение / Бек Ульрих. - М. : Центр исслед. постиндустриального общ-ва, 2008. - 311 с. - Библиогр.: с. 289-311. - Предм. указ.: с. 263-288. - ISBN 978-5-309844-036 (в пер.) : 110.00.
    Место хранения: Ч 
  
300 66.2(0)Англ
C 89 Crick, Bernard.
   Democracy : a very short introduction / Crick Bernard. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2002. - 130 p. : ill. - (Very short introductions). - Bibliogr.: p. 121-125. - ISBN 0-19-28-0250-X : 343.00.
    Место хранения: 8 
  
301 66.2(0)Англ
D 39    Democracy after communism / edited by Larry Diamond, Marc F. Plattner. - Baltimore ; London : The Johns Hopkins University Press, 2002. - xxiv, 288 p. - (Journal of democracy book). - Bibliogr.: в конце глав. - ISBN 0-8018-7076-3 : 711.00.
    Место хранения: 8 
  
302 66.2(7Сое)Англ
B 82 Bowles, Nigel.
   Government and politics of the United States / Bowles Nigel. - 2nd ed. - New York : Palgrave, 2002. - xix, 473 p. : ill. - (Comparative government and politics). - Bibliogr.: p. 446-455. - ISBN 0-333-69486-4 : 1029.00.
    Место хранения: 8 
  
303 66.2
В 27    Великобритания: эпоха реформ : монография / под ред. А. А. Громыко; Ин-т Европы РАН. - М. : Весь Мир, 2007. - 533 с. - (Стары Свет - новые времена). - Указ. имен: с. 529-533. - ISBN 978-5-7777-0389-7 (в пер.) : 110.00.
    Место хранения: Ч 
  
304 66.2
С 28    Северная Европа : регион нового развития / под ред. Ю. С. Дерябина, Н. М. Антюшиной. - М. : Весь мир, 2008. - 508 с. - (Старый Свет - новые времена). - Указ. имен: с. 505-508. - ISBN 978-5-7777-0392-7 (в пер.) : 120.00.
    Место хранения: Ч 
  
305 66.3(2)
Е 91 Ефимов, Николай Николаевич.
   Политико-военные аспекты национальной безопасности России : научно-метод. разработка к курсу проф. А. А. Кокошина на фак. мир. политики МГУ им. М. В. Ломоносова / Ефимов Николай Николаевич ; Ин-т проблем междунар. безопасности РАН. - М. : КомКнига, 2006. - 239 с. - Библиогр.: с. 223-224. - Примеч.: с. 225-238. - ISBN 978-5-484-00691-5 (в пер.) : 120.00.
    Место хранения: Х 
  
306 66.3(2)
Р 76    Россия в современной системе обеспечения глобальной стабильности: политика и восприятие / отв. ред. А. А. Кокошин. - М. : ЛКИ, 2008. - 202 с. - ISBN 978-5-382-00606-2 (в пер.) : 85.00.
    Место хранения: Ч 
  
307 66.3(2)
Р 94 Рыклин, Михаил.
   Свобода и запрет : культура в эпоху террора / Рыклин Михаил. - М. : Логос : Прогресс-Традиция, 2008. - 294 с. - ISBN 5-8163-0084-9 : 110.00.
    Место хранения: Ч 
  
308 66.3(2)Англ
B 40 Beissinger, Mark R.
   Nationalist mobilization and the collapse of the Soviet State / Beissinger Mark R. - Cambridge ; New York ; Melbourne : Cambridge University Press, 2002. - xv, 502 p. - (Cambridge studies in comparative politics). - ISBN 0-521-00148-X : 1078.00.
    Место хранения: 8 
  
309 66.3(4)Англ
P 80    Political institutions in Europe / edited by Josep M. Colomer. - 2nd ed. - London ; New York : Routledge, 2002. - xi, 313 p. - Bibliogr. в конце глав. - ISBN 0-415-26791-9 : 1127.00.
    Место хранения: 8 
  
310 66.3(4Вел)Англ
W 88 Wright, Tony.
   British politics : a very short introduction / Wright Tony. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2003. - 122 p. : ill. - (Very short introductions). - Bibliogr.: p. 111-115. - ISBN 0-19-285459-3 : 343.00.
    Место хранения: 8 
  
311 66.3(5Япо)Англ
S 86 Stockwin, James Arthur Ainscow.
   Governing Japan : divided politics in a major economy / Stockwin James Arthur Ainscow. - 3rd ed. - Malden ; Oxford ; Melbourne : Blackwell Publishing, 2005. - xviii, 269 p. - (Modern governments). - Bibliogr.: p. 255-261. - ISBN 0-631-21213-2 : 1078.00.
    Место хранения: 8 
  
312 66.4(0)
Е 36    Ежегодник ОБСЕ 2005 : ежегодник по вопросам Организации по безопасности и сотрудничеству в Европе (ОБСЕ) / гл. ред. У. Шлихтинг; пер. с нем., англ.; отв. ред. рус. изд. А. Загорский. - М. : Права человека, 2007. - 407 с. - ISBN 978-5-7712-0384-3 : 40.00.
    Место хранения: Х 
  
313 66.4(0)Англ
I-69    The interregnum : controversies in world politics, 1989-1999 / ed. by M. Cox, K. Booth, T. Dunne. - Cambridge ; New York ; Melbourne : Cambridge University Press, 2007. - vii, 303 p. - ISBN 0-521-78509-X : 980.00.
    Место хранения: 8 
  
314 66.4(2)
Р 76    Россия в формировании международной системы профилактики распространения оружия массового поражения / отв. ред.: А. А. Кокошин, А. Д. Богатуров. - М. : КомКнига, 2008. - 205 с. - ISBN 978-5-484-01035-6 (в пер.) : 110.00.
    Место хранения: Х 
  
315 66.4(4)Англ
P 65 Pinder, John.
   The European Union : a very short introduction / Pinder John. - Oxford; New York : Oxford University Press, 2001. - 203 p. - (Very Short Introductions. Vol. 36). - ISBN 0-19-285375-9 : 359.20.
    Место хранения: 8 
  
316 66.4
К 59 Кокошин, Андрей Афанасьевич.
   О системном и ментальном подходах к микрополитическим исследованиям : кр. очерк / Кокошин Андрей Афанасьевич ; Ин-т проблем междунар. безопасности РАН. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : Ленанд, 2008. - 86 с. - Имен. указ.: с. 84-86. - ISBN 978-5-9710-0212-3 : 75.00.
    Место хранения: Ч 
  
317 66.4
Т 51 Токаев, Касым-Жомарт.
   Свет и тень : очерки казахстанского политика / Токаев Касым-Жомарт. - М. : Восток-Запад, 2008. - 541 с. - ISBN 978-5-478-00887-1 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Х 
  Право. Юридические науки

318 67 Англ
O-97    The Oxford handbook of jurisprudence and philosophy of law / ed. by J. Coleman, S. Shapiro; associat. ed. K. E. Himma. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2004. - x, 1050 p. - ISBN 0-19-927097-X : 1713.00.
    Место хранения: 8 
  
319 67.0
Б 30 Бахрах, Демьян Николаевич.
   Очерки теории российского права / Бахрах Демьян Николаевич. - М. : Норма, 2008. - 287 с. - ISBN 978-5-468-00163-9 : 104.00.
    Место хранения: 7 
  
320 67.0
К 31 Кашанина, Татьяна Васильевна.
   Юридическая техника : учебник / Кашанина Татьяна Васильевна. - М. : Эксмо, 2008. - 510 с. - (Российское юридическое образование). - ISBN 978-5-699-19390-5 (в пер.) : 284.00.
    Место хранения: 7 
  
321 67.0
М 30 Марченко, Михаил Николаевич.
   Проблемы теории государства и права : учебник / Марченко Михаил Николаевич ; Моск. гос. ун-т им. М. В. Ломоносова, юрид. фак. - М. : Проспект, 2008. - 756 с. - ISBN 978-5-392-00181-1 (в пер.) : 251.00.
    Место хранения: 7 
  
322 67.0
С 46 Скурко, Елена Вячеславовна.
   Принципы права : монография / Скурко Елена Вячеславовна. - М. : Ось-89, 2008. - 189 с. - ISBN 978-5-98534-846-0 : 156.50.
    Место хранения: 7 
  
323 67.0
Т 33    Теоретико-методологические проблемы права. Вып. 2 / под ред. М. Н. Марченко. - М. : Зерцало-М, 2007. - 390 с. - ISBN 5-94373-135-0 : 193.50.
    Место хранения: 7 
  
324 67.0
Т 33    Теория государства и права : учебник для студ. вузов, обуч. по тех. спец. / под ред. А. С. Пиголкина, Ю. А. Дмитриева. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Высшее образование, 2008. - 743 с. - ISBN 978-5-9692-0285-6 (в пер.) : 274.50.
    Место хранения: 7 
  
325 67.0Англ
H 31 Hart H. L. A.
   The concept of law / Hart H. L. A. ; with a postscript edited by Penelope A. Bulloch, Joseph Raz. - 2nd ed. - Oxford : Oxford University Press, 1997. - xii, 315 p. - (Clarendon law series). - ISBN 0-19-876123-6 : 1284.40.
    Место хранения: 8 
  
326 67.1
И 85 Исаев, Игорь Андреевич.
   Топос и номос: пространства правопорядков : монография / Исаев Игорь Андреевич. - М. : Норма, 2007. - 415с. - ISBN 978-5-468-00127-1 : 104.00.
    Место хранения: 7 
  
327 67.1
И 90    История политических и правовых учений : учебник для студ. вузов по спец. "Юриспруденция" / под ред. В. С. Нерсесянца. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : Норма, 2007. - 933 с. - ISBN 978-5-89123-748-3 (в пер.) : 224.00.
    Место хранения: 7 
  
328 67.3(2)
Г 64 Гомола, Александр Иванович.
   История государства и права России : учеб. пособие для сред. проф. образования / Гомола Александр Иванович. - 5-е изд., испр. - М. : Академия, 2008. - 192с. - (Среднее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 177. - ISBN 978-5-7695-5069-0 (в пер.) : 197.00.
    Место хранения: 7 
  
329 67.3(2)
И 90    История отечественного государства и права : учебник для вузов по спец. "Юриспруденция". Ч. 1 / под ред. О. И. Чистякова. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : Юристъ, 2008. - 477 с. - Библиогр.: с. 467-474. - ISBN 978-5-7975-0812-0 (в пер.) : 247.00.
    Место хранения: 7 
  
330 67.3(2)
И 90    История отечественного государства и права : учебник для вузов по спец. "Юриспруденция". Ч. 2 / под ред. О. И. Чистякова. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : Юристъ, 2007. - 510 с. - Библиогр.: с. 505-507. - ISBN 978-5-7975-0832-8 (в пер.) : 196.00.
    Место хранения: 7 
  
331 67.3(2)
И 90    История отечественного государства и права : учебник для вузов по спец. 030501 "Юриспруденция" / под ред. Р. С. Мулукаева. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2009. - 703 с. - Библиогр.: с. 697-698. - ISBN 978-5-238-01618-4 (в пер.) : 170.00.
    Место хранения: 7 
  
332 67.3(2)
М 69 Михайлова, Наталья Владимировна.
   Традиции и инновации в постижении истории государства и права : науч. издание / Михайлова, Наталья Владимировна ; Моск. ун-т МВД России. - М. : ЮНИТИ-ДАНА : Закон и право, 2009. - 864 с. - (Научные школы Московского университета МВД России). - ISBN 978-5-238-01604-7 (в пер.) : 265.00.
    Место хранения: 7 
  
333 67.3(2)
С 50 Смирнов, Сергей Николаевич.
   История отечественного государства и права : учеб. пособие для вузов по спец. "Юриспруденция" / Смирнов Сергей Николаевич. - М. : ЮНИТИ-ДАНА : Закон и право, 2009. - 335 с. - ISBN 978-5-238-01612-2 (в пер.) : 120.00.
    Место хранения: 7 
  
334 67.3(2)
Ч-68 Чистяков, Олег Иванович.
   Избранные труды / Чистяков Олег Иванович ; под ред. Л. Н. Чистяковой. - М. : Норма, 2008. - 415с. - ISBN 978-5-468-00204-9 (в пер.) : 304.00.
    Место хранения: 7 
  
335 67.3(5)
М 25 Маргинани, Бурхануддин.
   Хидоя : коммент. мусульман. права: в 2 ч., 4 т. Ч. 1 ; Т. 1-2 / Маргинани Бурхануддин ; пер. с англ. под ред. Н. И. Гродекова; отв. ред. А. Х. Саидов. - М. : Волтерс Клувер, 2008. - 807 с. - Прилож.: с. 783-807. - ISBN 978-5-466-00185-3 (в пер.) : 1101.50.
    Место хранения: 7 
  
336 67.3(5)
М 25 Маргинани, Бурхануддин.
   Хидоя : коммент. мусульман. права: в 2 ч., 4 т. Ч. 2 ; Т. 3-4 / Маргинани Бурхануддин ; пер. с англ. под ред. Н. И. Гродекова; отв. ред. А. Х. Саидов. - М. : Волтерс Клувер, 2008. - 654 с. - Библиогр.: с. 638-654 (248 назв.). - Прилож.: с. 613-637. - ISBN 978-5-466-00317-8 (в пер.) : 964.00.
    Место хранения: 7 
  
337 67.3
К 93 Курицын, Всеволод Михайлович.
   Концепция истории государства и права : науч. изд. / Курицын Всеволод Михайлович. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2008. - 720 с. - (Научные школы Моск. ун-та МВД России). - ISBN 978-5-238-01408-1 (в пер.) : 230.00.
    Место хранения: 7 
  
338 67.400.7
Ш 95 Шугрина, Екатерина Сергеевна.
   Муниципальное право Российской Федерации : учебник для по спец. "Юриспруденция" / Шугрина Екатерина Сергеевна. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект, 2009. - 664 с. - Библиогр.: с. 657-659. - ISBN 978-5-392-00448-5 (в пер.) : 152.00.
    Место хранения: 7 
  
339 67.400.8
С 23    Сборник конкурсных работ в области избирательного права, избирательного процесса и законодательства о референдуме, выполненных студентами и аспирантами высших учебных заведений (юридических вузов и факультетов, правовых кафедр) Российской Федерации в 2007-2008 учебном году / под общ. ред. В. Е. Чурова. - М. : РЦОИТ, 2008. - 242 С.
    Место хранения: 7 
  
340 67.400
З-37 Затонский, Виктор Александрович.
   Эффективная государственность / Затонский Виктор Александрович ; под ред. А. В. Малько. - М. : Юристъ, 2006. - 286 с. - (res cottidiana). - ISBN 5-7975-0858-3 : 163.00.
    Место хранения: 7 
  
341 67.400
З-86 Зорькин, Валерий Дмитриевич.
   Россия и Конституция в 21 веке / Зорькин Валерий Дмитриевич. - 2-е изд., доп. - М. : Норма, 2008. - 591с. - ISBN 978-5-468-00219-3 (в пер.) : 260.00.
    Место хранения: 7 
  
342 67.400
М 74 Мозолин, Виктор Павлович.
   Современная доктрина и гражданское законодательство / Мозолин Виктор Павлович. - М. : Юстицинформ, 2008. - 175 с. - ISBN 978-5-7205-0930-9 : 344.50.
    Место хранения: 7 
  
343 67.400
Ч-72 Чичерин, Борис Николаевич.
   Общее государственное право / Чичерин Борис Николаевич ; под ред. В. А.Томсинова. - М. : Зерцало, 2006. - 505 с. - (Русское юридическое наследие). - ISBN 5-8078-0132-6 (в пер.) : 495.00.
    Место хранения: 7 
  
344 67.400Англ
T 95 Turpin, Colin.
   British government and the constitution : text, cases and materials / Turpin Colin. - 5th ed. - Cambridge ; New York ; Melbourne : Cambridge University Press, 2005. - xlix, 688 p. - (Law in context). - ISBN 0-521-60645-4 : 1470.00.
    Место хранения: 8 
  
345 67.401.1
Б 64 Бирлидис, Галина Васильевна.
   Правовое обеспечение профессиональной деятельности медицинских работников : учебник для сред. проф. образования / Бирлидис Галина Васильевна, И. В. Ремизов, Е. П. Калиниченко ; под ред. И. В. Ремизова. - 2-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2008. - 317 с. - (Среднее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 311-313 (32 назв.). - ISBN 978-5-222-14777-3 (в пер.) : 135.00.
    Место хранения: 5К 
  
346 67.401.1
З-40    Защита прав граждан в сфере здравоохранения в вопросах и ответах / сост. Р. В. Шиянов. - Ульяновск : Ульяновск. Дом печати, 2008. - 111 с. - ISBN 978-5-98585-001-7 (в пер.) : 70.00.
    Место хранения: 5К,7 
  
347 67.401.1
И 75 Иойрыш, Абрам Исаакович.
   Концепция атомного права / Иойрыш Абрам Исаакович ; Моск. гос. ун-т МВД России. - науч. изд. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2008. - 719 с. - (Научные школы Московского университета МВД России). - ISBN 978-5-238-01467-8 (в пер.) : 850.00.
    Место хранения: 7 
  
348 67.401.143.1
С 30 Семенова, Ирина Викторовна.
   Рассмотрение дел о нарушениях норм таможенного законодательства : судеб. практика и комментарии : практ. пособие / Семенова Ирина Викторовна, И. А. Цинделиани, Г. В. Матвиенко ; под ред. В. И. Радченко; Рос. акад. правосудия. - М. : Эксмо, 2008. - 302 с. - (Юридическая библиотека России). - Библиогр.: с. 293-302. - ISBN 978-5-93916-105-3 (РАП) (в пер.) : 202.00. - ISBN 978-5-699-23808-8 (Эксмо) (в пер.) : 202.00.
    Место хранения: 7 
  
349 67.401
Б 30 Бахрах, Демьян Николаевич .
   Административное право : учебник для вузов по спец. 021100 "Юриспруденция" / Бахрах Демьян Николаевич , Б. В. Россинский, Ю. Н. Старилов. - 3-е изд., пересмотр. и доп. - М. : Норма, 2008. - 815 с. - ISBN 978-5-468-00053-3 (в пер.) : 273.50.
    Место хранения: 7 
  
350 67.402
К 21 Карасева, Марина Валентиновна.
   Финансовое право и деньги : монография / Карасева Марина Валентиновна. - Воронеж : Воронеж. гос. ун-т, 2006. - 54 с. - ISBN 5-9273-0828-7 : 93.43.
    Место хранения: 7 
  
351 67.402
К 83 Крохина, Юлия Александровна.
   Налоговое право : учебник для вузов / Крохина Юлия Александровна. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2009. - 463 с. - (Dura lex, sed lex). - Библиогр.: с. 456-460 (31 назв.). - ISBN 978-5-238-01567-5 (в пер.) : 230.00.
    Место хранения: 7 
  
352 67.402
К 83 Крохина, Юлия Александровна.
   Налоговое право : учебник для студ. вузов, обуч. по спец. 021100 "Юриспруденция" / Крохина Юлия Александровна. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Юрайт-издат, 2009. - 429 с. - Библиогр.: с. 426-427. - ISBN 978-5-9788-0007-4 (в пер.) : 230.00.
    Место хранения: 7 
  
353 67.402
С 21 Саттарова, Нурия Альвановна.
   Принуждение в финансовом праве : монография / Саттарова Нурия Альвановна, И. И. Кучеров ; под ред. И. И. Кучерова. - М. : Юрлитинформ, 2006. - 391 с. - ISBN 5-93295-218-0 : 123.00.
    Место хранения: 7 
  
354 67.404.0
В 12 Вавилин, Евгений Валерьевич.
   Осуществление гражданских прав и исполнение обязанностей : монография / Вавилин Евгений Валерьевич. - Саратов : СГАП, 2008. - 239 с. - С автографом автора. - ISBN 978-5-7924-0653-7 : 105.00.
    Место хранения: 7 
  
355 67.404.0
Г 97 Гутников, Олег Валентинович.
   Недействительные сделки в гражданском праве : теория и практика оспаривания / Гутников Олег Валентинович. - 3-е изд., испр. и доп. - М. : Статут, 2008. - 490 с. - Библиогр.: с. 469-487. - ISBN 978-5-8354-0406-3 (в пер.) : 759.50.
    Место хранения: 7 
  
356 67.404.0
З-40    Защита прав потребителей в вопросах и ответах. - Ульяновск : Ульяновск. Дом печати, 2008. - 111 с. - Библиогр.: с. 110-111. - ISBN 978-5-901-141-96-0 (в пер.) : 60.00.
    Место хранения: 5К,7,Х 
  
357 67.404.0
К 46 Кияшко, Владислав Анатольевич.
   Несостоявшиеся сделки : очерк законодательства, теории и правоприменит. практики / Кияшко Владислав Анатольевич ; Ассоц. Юрид. центр. - СПб. : Юрид. центр Пресс, 2007. - 238 с. - (Теория и практика гражданского права и гражданского процесса). - Библиогр.: с. 152-164. - ISBN 5-94201-445-0 : 316.50.
    Место хранения: 7 
  
358 67.404.0
К 68    Корпоративная реформа и гармонизация корпоративного законодательства России и ЕС / А. Астапович [и др.]. - 2-е изд., испр. - М. : Волтерс Клувер, 2007. - 136 с. - ISBN 978-5-466-00201-1 : 510.00.
    Место хранения: 7 
  
359 67.404.0
Н 72    Новая судебная практика по спорам о компенсации морального вреда и защите деловой репутации / сост. Д. А. Ждан-Пушкина. - М. : Велби : Проспект, 2008. - 207 с. - ISBN 978-5-482-01722-7 : 97.00.
    Место хранения: 7 
  
360 67.404.0
Т 48 Ткачев, Валентин Николаевич.
   Несостоятельность (банкротство) особых категорий субъектов конкурсного права : теорет. и практ. проблемы правового регулирования / Ткачев Валентин Николаевич. - М. : Волтерс Клувер, 2007. - 352 с. - Библиогр.: с. 276-352 . - ISBN 978-5-466-00310-9 (в пер.) : 620.00.
    Место хранения: 7 
  
361 67.404.0
Т 81 Тузов, Даниил Олегович.
   Недопущение реституции и конфискация при недействительности сделок : теорет. очерк / Тузов Даниил Олегович. - М. : Статут, 2008. - 111 с. - (Библиотека "Цивилистические исследования"). - Библиогр.: с. 99-110. - ISBN 978-5-8354-0500-8 : 181.50.
    Место хранения: 7 
  
362 67.404.0
Т 81 Тузов, Даниил Олегович.
   Теория недействительности сделок : опыт российского права в контексте европейской правовой традициии / Тузов Даниил Олегович. - М. : Статут, 2007. - 601 с. - (Библиотека "Цивилистические исследования"). - Библиогр.: с. 559-598 (549 назв.). - ISBN 978-5-8354-0448-3 (в пер.) : 1034.00.
    Место хранения: 7 
  
363 67.404.0
Ш 51 Шестакова, Наталья Дмитриевна.
   Недействительность сделок / Шестакова Наталья Дмитриевна ; Ассоц. Юрид. центр. - 2-е изд., испр. и доп. - СПб. : Юрид. центр Пресс, 2008. - 358 с. - (Теория и практика гражданского права и гражданского процесса). - ISBN 978-5-94201-431-0 (в пер.) : 588.00.
    Место хранения: 7 
  
364 67.404.1
Б 12 Бабаев, Алексей Борисович.
   Система вещных прав : монография / Бабаев Алексей Борисович. - М. : Волтерс Клувер, 2007. - 391 с. - Библиогр.: с. 381-391. - ISBN 978-5-466-00166-2 (в пер.) : 479.00.
    Место хранения: 7 
  
365 67.404.1
С 43 Скловский, Константин Ильич.
   Собственность в гражданском праве / Скловский Константин Ильич. - 4-е изд. - М. : Статут, 2008. - 921 с. - Предм. указ.: с. 910-919. - ISBN 978-5-8354-0433-9 (в пер.) : 1093.50.
    Место хранения: 7 
  
366 67.404.2
Б 28 Батлер, Евгений Андреевич.
   Непоименованные договоры / Батлер Евгений Андреевич. - М. : Экзамен, 2008. - 222 с. - Библиогр.: с. 202-222. - ISBN 978-5-377-01191-0 : 112.00.
    Место хранения: 7 
  
367 67.404.20
К 63 Комиссарова, Елена Генриховна.
   Непоименованные способы обеспечения обязательств в гражданском праве / Комиссарова Елена Генриховна, Д. А. Торкин ; Ин-т гуманитарного образования. - М. : Аспект Пресс, 2008. - 144 с. - ISBN 978-5-7567-0511-9 : 130.00.
    Место хранения: 7 
  
368 67.404.20
Н 86    Рыночная дисциплина и контракты: теория, эмпирический анализ, право / А. Д. Радыгин [и др.]. - М. : ИЭПП, 2008. - 261 с. - (Научные труды / Институт экономики переходного периода. № 117Р). - Библиогр.: с. 253-261. - ISBN 978-5-93255-255-1 : 95.00.
    Место хранения: 6 
  
369 67.404.21
А 16 Абрамова, Елена Николаевна.
   Составление векселя / Абрамова Елена Николаевна. - СПб. : Р. Асланов : Юрид. центр Пресс, 2006. - 282 с. - (Теория и практика гражданского права и гражданского процесса). - ISBN 5-94201-465-5 : 295.00.
    Место хранения: 7 
  
370 67.404.21
Б 23    Банковское право : учебник / отв. ред. Д. Г. Алексеева, С. В. Пыхтин. - М. : Высшее образование, 2008. - 829 с. - Библиогр. в конце глав. - ISBN 978-5-9692-0240-5 (в пер.) : 274.50.
    Место хранения: 7 
  
371 67.404.21
В 12 Вавилин, Евгений Валерьевич.
   Осуществление прав и обязанностей по договору энергосбережения : монография / Вавилин Евгений Валерьевич ; под ред. З. И. Цыбуленко. - Саратов : СГАП, 2007. - 183 с. - С автографом автора. - ISBN 978-5-7924-0554-7 : 85.00.
    Место хранения: 7 
  
372 67.404.21
М 80 Морозов, Сергей Юрьевич.
   Транспортное право : учеб. пособие для вузов по спец. "Юриспруденция" / Морозов Сергей Юрьевич. - М. : Волтерс Клувер, 2008. - 310 с. - Библиогр.: с. 300. - ISBN 978-5-466-00306-2 : 220.00.
    Место хранения: 7 
  
373 67.404.21
С 32 Сергеев, Юрий Дмитриевич.
   Ненадлежащее врачевание: возмещение вреда здоровью и жизни пациента : гражданско-правовые аспекты / Сергеев Юрий Дмитриевич, А. А. Мохов. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2007. - 309 с. - Библиогр.: с. 290-307. - ISBN 978-5-9704-0429-4 (в пер.) : 443.00.
    Место хранения: 7 
  
374 67.404.9
П 88 Пугинский, Борис Иванович.
   Коммерческое право России : учебник / Пугинский Борис Иванович. - 2-е изд. - М. : Зерцало, 2008. - 350 с. - (Классический университетский учебник). - ISBN 978-5-8078-0150-0 (в пер.) : 313.50.
    Место хранения: 7 
  
375 67.404
А 43    Актуальные проблемы гражданского права : сб. статей. Вып. 12 / под ред. О. Ю. Шилохвоста; Исследовательский центр частного права; Рос. шк. частного права. - М. : Норма, 2008. - 335 с. - ISBN 978-5-468-00210-0 (в пер.) : 113.00.
    Место хранения: 7 
  
376 67.404
А 90 Аскназий, Самуил Исаакович.
   Основные вопросы теории социалистического гражданского права / Аскназий Самуил Исаакович. - М. : Статут, 2008. - 858 с. - (Классика российской цивилистики). - ISBN 978-5-8354-0468-1 (в пер.) : 1082.00.
    Место хранения: 7 
  
377 67.404
Г 64 Гомола, Александр Иванович.
   Гражданское право : учебник для сред. проф. образования по спец. правовед. профиля / Гомола Александр Иванович. - 6-е изд., испр. и доп. - М. : Академия, 2008. - 414 с. - (Среднее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 404-408. - ISBN 978-5-7695-5102-4 (в пер.) : 319.00.
    Место хранения: 7 
  
378 67.404
К 89 Кузнецова, Ольга Анатольевна.
   Нормы-принципы российского гражданского права / Кузнецова Ольга Анатольевна. - М. : Статут, 2006. - 268 с. - Библиогр.: с. 249-268. - ISBN 5-8354-0350-X (в пер.) : 228.00.
    Место хранения: 7 
  
379 67.404
М 59 Микрюков, Виктор Алексеевич.
   Ограничения и обременения гражданских прав : монография / Микрюков Виктор Алексеевич. - М. : Статут, 2007. - 254 с. - ISBN 978-5-8354-040-1 (в пер.) : 420.50.
    Место хранения: 7 
  
380 67.404
С 19 Сапилов, Е. В.
   Российское торговое законодательство XVII-XVIII веков / Е. В. Сапилов. - М. : Ин-т экономики РАН, 2005. - 78 с. - Ксерокопия. - ISBN 5-201-03144-7 : 40.00.
    Место хранения: 7 
  
381 67.404
Ц 57    Цивилистические исследования : ежегодник гражданского права. Вып. 3 / под ред. Б. Л. Хаскельберга, Д. О. Тузова; Томск. гос. ун-т. - М. : Статут, 2007. - 635 с. - ISBN 978-5-8354-0431-5 (в пер.) : 866.00.
    Место хранения: 7 
  
382 67.405.1
З-40    Защита материнства, отцовства и детства в вопросах и ответах / сост. Р. В. Шиянов. - Ульяновск : Ульяновск. Дом печати, 2008. - 96 с. - ISBN 978-5-901141-97-7 (в пер.) : 50.00.
    Место хранения: 5К,7 
  
383 67.405.1
С 31 Сенников, Николай Михайлович.
   Профсоюзное право : курс лекций / Сенников Николай Михайлович, А. В. Стремоухов. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Норма, 2008. - 350с. - (Краткие учебные курсы юридических наук). - Библиогр.: с. 346-350. - ISBN 978-5-468-00198-1 : 83.00.
    Место хранения: 7 
  
384 67.405.1
Т 78    Трудовое право : учебник для вузов по спец. "Юриспруденция" / под ред. О. В. Смирнова, И. О. Снигиревой. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект, 2009. - 598 с. - ISBN 978-5-392-00363-1 (в пер.) : 264.00.
    Место хранения: 7 
  
385 67.405.1
Т 78    Трудовое право России : учебник для вузов по спец. "Юриспруденция" / под ред. С. Ю. Головиной, М. В. Молодцова. - М. : Норма, 2008. - 703с. - Библиогр.: с. 692-695. - ISBN 978-5-468-00203-2 (в пер.) : 332.50.
    Место хранения: 7 
  
386 67.407
В 22 Вахаев, Магомед Хумайдович.
   Теория и практика регулирования земельных отношений в условиях рынка / Вахаев Магомед Хумайдович. - СПб. : Юрид. центр Пресс, 2006. - 362 с. - (Теория и практика гражданского права и гражданского процесса). - Библиогр.: с. 358-362. - ISBN 5-94201-486-5 (в пер.) : 531.50.
    Место хранения: 7 
  
387 67.407
Е 78 Ерофеев, Борис Владимирович.
   Земельное право России : учебник для вузов / Ерофеев Борис Владимирович. - 10-е изд., перераб. и доп. - М. : Эксмо, 2008. - 525 с. - (Российское юридическое образование). - ISBN 978-5-699-22566-8 (в пер.) : 169.00.
    Место хранения: 7 
  
388 67.407
К 56 Ковальчук, М. А.
   Земельная собственность в России: правовые и исторические аспекты (XVII-первая половина XIX вв.) : монография / М. А. Ковальчук, А. А. Тесля. - Хабаровск : ДВГУПС, 2004. - 190 с. - Библиогр.: с. 187-189. - Ксерокопия. - ISBN (в пер.) : 40.00.
    Место хранения: 7 
  
389 67.407
П 58 Попов, Максим Валерьевич.
   Приобретение публичных земель для строительства коммерческой недвижимости / Попов Максим Валерьевич. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : Статут, 2008. - 268 с. - ISBN 978-5-8354-0423-0 (в пер.) : 484.50.
    Место хранения: 7 
  
390 67.407
Э 40    Экологическое право [Электронный ресурс] : учебник / под ред. Ю. Е. Винокурова. - М. : Экзамен, 2006. - CD-ROM. - Загл. с вкладша конт.
    Место хранения: 7 
  
391 67.407
Э 40    Экологическое право : учебник для студ. вузов, обуч. по юрид. спец. / под ред. С. А. Боголюбова. - М. : Юрайт-Издат , 2008. - 485 с. - Библиогр. с конце глав. - ISBN 978-5-9788-0036-4 (в пер.) : 238.00.
    Место хранения: 7 
  
392 67.408.0
Б 24 Баранова, Елена Александровна.
   Необходимая оборона : монография / Баранова Елена Александровна. - М. : Юрлитинформ, 2007. - 152 с. - (Библиотека криминалиста). - Библиогр.: с. 134-151. - ISBN 978-5-93295-312-9 : 205.00.
    Место хранения: 7 
  
393 67.408.0
Д 99 Дядькин, Дмитрий Сергеевич.
   Теоретические основы назначения уголовного наказания : алгоритмический подход / Дядькин Дмитрий Сергеевич. - СПб. : Юрид. центр Пресс, 2006. - 508 с. - (Теория и практика уголовного права и уголовного процесса). - ISBN 5-94201-483-3 (в пер.) : 417.00.
    Место хранения: 7 
  
394 67.408.0
К 32 Квашис, Виталий Ефимович.
   Смертная казнь : мировые тенденции, проблемы и перспективы / Квашис Виталий Ефимович. - М. : Юрайт, 2008. - 797 с. - Библиогр.: с. 747-788. - ISBN 978-5-9916-0020-0 (в суперобл.) : 724.00.
    Место хранения: 7 
  
395 67.408.0
К 84 Кругликов, Лев Леонидович.
   Унификация в уголовном праве / Кругликов Лев Леонидович, Л. Е. Смирнова. - СПб. : Юрид. центр Пресс, 2008. - 310 с. - (Теория и практика уголовного права и уголовного процесса). - Библиогр.: с. 285-310 (352 назв.). - ISBN 978-5-94201-515-6 (в пер.) : 588.00.
    Место хранения: 7 
  
396 67.408.0
Л 48 Лепешкина, Оксана Ивановна.
   Смертная казнь : опыт комплексного исследования / Лепешкина Оксана Ивановна. - СПб. : Юрид. центр Пресс, 2008. - 194 с. - (Теория и практика уголовного права и уголовного процесса). - Библиогр.: с. 183-186 (57 назв.). - ISBN 978-5-94201-529-3 : 407.00.
    Место хранения: 7 
  
397 67.408.0
П 12 Павлухин, Анатолий Николаевич.
   Общественно опасное поведение и его уголовная противоправность : монография / Павлухин Анатолий Николаевич, П. Н. Нестеров, Н. Д. Эриашвили. - М. : ЮНИТИ-ДАНА : Закон и право, 2007. - 111 с. - Библиогр.: с. 103-110. - ISBN 5-238-1153-9 : 160.00.
    Место хранения: 7 
  
398 67.408.0
П 32 Пимонов, Владимир Александрович.
   Теоретические и прикладные проблемы борьбы с общественно опасными посягательствами средствами уголовного права : монография / Пимонов Владимир Александрович. - М. : Юрлитинформ, 2007. - 335 с. - ISBN 978-5-93295-290-0 : 343.00.
    Место хранения: 7 
  
399 67.408.0
Р 76    Российское уголовное право. Общая часть : учебник для студ. вузов, обуч. по спец. "Юриспруденция". Т. 1 / Г. Н. Борзенков [и др.] ; ред.: Л. В. Иногамова-Хегай, В. С. Комиссаров, А. И. Рарога. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект, 2009. - 528 с. - ISBN 978-5-392-00260-3 (в пер.) : 220.50.
    Место хранения: 7 
  
400 67.408.0
С 12 Савельева, Вера Семеновна.
   Основы квалификации преступлений : учеб. пособие / Савельева Вера Семеновна ; Моск. гос. юрид. академия. - М. : Проспект, 2008. - 79 с. - ISBN 978-5-482-01974-0 : 75.50.
    Место хранения: 7 
  
401 67.408.0
С 24 Сверчков, Владимир Викторович.
   Освобождение от уголовной ответственности, прекращение уголовного дела (преследования), отказ в его возбуждении : проблемы теории и практики : монография / Сверчков Владимир Викторович ; Ассоц. Юрид. центр. - СПб. : Юрид. центр Пресс, 2008. - 584 с. - (Теория и практика уголовного права и уголовного процесса). - ISBN 978-5-94201-509-2 (в пер.) : 791.00.
    Место хранения: 7 
  
402 67.408.0
Т 13 Тадевосян, Лилит Зелимовна.
   Неоконченные преступления : монография / Тадевосян Лилит Зелимовна. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2008. - 207 с. - Библиогр.: с. 189-206 (328 назв.). - ISBN 978-5-238-01503-3 : 425.50.
    Место хранения: 7 
  
403 67.408.1
Р 76    Российское уголовное право. Особенная часть : учебник для студ. вузов, обуч. по спец. "Юриспруденция". Т. 2 / Г. Н. Борзенков [и др.] ; ред.: Л. В. Иногамова-Хегай, В. С. Комиссаров, А. И. Рарога. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект, 2009. - 660 с. - ISBN 978-5-392-00262-7 (в пер.) : 220.50.
    Место хранения: 7 
  
404 67.408.12
Б 73 Богданчиков, Сергей Владимирович.
   Противодействие преступным посягательствам на абсолютные права собственности (хищения) : монография / Богданчиков Сергей Владимирович ; под ред. А. А. Магомедова. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2008. - 160 с. - Библиогр.: с. 150-159 (245 назв.). - ISBN 978-5238-01404-3 : 425.50.
    Место хранения: 7 
  
405 67.408.12
К 84    Крупнейшие мировые аферы : искусство обмана и обман как искусство / сост. В. Башкирова, А. Соловьев. - М. : Коммерсантъ : Эксмо, 2009. - 269 с. - (Библиотека Коммерсантъ). - ISBN 978-5-699-33738-5 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 6 
  
406 67.408.12
Х 98 Хутов, Казбек Мухамедович.
   Преступный монополизм : уголовно-полит. и криминолог. исследование / Хутов Казбек Мухамедович ; отв. ред.Н. А. Лопашенко. - М. : Волтерс Клувер, 2007. - 189 с. - (Уголовное право : современный взгляд). - Библиогр.: с. 178-189 (218 назв.). - ISBN 978-5-466-00241-6 : 275.50.
    Место хранения: 7 
  
407 67.408
К 20 Капинус, Оксана Сергеевна.
   Современное уголовное право в России и за рубежом: некоторые проблемы ответственности : сб. статей / Капинус Оксана Сергеевна. - М. : Буквовед, 2008. - 315 с. - (Право). - ISBN 978-5-903331-11-6 : 398.00.
    Место хранения: 7 
  
408 67.408
У 26    Уголовное право : учебник для сред. проф. образования / С. Я. Казанцев [и др.]. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : Академия, 2007. - 300с. - (Среднее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 296-298. - ISBN 978-5-7695-3796-7 (в пер.) : 282.00.
    Место хранения: 7 
  
409 67.410.1
Т 33    Тенденции развития гражданского процессуального права России : сб. науч. статей ; по материалам Международ. науч.-практ. конференции / Санкт-Петербург. гос. ун-т, Юрид. фак. - СПб. : Юрид. центр Пресс, 2008. - 662 с. - ISBN 978-5-94201-513-4 (в суперобл.) : 1062.00.
    Место хранения: 7 
  
410 67.410.10
Б 40 Безруков, Анатолий Михайлович.
   Преюдициальная связь судебных актов : монография / Безруков Анатолий Михайлович. - М. : Волтерс Клувер, 2007. - 130 с. - (Гражданский и арбитражный процесс: современный взгляд). - Библиогр.: с. 125-130 (104 назв.). - ISBN 978-5-466-00243-0 : 303.50.
    Место хранения: 7 
  
411 67.410.11
Т 35 Терехова, Лидия Александровна.
   Система пересмотра судебных актов в механизме судебной защиты : монография / Терехова Лидия Александровна. - М. : Волтерс Клувер, 2007. - 311 с. - (Гражданский и арбитражный процесс: современный взгляд). - Библиогр.: с. 302-311. - ISBN 978-5-466-00238-6 : 447.50.
    Место хранения: 7 
  
412 67.410.12
А 81 Арифулин, Александр Алиевич.
   От госарбитража к экономическому правосудию : статьи, интервью, комментарии / Арифулин Александр Алиевич. - М. : Городец, 2007. - 415 с. - ISBN 978-5-9584-0153-6 (в пер.) : 590.00.
    Место хранения: 7 
  
413 67.410.12
К 70 Коршунов, Николай Михайлович.
   Арбитражный процесс : учебник для вузов / Коршунов Николай Михайлович, А. Н. Лабыгин, Ю. Л. Мареев ; под ред. Н. М. Коршунова. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : ЮНИТИ-ДАНА : Закон и право, 2009. - 727 с. - (Dura lex, sed lex). - ISBN 978-5-238-01616-0 (в пер.) : 169.00.
    Место хранения: 7 
  
414 67.410.1Англ
W 69 Williams, Victoria.
   Civil procedure handbook / Williams Victoria. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2006. - lvii, 1124 p. - ISBN 0-19-920739-9 : 1762.00.
    Место хранения: 8 
  
415 67.410.2
Б 43 Белкин, Анатолий Рафаилович.
   Уголовный процесс. Сборник тестов : учеб. пособие для вузов / Белкин Анатолий Рафаилович. - М. : РИОР, 2008. - 267 с. - (Высшее образование). - ISBN 978-5-369-00217-9 (в пер.) : 227.00.
    Место хранения: 7 
  
416 67.410.2
П 49 Полещук, Оксана Владимировна.
   Теория и практика применения специальных знаний в современном уголовном судопроизводстве / Полещук Оксана Владимировна, С. В. Саксин, В. В. Яровенко. - М. : Юрлитинформ, 2007. - 230 с. - (Библиотека криминалиста). - ISBN 978-5-93295-321-1 : 275.50.
    Место хранения: 7 
  
417 67.410.2
У 26    Уголовно-процессуальное право Российской Федерации : учебник для вузов по спец. "Юриспруденция" / отв. ред. П. А. Лупинская . - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Норма, 2009. - 1071 с. - Библиогр.: с. 1030-1071. - ISBN 978-5-468-00272-8 (в пер.) : 320.00.
    Место хранения: 7 
  
418 67.410.20
Р 93 Рыжаков, Александр Петрович.
   Свидетель и понятой: понятие, права, обязанности. Показания свидетеля : науч.-практ. руководство / Рыжаков Александр Петрович. - М. : Экзамен, 2007. - 351 с. - (Библиотека юриста). - Библиогр.: с. 248-351. - ISBN 978-5-377-00365-6 (в пер.) : 277.50.
    Место хранения: 7 
  
419 67.410.21
М 15 Макаров, Юрий Яковлевич.
   Особый порядок рассмотрения уголовных дел : практ. пособие / Макаров Юрий Яковлевич. - М. : Проспект, 2008. - 73 с. - ISBN 978-5-482-02046-3 : 82.00.
    Место хранения: 7 
  
420 67.410.21
П 32 Пикалов, Игорь Алексеевич.
   Состязательность в системе принципов уголовного процесса и ее реализация стороной защиты на досудебных стадиях / Пикалов Игорь Алексеевич. - М. : Юрлитинформ, 2007. - 157 с. - (Библиотека адвоката. Профессиональная защита). - Библиогр.: с. 137-156. - ISBN 978-5-93295-315-0 : 213.00.
    Место хранения: 7 
  
421 67.410.21
Ш 96 Шумилов, Александр Юльевич.
   Феномен научных школ профессионального сыска : монография / Шумилов Александр Юльевич. - М. : Шумилова И. И., 2007. - 160 с. - (Теория и практика профессионального сыска). - ISBN 978-5-89784-119-6 : 138.00.
    Место хранения: 7 
  
422 67.410.2Англ
P 92    Principled sentencing : readings on theory and policy / ed. by A. von Hirsch, A. Ashworth. - 2nd ed. - Oxford : Hart Publishing, 2004. - xii, 433 p. - Bibliogr. в конце глав. - ISBN 1-901362-13-2 : 1225.00.
    Место хранения: 8 
  
423 67.51
А 72 Антонян, Юрий Миранович.
   Феномен зависимого преступника / Антонян Юрий Миранович, О. В. Леонова, Б. В. Шостакович ; под ред. Ю. М. Антоняна. - М. : Аспект Пресс, 2007. - 191 с. - Библиогр.: с. 178-190. - ISBN 978-5-7567-0462-4 (в пер.) : 217.00.
    Место хранения: 7 
  
424 67.51
И 85 Исаев, Николай Алексеевич.
   Сексуальные преступления как объект криминологии / Исаев Николай Алексеевич. - СПб. : Юрид. центр Пресс, 2007. - 484 с. - (Теория и практика уголовного права и уголовного процесса). - Библиогр.: с. 450-483. - ISBN 978-5-94201-521-3 (в пер.) : 633.00.
    Место хранения: 7 
  
425 67.51
К 64 Кондратюк, Леонид Васильевич.
   Криминологическое измерение / Кондратюк Леонид Васильевич, В. С. Овчинский ; под ред. К. К. Горяинова. - М. : Норма, 2008. - 271с. - ISBN 978-5-468-00218-6 (в пер.) : 172.00.
    Место хранения: 7 
  
426 67.51
К 82    Криминология : учебник для студ. вузов, обуч. по спец. "Юриспруденция" / под общ. ред. А. И. Долговой. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Норма, 2008. - 899 с. - ISBN 978-5-89123-931-9 (в пер.) : 320.00.
    Место хранения: 7 
  
427 67.51
К 82    Криминальное насилие против женщин и детей. Международные стандарты противодействия : сб. документов / сост. В. С. Овчинский. - М. : Норма, 2008. - 814 с. - ISBN 978-5-468-00268-1 (в пер.) : 170.00.
    Место хранения: 7 
  
428 67.51
К 88 Кудрявцев, Владимир Николаевич.
   Причинность в криминологии : о структуре индивид. преступ. поведения : монография / Кудрявцев Владимир Николаевич. - М. : Велби : Проспект, 2007. - 175 с. - ISBN 978-5-482-01516-2 : 157.50.
    Место хранения: 7 
  
429 67.51
К 88 Кудрявцев, Владимир Николаевич.
   Борьба мотивов в преступном поведении : монография / Кудрявцев Владимир Николаевич. - М. : Норма, 2007. - 127 с. - ISBN 978-5-468-00073-1 : 63.50.
    Место хранения: 7 
  
430 67.51
М 17 Максимов, Сергей Васильевич.
   Коррупция. Закон. Ответственность / Максимов Сергей Васильевич. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : ЮрИнфоР, 2008. - 254 с. - (Библиотека "ЮрИнфоР"). - Библиогр.: с. 239-253 (184 назв.). - ISBN 978-5-903678-01-3 : 106.00.
    Место хранения: 7 
  
431 67.51
П 58 Попов, В. И.
   Противодействие организованной преступности, коррупции, терроризму в России и за рубежом : монография / В. И. Попов. - 2-е изд. - М. : СГУ, 2008. - 580 с. - ISBN 978-5-8323-0498-4 : 210.00.
    Место хранения: 7 
  
432 67.51
С 66    Состояние и тенденции преступности в Российской Федерации : криминолог. и уголовно-правовой справ. / под ред. А. Я. Сухарева, С. И. Гирько; НИИ проблем укрепления законности и правопорядка при Генер. прокуратуре РФ; ВНИИ МВД России. - М. : Экзамен, 2007. - 383 с. - ISBN 978-5-377-00024-2 (в пер.) : 345.00.
    Место хранения: 7 
  
433 67.51
Ц 76 Цой, Олег Романович.
   Самоубийства в местах лишения свободы: криминологические проблемы : монография / Цой Олег Романович ; под ред. И. В. Корзуна. - М. : Норма, 2007. - 207 с. - ISBN 978-5-468-00067-0 : 124.50.
    Место хранения: 7 
  
434 67.51
Ч-25    Частная криминология : учебник / отв. ред. Д. А. Шестаков; Санкт-Петербург. ун-т МВД России. - СПб. : Юрид. центр Пресс, 2007. - 469 с. - (Учебники и учебные пособия). - ISBN 978-5-94201-537-4 (в пер.) : 893.00.
    Место хранения: 7 
  
435 67.523
Г 20 Гармаев, Юрий Петрович.
   Проблемы создания криминалистических методик расследования преступлений : теория и практика: монография / Гармаев Юрий Петрович, А. Ф. Лубин. - СПб. : Асланов Р. : Юрид. центр Пресс, 2006. - 299 с. - (Теория и практика уголовного права и уголовного процесса). - Библиогр.: с. 287-299. - ISBN 5-94201-401-9 (в пер.) : 364.00.
    Место хранения: 7 
  
436 67.53
Д 79 Дубоносов, Евгений Серафимович.
   Судебная бухгалтерия : учебно-практ. пособие для студ. вузов / Дубоносов Евгений Серафимович ; Моск. ун-т МВД России. - М. : Кн. мир, 2008. - 416 с. - ISBN 978-5-8041-0304-1 (в пер.) : 61.00.
    Место хранения: 7 
  
437 67.53
Т 21 Тартаковский, Дмитрий Федорович.
   Проблемы неопределенности данных при экспертизе дорожно-транспортных происшествий / Тартаковский Дмитрий Федорович. - СПб. : Юрид. центр Пресс, 2006. - 266 с. - ISBN 5-94201-409-4 (в пер.) : 381.00.
    Место хранения: 7 
  
438 67.625
К 12 Кабытов, Николай Петрович.
   Гражданско-правовые коллизии : выкуп земельного участка / Кабытов Николай Петрович, Т. И. Хмелева ; Самарский государственный университет. - Самара, 2005. - 139 с. - ISBN 5-86465-325-X : 16.00.
    Место хранения: 7 
  
439 67.629.2
Б 82 Борисова, Елена Александровна.
   Проверка судебных актов по гражданским делам / Борисова Елена Александровна. - М. : Городец, 2006. - 303 с. - Библиогр.: с. 281-303. - ISBN 5-9584-0113-0 : 157.50.
    Место хранения: 7 
  
440 67.7
М 64 Миронов, Анатолий Николаевич.
   Правоохранительные органы : учеб. пособие для сред. проф. образования по юрид. спец. / Миронов Анатолий Николаевич, Н. М. Павинский. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Форум, 2008. - 302 с. - (Профессиональное образование). - Библиогр.: с. 294-298. - ISBN 978-56-91134-220-3 (в пер.) : 135.50.
    Место хранения: 7 
  
441 67.71
Н 30 Нарутто, Светлана Васильевна.
   Присяжные и арбитражные заседатели : теория и практика : монография / Нарутто Светлана Васильевна, В. А. Смирнова. - М. : Проспект, 2008. - 206 с. - ISBN 978-5-482-02031-9 : 184.00.
    Место хранения: 7 
  
442 67.71
Н 72    Новая судебная практика по гражданским делам / сост. Д. А. Ждан-Пушкина. - М. : Проспект, 2009. - 239 с. - ISBN 978-5-392-00299-3 : 118.00.
    Место хранения: 7 
  
443 67.75
М 15 Макарова, Зинаида Валентиновна.
   Профессиональная защита подозреваемых, обвиняемых / Макарова Зинаида Валентиновна. - СПб. : Юрид. центр Пресс, 2008. - 336 с. - (Теория и практика уголовного права и уголовного процесса). - ISBN 978-5-94201-539-2 (в пер.) : 644.50.
    Место хранения: 7 
  
444 67.91
Б 64 Бирюков, Павел Николаевич.
   Международное право : учеб. пособие для вузов / Бирюков Павел Николаевич. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : Юристъ, 2009. - 685 с. - Библиогр. в конце глав. - ISBN 978-5-7975-0954-7 (в пер.) : 128.00.
    Место хранения: 7 
  
445 67.91
К 64    Конвенция о стандартах демократических выборов, избирательных прав и свобод в государствах-участниках Содружества Независимых Государств : док. и материалы / сост. И. А. Евланов, отв. ред. В. И. Лысенко. - М. : РЦОИТ, 2008. - 522 с. - ISBN 5-93639-066-7 (в пер.) : 75.00.
    Место хранения: 7 
  
446 67.910Англ
C 87 Craig, Paul.
   EU law : text, cases, and materials / Craig Paul, De Burca Grainne. - 3rd ed. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2003. - cxlv, 1241 p. - Bibliogr. в конце глав. - ISBN 0-19-924943-1 : 1813.00.
    Место хранения: 8 
  
447 67.911Англ
H 54 Henckaerts, Jean-Marie.
   Customary international humanitarian law. Vol. 1 : Rules / Henckaerts Jean-Marie, Doswald-Beck Louise ; contribut. by Carolin Alvermann, Knut Dormann, Baptiste Rolle. - Cambridge ; New York ; Melbourne : Cambridge University Press, 2005. - liii, 621 p. - ISBN 0-521-00528-0 : 1519.00.
    Место хранения: 8 
  
448 67.93
И 74 Иншакова, Агнесса Олеговна.
   Перспективы корпоративного регулирования: ЕС и СНГ : монография / Иншакова Агнесса Олеговна ; Волгоград. гос. ун-т. - Волгоград : Волгоград. науч. изд-во, 2008. - 367 с. - Библиогр.: с. 331-367 (466 назв.). - ISBN 978-5-98461-483-2 : 100.00.
    Место хранения: 7 
  
449 67.93
М 43    Международное частное право : учебник / под ред. Г. К. Дмитриевой. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект, 2009. - 688 с. - ISBN 978-5-392-00007-4 (в пер.) : 296.50.
    Место хранения: 7 
  
450 67.93
Ю 78 Юрова, Наталья Михайловна.
   Международное гражданское процессуальное право : теорет. основы имплементации норм в правовой системе РФ / Юрова Наталья Михайловна. - М. : Волтерс Клувер, 2008. - 330 с. - Библиогр.: с. 281-330. - ISBN 978-5-466-00311-6 (в пер.) : 413.50.
    Место хранения: 7 
  
451 67
К 65    КонсультантПлюс: Электронная библиотека студента [Электронный ресурс] : надежная правовая поддержка. - Спец. подарочное изд. - ? : КонсультантПлюс, 2009. - DVD-ROM. - Загл. на коробке .
    Место хранения: 9 
  
452 67
К 65    КонсультантПлюс: Высшая школа [Электронный ресурс] : учеб. пособие для вузов для юрид., финанс. и эконом. спец. Вып. 11 : К весеннему семестру 2009 года. - Ульяновск : КонсультантПлюс, 2009. - DVD-ROM. - Загл. с обл. диска.
    Место хранения: 6,7 
  
453 67Англ
D 53    A dictionary of law / edited by Elizabeth A. Martin, Jonathan Law. - 6th ed. - Oxford : Oxford University Press, 2006. - iv, 589 p. - ISBN 0-19-280698-X : 616.20.
    Место хранения: 8 
  
454 67Англ
W 11 Wacks, Raymond.
   Understanding jurisprudence : an introduction to legal theory / Wacks Raymond. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2005. - xvii, 370 p. - ISBN 0-19-927258-1 : 1127.00.
    Место хранения: 8 
  Военное дело. Военная наука
455 68.9
Х 30 Хван, Татьяна Александровна.
   Основы безопасности жизнедеятельности : учеб. пособие для сред. проф. образования / Хван Татьяна Александровна, П. А. Хван. - 5-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2008. - 382 с. : ил. - (Среднее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 379-382 (55 назв.). - ISBN 978-5-222-14064-2 (в пер.) : 135.00.
    Место хранения: 6 
  
456 68.9
Х 30 Хван, Татьяна Александровна.
   Основы безопасности жизнедеятельности : учеб. пособие для студ. средн. проф. образов. / Хван Татьяна Александровна, П. А. Хван. - 4-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 380 с. - (Среднее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 379-380. - ISBN 978-5-222-12225-9 (в пер.) : 124.00.
    Место хранения: 6,У 
  
457 68
П 31 Печуров, Сергей Леонидович.
   Англо-саксонская модель управления в военной сфере : история и современность / Печуров Сергей Леонидович ; Ин-т проблем междунар. безопасности РАН. - М. : КомКнига, 2005. - 231 с. - Библиогр.: с. 223-229 (161 назв.). - ISBN 5-484-00356-3 (в пер.) : 110.00.
    Место хранения: Х 
 Культура. Культурология
 
458 71.0
Г 91 Грушевицкая, Татьяна Георгиевна.
   Культурология : учебник для вузов / Грушевицкая Татьяна Георгиевна, А. П. Садохин. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2008. - 687 с. - (Cogito ergo sum). - ISBN 978-5-238-01058-8 (в пер.) : 150.00.
    Место хранения: Ч 
  
459 72.4(2)
Н 34    Наукограды России : сб. аналитич. материалов и норматив. правовых актов / под общ. ред. В. С. Тимченко; Федерал. Собрание РФ. - М. : Гос. Дума, 2008. - 159 с. - Библиогр.: с. 152-157.
    Место хранения: Х 
  
460 72.6
Б 38 Бедный, Борис Ильич.
   Подготовка научных кадров в высшей школе : состояние и тенденции развития аспирантуры : монография / Бедный Борис Ильич, А. А. Миронос ; Нижегород. гос. ун-т. - Нижний Новгород : ННГУ, 2008. - 219 с. : ил. - ISBN 978-5-91326-100-7 (в пер.) : 90.00.
    Место хранения: Ч 
  
461 72
Д 30 Демидовские чтения на Урале, науч. форум (I ; 2006 ; Екатеринбург).
   Демидовские чтения на Урале : первый рос. науч. форум, Екатеринбург, 2-3 марта 2006 г.: тезисы докл. / Урал. отд-ние РАН. - Екатеринбург : УЦАО, 2006. - 436 с.
    Место хранения: Х 
  
462 73.4
Ч-49 Черный, А. И.
   Всероссийский институт научной и технической информации : 50 лет служения науке / А. И. Черный ; гл. ред. Ю. М. Арский; ВИНИТИ РАН. - М. : ВИНИТИ, 2005. - 316 с. - ISBN 5-94577-022-1 (в пер.) : 130.00.
    Место хранения: Х 
  Образование. Педагогическая наука
463 74.03(2)
Е 30 Егорова, Марина Васильевна.
   Повседневная жизнь учащихся и учителей Урала в XIX - начале XX в. : монография / Егорова Марина Васильевна. - М. : Памятники исторической мысли, 2008. - 215 с. : ил. - ISBN 978-5-88451-239-9 (в пер.) : 95.00.
    Место хранения: Х 
  
464 74.03
Б 40 Безрогов, Виталий Григорьевич.
   Традиция ученичества и институт школы в древних цивилизациях / Безрогов Виталий Григорьевич. - М. : Памятники исторической мысли, 2008. - 458 с. - Библиогр.: с. 445-457 (346 назв.). - ISBN 978-5-88541-234-4 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Ч 
  
465 74.20
Ж 67    Живут в Радищеве дети / М. А. Качалина [и др.] ; под ред. Л. И. Пашиной и В. К. Барановой. - Ульяновск : Артишок : УлГТУ, 2008. - 114 с. : ил. - ISBN 9785-9795-0275-5 : 40.00.
    Место хранения: Х 
  
466 74.26
Ж 35 Жаркова, Галина Алексеевна.
   Теоретические основы информационной культуры учащихся средней общеобразовательной школы : монография / Жаркова Галина Алексеевна ; науч. ред. Н. В. Нагорнов. - Ульяновск : Тип. Облучинского, 2008. - 250 с. : ил. - Библиогр.: с.144-168 (285 назв.). - С автогр. авт. (№ 403236).
    Место хранения: Х 
  
467 74.58
В 55 Вишленкова, Елена Анатольевна.
   Terra Universitatis: Два века университетской культуры в Казани / Вишленкова Елена Анатольевна, С. Ю. Малышева, А. А. Сальникова ; гл. ред. М. Х. Салахов. - Казань : Казан. гос. ун-т, 2005. - 498 с. : ил. - ISBN 5-98180-197-2 (в пер.) : 180.00.
    Место хранения: Х 
  
468 74.58
С 74    Справочник для поступающих в вузы. 2008-2009 / под ред. А. С. Зеленского; сост. Л. М. Коськина и др. - М. : Университетский : УНИВЕР-ПРЕСС, 2008. - 431 с. - ISBN 978-5-7953-0157-0 : 75.00.
    Место хранения: Ч 
  
469 74.58
С 74    Справочник для поступающих в вузы. 2007-2008 / под ред. А. С. Зеленского; сост. В. А. Шоркина и др. - М. : Университетский : УНИВЕР-ПРЕСС, 2007. - 447 с. : ил. - ISBN 978-5-7953-0146-4 : 75.00.
    Место хранения: Х 
  
470 74.58
Ч-82    Чувашский государственный педагогический университет имени И. Я. Яковлева. - Чебоксары : ЧГПУ, 2005. - 319 с. : ил. - Посвящ. 75-летию ЧГПУ им. И. Я. Яковлева.
    Место хранения: Х 
  
471 74Англ
P 92 Pring, Richard.
   Philosophy of education : aims, theory, common sense and research / Pring Richard. - London ; New York : Continuum, 2005. - 280 p. - (Continuum studies in education). - Bibliogr.: p. 272-278. - ISBN 0-8264-8708-4 : 1127.00.
    Место хранения: 8 
 Физическая культура и спорт
 
472 75.0
Д 79 Дубровский, Владимир Иванович.
   Гигиена физического воспитания и спорта : Учебник для студ.вузов / Дубровский Владимир Иванович. - М. : Владос, 2003. - 509с. : ил. - (Учебник для вузов). - ISBN 5-691-01181-2 (В пер.) : 116.00.
    Место хранения: 5,5К 
    Средства массовой информации. Книжное дело

473 76.1
Ц 37    Цензура как социокультурный феномен : науч. докл. : сб. ст. / редкол. Иванюшина И. Д. и др.; Саратов. МИОН. - Саратов : Новый ветер, 2007. - 370 с. - (Межрегиональные исследования в общественных науках). - ISBN 978-5-98116-048-6 : 110.00.
    Место хранения: Ч 
  
474 76.11
К 44 Киселева, Людмила Ильинична.
   Западноевропейские "Книги часов" в библиотеках Санкт-Петербурга : описание рукописей XIV-XVI вв. / Киселева Людмила Ильинична ; науч. ред. Ф. Авриль. - СПб. : Дмитрий Буланин, 2008. - 260 с. : цв. ил. - ISBN 978-5-86007-575-7 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Х 
  
475 76.11
К 53    Книжные центры Древней Руси : Кирилло-Белозерский монастырь / отв. ред. С. А. Семячко; Ин-т рус. лит. (Пушкниский Дом) РАН. - СПб. : Дмитрий Буланин, 2008. - 496 с. - ISBN 978-5-86007-576-4 (в пер.) : 140.00.
    Место хранения: Х 
  Библиотечное дело. Библиотековедение. Библиография

476 78.34
Б 88 Бродовский, А. И. .
   Компьютерные технологии в библиотечно-информационных системах. Система автоматизации библиотек ИРБИС. АРМ Книговыдача [Электронный ресурс] : учеб. пособие: видео-лекция / А. И. Бродовский, О. В. Трофимова ; сост. Ю. В. Соколова; Гос. публ. науч.-тех. библиотека России; Международ. ун-т бизнеса и нов. технологий. - Ярославль : МУБиНТ, 2004. - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
477 78.34
Р 44    Ресурсы и услуги в помощь образовательному процессу [Электронный ресурс] : информ. материалы / Науч. б-ка УлГУ, Отд. развития. - Электрон. текстовые дан. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 1 электрон. опт. диск (CD-ROM).
    Место хранения: 9,Б 
  
478 78.34
Т 76 Трофимов, Жорес Александрович.
   Рассказы о Карамзинской общественной библиотеке / Трофимов Жорес Александрович ; Ульян. обл. науч. биб-ка им. В. И. Ленина. - Ульяновск : Печатный двор, 2008. - 159 с. : ил. - Список осн. произведений Ж. Трофимова, с. 155-158. - ISBN 978-5-7572-0207-5 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 5К,Х 
  Охрана памятников
479 79.17
В 93    Выставочные ансамбли СССР, 1920-1930-е годы : материалы и документы / отв. ред. В. П. Толстой; ФАС РФ, Рос. гос. архив экономики; ГНИ музей архитектуры им. А. В. Щусева. - М. : Галарт, 2006. - 498 с. : ил. - ISBN 978-5-269-01050-2 (в пер.) : 190.00.
    Место хранения: Х 
 Языкознание
 
480 81.0Англ
A 28 Aitchison, Jean.
   Words in the mind : an introduction to the mental lexicon / Aitchison Jean. - 3rd ed. - Malden ; Oxford : Blackwell Publishing, 2005. - xiii, 314 p. - Bibliogr.: p. 278-307. - ISBN 0-631-23244-3 : 1029-00.
    Место хранения: 8 
  
481 81.0Англ
A 28 Aitchison, Jean.
   The articulate mammal : an introduction to psycholinguistics / Aitchison Jean. - 4th ed. - London ; New York : Routledge, 2006. - ix, 308 p. : ill. - Bibliogr.: p. 266-297. - ISBN 0-415-16791-4 : 931.00.
    Место хранения: 8 
  
482 81.0Англ
C 52 Chierchia, Gennaro.
   Meaning and grammar : an introduction to semantics / Chierchia Gennaro, McConnell-Ginet Sally. - 2nd ed. - Cambridge ; London : The MIT Press, 2000. - xv, 573 p. : ill. - Bibliogr.: p. 549-558. - ISBN 0-262-53164-X : 1615.00.
    Место хранения: 8 
  
483 81.0Англ
C 91 Cruse, Alan.
   Meaning in language : an introduction to semantics and pragmatics / Cruse Alan. - 2nd ed. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2004. - xii, 441 p. - (Oxford textbooks in linguistics). - Bibliogr.: p. 417-425. - ISBN 0-19-926306-X : 1078.00.
    Место хранения: 8 
  
484 81.0Англ
D 63    The discourse reader / ed. by A. Jaworski, N. Coupland. - 2nd ed. - London ; New York : Routledge, 2006. - xvi, 560 p. - ISBN 0-415-34632-0 : 1176.00.
    Место хранения: 8 
  
485 81.0Англ
H 88 Hudson, Richard A.
   Sociolinguistics / Hudson Richard A. - 2nd ed. - Cambridge ; New York ; Melbourne : Cambridge University Press, 2005. - xv, 279 p. : ill. - (Cambridge textbooks in linguistics). - Bibliogr.: p. 258-270. - ISBN 0-521-56514-6 : 1078.00.
    Место хранения: 8 
  
486 81.0Англ
J 26 Jaszczolt, Katarzyna M.
   Semantics and pragmatics : meaning in language and discourse / Jaszczolt Katarzyna M. - London ; New York ; Toronto : Longman, 2002. - xiv, 405 p. - (Longman linguistics library). - Bibliogr.: p. 364-391. - ISBN 0-582-41890-9 : 1274.00.
    Место хранения: 8 
  
487 81.0Англ
L 47 Leech, Geoffrey.
   Principles of pragmatics / Leech Geoffrey. - London ; New York : Longman, 2005?. - xii, 250 p. - (Longman linguistics library. No. 30). - Bibliogr.: p. 234-243. - ISBN 0-582-55110-2 : 1372.00.
    Место хранения: 8 
  
488 81.0Англ
L 62 Levinson, Stephen C.
   Pragmatics / Levinson Stephen C. - Cambridge ; New York ; Melbourne : Cambridge University Press, 2006. - xvi, 420 p. - (Cambridge textbooks in linguistics). - Bibliogr.: p. 379-397. - ISBN 0-521-29414-2 : 1176.00.
    Место хранения: 8 
  
489 81.0Англ
L 75    Linguistics : an introduction. - Cambridge : Cambridge University Press, 2006. - xvi, 438 p. : ill. - Bibliogr.: p. 424-429. - ISBN 0-521-47854-5 : 980.00.
    Место хранения: 8 
  
490 81.0Англ
L 99 Lyons, John.
   Linguistic semantics : an introduction / Lyons John. - Cambridge ; New York ; Melbourne : Cambridge University Press, 2006. - xvi, 376 p. - Bibliogr.: p. 347-360. - ISBN 0-521-43877-2 : 1078.00.
    Место хранения: 8 
  
491 81.0Англ
M 44 McMahon, April M. S.
   Understanding language change / McMahon April M. S. - Cambridge ; New York ; Melbourne : Cambridge University Press, 2002. - xi, 361 p. : ill. - Bibliogr.: p. 341-353. - ISBN 0-521-44665-1 : 1176.00.
    Место хранения: 8 
  
492 81.0Англ
P 18 Palmer, F. R.
   Semantics / F. R. Palmer. - 2nd ed. - Cambridge ; New York ; Melbourne : Cambridge University Press, 2001. - viii, 221 p. - Bibliogr.: p. 208-214. - ISBN 0-521-28376-0 : 1127.00.
    Место хранения: 8 
  
493 81.0Англ
P 65 Pinker, Steven.
   Words and rules : the ingredients of language / Pinker Steven. - London ; New York : Phoenix, 2003. - xiii, 397 p. : ill. - (Science masters). - Bibliogr.: p. 350-379. - ISBN 0-75381-025-5 : 343.00.
    Место хранения: 8 
  
494 81.0Англ
S 78 Sperber, Dan.
   Relevance : communication and cognition / Sperber Dan, Wilson Deirdre. - 2nd ed. - Malden ; Oxford ; Carlton : Blackwell Publishing, 2006. - viii, 326 p. - Bibliogr.: p. 299-321. - ISBN 0-631-19878-4 : 1029.00.
    Место хранения: 8 
  
495 81.0Англ
T 82    The translation studies reader / ed. by L. Venuti. - 2nd ed. - London ; New York : Routledge, 2006. - xiv, 541 p. - Bibliogr.: p. 503-525. - ISBN 0-415-31920-X : 1176.00.
    Место хранения: 8 
  
496 81.0Англ
Y 92 Yule, George.
   Pragmatics / Yule George. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2006. - xiv, 138 p. - (Oxford introductions to language study). - Bibliogr.: p. 117-127. - ISBN 0-19-437207-3 : 456.00.
    Место хранения: 8 
  
497 81.1Англ
M 44 McCarthy, Michael.
   Spoken language and applied linguistics / McCarthy Michael. - Cambridge : Cambridge University Press, 2005. - viii, 206 p. - ISBN 0-521-59769-2 : 853.00.
Bibliogr.: p. 182-203
    Место хранения: 8 
  
498 81.411.2-4
Н 74    Новое в русской лексике. Словарные материалы. 1993 / Е. А. Левашов [и др.] ; под ред. Т. Н. Буцевой; Ин-т лингв. исслед. РАН. - СПб. : Дмитрий Буланин, 2008. - 447 с. - ISBN 978-5-86007-593-1 : 75.00.
    Место хранения: Ч 
  
499 81.411.2-923
Г 62 Голуб, Ирина Борисовна.
   Русский язык и культура речи : учеб. пособие для студ. вузов / Голуб Ирина Борисовна. - М. : Логос, 2008. - 431 с. - (Новая студенческая библиотека). - ISBN 978-5-98704-036-1 : 235.50.
    Место хранения: 6,У 
  
500 81.411.2-96
В 49 Виноградова, Екатерина Николаевна.
   Русский язык для психологов : учеб. пособие для иностр. уч-ся 1 курса фак. психологии вузов России / Виноградова Екатерина Николаевна, Л. П. Клобукова, М. А. Ларкина ; под ред. Л. П. Клобуковой. - М. : Рус. яз. Курсы, 2007. - 206 с. - ISBN 978-5-88337-118-3 : 221.00.
    Место хранения: 8 
  
501 81.411.2-96
В 57    Владимир [Электронный ресурс] : компьютерный курс русского языка как иностранного : элементарный и базовые уровни ТРКИ (А1-А2) / общ. ред. А. В. Голубевой. - СПб. : Златоуст : Маркон, 2006. - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 8 
  
502 81.411.2-96
Д 69    Дорога в Россию [Электронный ресурс] : первый уровень (3): учебник. Т. 1 : Уроки 1-6. - СПб. : Златоуст : Маркон, 2006. - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 8 
  
503 81.411.2-96
Д 69    Дорога в Россию [Электронный ресурс] : первый уровень (3): учебник. Т. 2 : Уроки 7-9. - СПб. : Златоуст : Маркон, 2006. - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 8 
  
504 81.411.2-96
Ж 66    Живем и учимся в России [Электронный ресурс] : аудиоприложение к учебнику : 2 CD. Диск 2. - СПб. : Златоуст : Маркон, 2004. - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 8 
  
505 81.411.2-96
Ж 66    Живем и учимся в России [Электронный ресурс] : аудиоприложение к учебнику: 2 CD. Диск 1. - СПб. : Златоуст : Маркон, 2004. - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 8 
  
506 81.411.2-96
Р 89    Русский язык для юристов : учеб. пособие для иностр. уч-ся 1 курса юрид. вузов и фак. России / А. В. Вавулина [и др.] ; под ред. Л. П. Клобуковой. - М. : Рус. яз. Курсы, 2007. - 359 с. - ISBN 978-5-88337-123-2 : 245.00.
    Место хранения: 8 
  
507 81.411.2-96
Ч-49 Чернышов, Станислав Иванович.
   Поехали! [Электронный ресурс] : русский язык для взрослых: базовый курс. Ч. 2, т. 2 / Чернышов Станислав Иванович, А. В. Чернышова. - СПб. : Златоуст : Маркон, 2007. - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 8 
  
508 81.411.2-96
Ч-49 Чернышов, Станислав Иванович.
   Поехали! [Электронный ресурс] : Русский язык для взрослых: базовый курс. Ч. 2, т. 1 / Чернышов Станислав Иванович, А. В. Чернышова. - СПб. : Златоуст : Маркон, 2007. - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 8 
  
509 81.432.1-4Англ
O-97    Oxford Russian dictionary / Russian-English ed. by Marcus Wheeler and Boris Unbegaun; English-Russian ed. by Paul Falla. - 4th ed. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2007. - 1321 p. - ISBN 978-0-19-861420-3 (в пер.) (в суперобл.) : 1617.00.
    Место хранения: 8 
  
510 81.432.1-923
В 92 Выборова, Галина Евгеньевна.
   Advanced English : учебник англ. яз. для гуманит. фак. вузов, фак. переподготовки и фак. повышения квалификации учителей иностр. яз. / Выборова Галина Евгеньевна, К. С. Махмурян, О. П. Мельчина. - 10-е изд. - М. : Флинта : Наука, 2008. - 239 с. - На англ. яз. - ISBN 978-5-89349-015-2 (Флинта) : 112.00. - ISBN 978-5-02-022506-0 (Наука) : 112.00.
    Место хранения: 8 
  
511 81.432.1-923
Р 15 Радовель, Валентина Александровна.
   Английский язык : основы компьютерной грамотности : учеб. пособие / Радовель Валентина Александровна. - 7-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2008. - 224 с. : ил. - (Сам себе репетитор). - ISBN 978-5-222-13066-7 (в пер.) : 75.00.
    Место хранения: 5К,8 
  
512 81.432.1-923Англ
J 76 Jones, Matthew.
   Straightforward : Pre-Intermediate. Workbook with key / Jones Matthew, P. Kerr. - Oxford : Macmillan, 2007. - 96 p. : ill. - Прилож.: CD-ROM. - ISBN 1-4050-7525-2 : 394.50.
    Место хранения: ВФ (ЛЦ) 
  
513 81.432.1-923Англ
K 37 Kerr, Philip.
   Straightforward : Intermediate. Student`s book / Kerr Philip, C. Jones. - Oxford : Macmillan, 2007. - 167 p. : ill. - Прилож.: CD-ROM. - ISBN 978-0-230-02078-8 : 738.00.
    Место хранения: ВФ (ЛЦ) 
  
514 81.432.1-923Англ
K 37 Kerr, Philip.
   Straightforward : Pre-Intermediate. Student`s book / Kerr Philip. - Oxford : Macmillan, 2007. - 160 p. : ill. - ISBN 978-0-230-02079-5 : 738.00.
    Место хранения: ВФ (ЛЦ) 
  
515 81.432.1-923Англ
R 32 Redston, Chris.
   Face 2 face [Звукозапись] : Pre-intermediate Class Audio Cassettes. Cassette 1 / Redston Chris, Cunningham Gillie. - Cambridge : Cambridge University Press, 2005. - 1 мк. - Аудиокассета. - ISBN 0-521-60343-9 : 347.50.
    Место хранения: 8 
  
516 81.432.1-923Англ
R 32 Redston, Chris.
   Face 2 face [Звукозапись] : Pre-intermediate Class Audio Cassettes. Cassette 2 / Redston Chris, Cunningham Gillie. - Cambridge : Cambridge University Press, 2005. - 1 мк. - Аудиокассета. - ISBN 0-521-60343-9 : 347.50.
    Место хранения: 8 
  
517 81.432.1-923Англ
R 32 Redston, Chris.
   Face 2 face [Звукозапись] : Intermediate Class Audio Cassettes. Cassette 3 / Redston Chris, Cunningham Gillie. - Cambridge : Cambridge University Press, 2006. - 1 мк. - Аудиокассета. - ISBN 0-521-60344-7 : 347.68.
    Место хранения: 8 
  
518 81.432.1-923Англ
R 32 Redston, Chris.
   Face 2 face [Звукозапись] : Intermediate Class Audio Cassettes. Cassette 1 / Redston Chris, Cunningham Gillie. - Cambridge : Cambridge University Press, 2006. - 1 мк. - Аудиокассета. - ISBN 0-521-60344-7 : 347.66.
    Место хранения: 8 
  
519 81.432.1-923Англ
R 32 Redston, Chris.
   Face 2 face [Звукозапись] : Intermediate Class Audio Cassettes. Cassette 2 / Redston Chris, Cunningham Gillie. - Cambridge : Cambridge University Press, 2006. - 1 мк. - Аудиокассета. - ISBN 0-521-60344-7 : 347.66.
    Место хранения: 8 
  
520 81.432.1-923Англ
W 31 Waterman, John.
   Straightforward : Intermediate. Workbook with key / Waterman John. - Oxford : Macmillan, 2007. - 96 p. : ill. - Прилож.: CD-ROM. - ISBN 978-1-4050-7522-0 : 394.50.
    Место хранения: ВФ (ЛЦ) 
  
521 81.432.1Англ
N 76    Non-native educators in English language teaching / ed. by G. Braine. - New Jersey ; London : Lawrence Erlbaum Associates, 1999. - xx, 233 p. - Bibliogr.: в конце глав. - ISBN 0-8058-3205-X : 1058.00.
    Место хранения: 8 
  
522 81.432.1Англ
R 32    Redesigning English : new texts, new identities / ed. by S. Goodman, D. Graddol. - London ; New York : The Open University : Routledge, 2005. - v, 250 p. : ill. - (The English language: past, present and future). - Bibliogr.: p. 239-245. - ISBN 0-415-13124-3 : 1127.00.
    Место хранения: 8 
  
523 81.432.1Англ
R 75 Romaine, Suzanne.
   Pidgin and Creole languages / Romaine Suzanne. - London ; New York : Longman, 2000. - xi, 373 p. - (Longman linguistics library). - Bibliogr.: p. 326-357. - ISBN 0-582-29647-1 : 1470.00.
    Место хранения: 8 
  
524 81.432.1Англ
S 41 Scrivener, Jim.
   Straightforward : Intermediate. Teacher`s book / Scrivener Jim, C. Вingham. - Oxford : Macmillan, 2007. - xiv, 240 p. : ill. - Прилож.: 2 CD-ROM. - ISBN 978-1-4050-7551-0 : 1292.00.
    Место хранения: ВФ (ЛЦ) 
  
525 81.432.1Англ
S 41 Scrivener, Jim.
   Straightforward : Pre-Intermediate. Teacher`s book / Scrivener Jim. - Oxford : Macmillan, 2007. - xiii, 241 p. : ill. - Прилож.: 2 CD-ROM. - ISBN 978-1-4050-7548-0 : 1292.00.
    Место хранения: ВФ (ЛЦ) 
  
526 81.432.1Англ
T 67 Todd, Loreto.
   Pidgins and creoles / Todd Loreto. - 2nd ed. - London ; New York : Routledge, 2006. - x, 117 p. - Bibliogr.: p.102-113. - ISBN 0-415-05311-0 : 980.00.
    Место хранения: 8 
  
527 81.432.4
Р 32 Ревзин, Исаак Иосифович.
   Структура немецкого языка : монография / Ревзин Исаак Иосифович. - М. : ОГИ, 2009. - 399 с. - (Нация и культура: Лингвистика / Научное наследие). - ISBN 978-5-94282-539-3 (в пер.) : 120.00.
    Место хранения: 8 
  
528 81.65
М 21 Мальчуков, Андрей Львович.
   Синтаксис эвенского языка : структурные, семантические, коммуникативные аспекты : монография / Мальчуков Андрей Львович ; Ин-т лингвист. исслед. РАН. - СПб. : Наука, 2008. - 425 с. - Библиогр.: с. 402-418. - ISBN 978-5-02-026457-1 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Х 
  
529 81Англ
C 91 Crystal, David.
   A dictionary of linguistics & phonetics / Crystal David. - 5th ed. - Malden ; Oxford ; Carlton : Blackwell Publishing, 2006. - xxiv, 508 p. - ISBN 0-631-22664-8 : 980.00.
    Место хранения: 8 
  
530 81Англ
C 91 Crystal, David.
   The Cambridge encyclopedia of language / Crystal David. - 2nd ed. - Cambridge ; New York ; Melbourne : Cambridge University Press, 2005. - vii, 480 p. : ill. - Bibliogr.: p. 452-456. - ISBN 0-521-55967-7 : 1127.00.
    Место хранения: 8 
  
531 81Англ
C 91 Crystal, David.
   The Penguin dictionary of language / Crystal David. - 2nd ed. - London ; New York : Penguin Books, 1999. - vii, 390 p. - (Penguin reference books). - ISBN 0-14-051416-3 : 637.00.
    Место хранения: 8 
  
532 81Англ
M 40 Matthews, Peter H.
   The concise Oxford dictionary of linguistics / Matthews Peter H. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2005. - x, 410 p. - (Oxford paperback reference). - ISBN 0-19-861050-5 : 539.00.
    Место хранения: 8 
  
533 81Англ
P 65 Pinker, Steven.
   The language instinct : the new science of language and mind / Pinker Steven. - London ; New York ; Camberwell : Penguin Books, 1995. - 494 p. : ill. - Bibliogr.: p. 447-473. - ISBN 0-140-17529-6 : 490.00.
    Место хранения: 8 
  Фольклор
534 82.3(2)
Б 91 Бурчина, Дарима Афанасьевна.
   Героический эпос унгинских бурят : указ. произведений и их вариантов / Бурчина Дарима Афанасьевна ; отв. ред. Ю. И. Смирнов; РАН, Сиб. отд-ние, Ин-т монголоведения, буддологии и тибетологии. - Новосибирск : Наука, 2007. - 543 с. - ISBN 978-5-02-032395-7 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Х 
  
535 82.3(2=Рус)
Р 89    Русский фольклор : материалы и исследования. Т. XXXIII / отв. ред. А. Ю. Кастров; Ин-т рус. лит. (Пушкинский Дом) РАН. - СПб. : Наука, 2008. - 517 с. - ISBN 978-5-02-025209-7 (в пер.) : 150.00.
    Место хранения: Х 
  
536 82
И 32    Из истории русской фольклористики. Вып. 7 / редкол.: А. Н. Розов (отв. ред.) и др.; Ин-т рус. лит. (Пушкинский Дом) РАН. - СПб. : Наука, 2007. - 540 с. : ил., нот. - ISBN 978-5-02-026473-1 (в пер.) : 110.00.
    Место хранения: Х 
  Литературоведение

537 83.0
М 69 Михайлов, Николай Николаевич.
   Теория художественного текста : учеб. пособие для студ. вузов по направл. 031000 - Филология / Михайлов Николай Николаевич. - М. : Академия, 2006. - 219 с. - (Высшее профессиональное образование) (Филология). - Библиогр.: с. 211-217. - ISBN 5-7695-2637-8 (в пер.) : 205.70.
    Место хранения: У,Ч 
  
538 83.3(2)Англ
B 87 Brooks, Jeffrey.
   When Russia learned to read : literacy and popular literature, 1861-1917 / Brooks Jeffrey. - Evanston : Northwestern University Press, 2003. - xxxii, 450 p. : ill. - Bibliogr.: p. 415-437. - ISBN 0-8101-1897-1 : 652.00.
    Место хранения: 8 
  
539 83.3(2=Рус)
S 91    Sub specie tolerantiae. Памяти В. А. Туниманова : сб. воспоминаний и науч. ст. / отв. ред. А. Г. Гродецкая; Ин-т рус. лит. (Пушкинский Дом) РАН. - СПб. : Наука, 2008. - 613 с. : 1 л. портр. - ISBN 978-5-02-025212-7 (в пер.) : 160.00.
    Место хранения: Х 
  
540 83.3(2=Рус)
Е 13    Евангельский текст в русской литературе XVIII-XX веков : цитата, реминисценция, мотив, сюжет, жанр : сб. науч. тр. Вып. 5 / отв. ред. В. Н. Захаров; Петрозавод. гос. ун-т. - Петрозаводск : Петрозавод. гос. ун-т, 2008. - 663 с. - (Проблемы исторической поэтики. Вып. 8). - ISBN 978-5-8021-0860-4 (в пер.) : 180.00.
    Место хранения: Х 
  
541 83.3(2=Рус)1
Д 18 Данилевский, Р. Ю.
   Пушкин и Гете : сравнит. исслед. / Р. Ю. Данилевский ; ИРЛИ РАН (Пушкинский Дом). - СПб. : Наука, 1999. - 288 с. - ISBN 5-02-028434-3 (в пер.) : 75.00.
    Место хранения: Х 
  
542 83.3(2=Рус)1
Л 64    Литературное наследство. Т. 103, кн. 1 : А. А. Фет и его литературное окружение / отв. ред. Т. Г. Динесман / Ин-т мировой лит. им. А. М. Горького. - М. : ИМЛИ РАН, 2008. - 990 с. : ил. - ISBN 978-5-9208-0295-8 (в пер.) : 250.00.
    Место хранения: Х 
  
543 83.3(2=Рус)1
С 89 Сукайло, Вячеслав Анатольевич.
   Труды и дни Ивана Дмитриева : 1760-1837 : хроника / Сукайло Вячеслав Анатольевич ; Ульян. обл. науч. б-ка им. В. И. Ленина. - Ульяновск : Печатный двор, 2008. - 943 с. - ISBN 978-5-7572-0225-9 (в пер.) : 310.00.
    Место хранения: Х 
  
544 83.3(2=Рус)1
Ч-56    Антон Чехов и его критик Михаил Меньшиков : переписка. Дневники. Воспоминания. Статьи / сост., подгот. текстов, примеч. А. С. Мелковой; ИМЛИ им. А. М. Горького РАН. - М. : Русский путь, 2005. - 476 с. : ил. - ISBN 5-85887-174-7 (в пер.) : 140.00.
    Место хранения: Х 
  
545 83.3(2=Рус)1Англ
M 86 Morson, Gary Saul.
   Hidden in plain view : narrative and creative potentials in "War and Peace" / Morson Gary Saul. - Stanford : Stanford University Press, 1997?. - x, 322 p. - ISBN 0-8047-1718-4 : 730.00.
    Место хранения: 8 
  
546 83.3(2=Рус)6
К 19 Кантор, Карл Моисеевич.
   Тринадцатый апостол / Кантор Карл Моисеевич. - М. : Прогресс-Традиция, 2008. - 366 с. : ил. - ISBN 5-89826-225-3 (в пер.) : 150.00.
    Место хранения: Х 
  
547 83.3(4Ита)
И 90    История литературы Италии. Т. II : Возрождение. Кн. 1. Век гуманизма / отв. ред. М. Л. Андреев; ИМЛИ им. А. М. Горького. - М. : ИМЛИ РАН, 2007. - 719 с. - ISBN 978-5-9208-0281-2 (в пер.) : 240.00.
    Место хранения: Х 
  Искусство. Искусствознание

548 85.11
Л 22    Ландшафтный дизайн [Электронный ресурс] . - М. : Новый Диск : VIEM, 2008. - (Советы профессионалов). - DVD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
549 85.11
Л 22    Ландшафтное искусство. Вода в саду [Электронный ресурс] : практ. советы / авт. курс. С. Чижовой. - М. : Новый Диск : Ландшафтное искусство, 2008. - (Ландшафтное искусство). - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
550 85.12
Ф 12    Фаберже [Электронный ресурс] = Faberge : докум. фильм / Гос. ист.-культ. музей-заповедник "Московский Кремль". - М. : Моск. Кремль : Телекомп. "Вид", 1993. - DVD видео. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
551 85.13
З-81 Золотов, Александр Афанасьевич.
   Причастность: скульптор Лев Головницкий / Золотов Александр Афанасьевич. - Челябинск : Авто Граф, 2008. - 202 с. : ил. - ISBN 978-5-98518-014 (в пер.) : 90.00.
    Место хранения: Х 
  
552 85.14
Б 33 Баюра, Луиза Петровна.
   Василий Григорьевич Худяков. 1826-1871 : жизнь и творчество : монография / Баюра Луиза Петровна ; Ульян. обл. худож. музей. - Ульяновск : Регион-Инвест, 2007. - 144 с. : ил. - ISBN 978-5-903817-27-6 : 70.00.
    Место хранения: Х 
  
553 85.14
Л 33 Лебедева, Виктория Ефимовна.
   Мои современники / Лебедева Виктория Ефимовна ; Гос. ин-т искусствознания. - М. : ГАЛАРТ, 2008. - 223 с. : цв. ил. - ISBN 978-5-269-01074-8 (в пер.) : 150.00.
    Место хранения: Х 
  
554 85.14Англ
L 76 Links, J. G.
   Canaletto / J. G. Links. - 2nd ed. - London ; New York : Phaidon Press Limited, 2007. - 256 p. : ill. - Bibliogr.: p. 250. - ISBN 978-0-7148-3843-4 : 1125.00.
    Место хранения: 8 
  
555 85.313(4Авс)Англ
C 77 Cooke, Deryck.
   Gustav Mahler : an introduction to his music / Cooke Deryck. - 2nd ed. - London : Faber Music, 1988. - viii, 125 p. - ISBN 0-571-10087-2 : 588.00.
    Место хранения: 8 
  
556 85.313Англ
A 25    The age of humanism, 1540-1630 / Edited by G. Abraham. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2004. - 978 p. : ill. - (The New Oxford History of Music. Vol. 4). - Bibl.: p. 845-913. - ISBN 0-19-316304-7 (в пер.) : 6065.20.
    Место хранения: 8 
  
557 85.317Англ
N 52    The New Grove dictionary of opera. Vol. 2 : E-Lom / ed. by Stanley Sadie; manag. ed. Christina Bashford. - Oxford ; New York : Grove : Oxford University Press, 1997. - xx, 1315 p. : ill. - ISBN 0-19-522186-9 : 2389.00.
    Место хранения: 8 
  
558 85.317Англ
N 52    The New Grove dictionary of opera. Vol. 3 : Lon-Rod / ed. by Stanley Sadie; manag. ed. Christina Bashford. - Oxford ; New York : Grove : Oxford University Press, 1997. - xx, 1371 p. : ill. - ISBN 0-19-522186-9 : 2389.00.
    Место хранения: 8 
  
559 85.317Англ
N 52    The New Grove dictionary of opera. Vol. 4 : Roe-Z, Appendices / ed. by Stanley Sadie; manag. ed. Christina Bashford. - Oxford ; New York : Grove : Oxford University Press, 1997. - xx, 1342 p. : ill. - ISBN 0-19-522186-9 : 2389.00.
    Место хранения: 8 
  
560 85.317Англ
N 52    The New Grove dictionary of opera. Vol. 1 : A-D / ed. by Stanley Sadie; manag. ed. Christina Bashford. - Oxford ; New York : Grove : Oxford University Press, 1997. - xl, 1296 p. : ill. - ISBN 0-19-522186-9 : 2389.00.
    Место хранения: 8 
  
561 85.36
Я 85 Ястребов, Владислав Викторович.
   Женщины в зарубежной популярной музыке : энцикл. справочник / Ястребов Владислав Викторович. - М. : Нота-Р, 2004. - 912 с. (1824 стб.) : ил. - ISBN 5-98581-004-6 (в пер.) : 40.00.
    Место хранения: 1,Б,Х,Ч 
  
562 85.374Англ
F 52    Film noir reader / edited by Alain Silver, James Ursini. - New York : Limelight editions, 2006. - vii, 343 p. : ill. - Bibliogr. в конце глав. - ISBN 0-87910-197-0 : 596.00.
    Место хранения: 8 
  Религия

563 86.2Англ
G 30 Geach, Peter Thomas.
   God and the soul / Geach Peter Thomas. - 2nd ed. - South Bend : St. Augustine's Press, 2001. - xxi, 138 p. - (Key texts) (Classic studies in the history of ideas). - ISBN 1-890318-55-8 : 488.00.
    Место хранения: 8 
  
564 86.2Англ
K 33 Kenny, Anthony.
   The god of the philosophers / Kenny Anthony. - Oxford : Clarendon Press, 2001. - v, 135 p. - Bibliogr.: p. 130-132. - ISBN 0-19-824968-3 : 931.00.
    Место хранения: 8 
  
565 86.2Англ
P 71 Plantinga, Alvin.
   God, freedom, and evil / Plantinga Alvin. - New York : William B. Eerdmans Publishing Company, 2006?. - 112 p. - ISBN 0-8028-1731-9 : 392.00.
    Место хранения: 8 
  
566 86.2Англ
S 97 Swinburne, Richard.
   The existence of God / Swinburne Richard. - 2nd ed. - Oxford ; New York : Clarendon Press, 2004. - 363 p. - ISBN 0-19-927168-2 : 784.00.
    Место хранения: 8 
  
567 86.35
Б 90    Буддизм [Электронный ресурс] / О. Ключарева. - М. : ДиректМедиа Паблишинг, 2008. - (Электронная библиотека ДМ). - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
568 86.36
Г 85 Грин, Артур Авраам.
   Страдающий наставник : жизнь и учение рабби Нахмана из Брацлава / Грин Артур Авраам. - М. : Мосты культуры; Иерусалим : Гешарим, 2007. - 487 с. : ил. - (Изыскания в еврейской мистике). - ISBN 978-965-7382-10-3 (в пер.) : 120.00.
    Место хранения: Х 
  
569 86.37
Н 76    Новый Завет Господа нашего Иисуса Христа : пер. В. А. Жуковского; под ред. Ф. З. Кануновой (гл. ред.), И, А. Айзиковой и свящ. Д. Долгушина. - СПб. : Дмитрий Буланин, 2008. - 365 с. - ISBN 978-5-86007-596-2 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Х 
  
570 86.372
М 65    Миссионерское православное образование : энциклопедия / сост. И. В. Юстус; УлГУ. - Ульяновск : МДЦ, 2008. - 367 с. : ил. - Библиогр.: с. 351-366 (151 назв.). - ISBN 978-5-904-231-01-9 : 95.00.
    Место хранения: Б,Х,Ч 
  
571 86.37Англ
C 46 Chapman, Mark.
   Anglicanism : a very short introduction / Chapman Mark. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2006. - 157 p. : ill. - (Very Short Introductions. Vol. 149). - Bibliogr.: p. 145-151. - ISBN 0-19-280693-9 : 359.20.
    Место хранения: 8 
Философия  
572 87.2
И 90    История философии и теория познания. Грани взаимодействия. Вып. 3 / ред. В. А. Бажанов; УлГУ. - Ульяновск : Вектор-С, 2008. - 80 с. - ISBN 978-5-91308-054-7 : 25.00.
    Место хранения: Ч 
  
573 87.2
М 63    Мир и смерть : хрестоматия философских, богословских и психологических текстов о смерти / сост. Юстус И. В., отв. ред. Ходырева Е. А.; УлГУ. - Ульяновск : Вектор-С, 2007. - 153 с. - ISBN 978-5-91308-034-9 : 115.00.
    Место хранения: Х,Ч 
  
574 87.25Англ
C 43 Chalmers, Alan F.
   What is this thing called science? / Chalmers Alan F. - 3rd ed. - Berkshire : Open University Press, 2006. - xxii, 266 p. - Bibliogr.: p. 256-264. - ISBN 0-335-20109-1 : 980.00.
    Место хранения: 8 
  
575 87.25Англ
F 47 Feyerabend, Paul.
   Against method / Feyerabend Paul. - 3rd ed. - London ; New York : Verso, 2002. - xiv, 279 p. : ill. - ISBN 0-86091-646-4 : 686.00.
    Место хранения: 8 
  
576 87.25Англ
K 90 Kuhn, Thomas S.
   The structure of scientific revolutions / Kuhn Thomas S. - 3rd ed. - Chicago; London : The University of Chicago Press, 1996. - xiv, 212 p. - ISBN 0-226-45808-3 : 417.00.
    Место хранения: 8 
  
577 87.25Англ
N 55 Newton-Smith, W. H.
   The rationality of science / W. H. Newton-Smith. - London ; New York : Routledge, 2005. - xii, 294 p. - Bibliogr.: p. 282-289. - ISBN 0-415-05877-5 : 1078.00.
    Место хранения: 8 
  
578 87.25Англ
R 98 Ryle, Gilbert.
   Dilemmas : the Tarner lectures, 1953 / Ryle Gilbert. - Cambridge ; New York ; Melbourne : Cambridge University Press, 2002. - 129 p. - ISBN 0-521-09115-2 : 735.00.
    Место хранения: 8 
  
579 87.2Англ
A 75 Armstrong, David M.
   A materialist theory of the mind / Armstrong David M. - rev. ed. - London ; New York : Routledge, 2002. - xxiii, 375 p. - (International library of philosophy). - Bibliogr.: p. 367-370. - ISBN 0-415-10031-3 : 1127.00.
    Место хранения: 8 
  
580 87.2Англ
B 64 Blackburn, Simon.
   Spreading the word : groundings in the philosophy of language / Blackburn Simon. - Oxford ; New York : Clarendon Press, 2004. - xi, 368 p. - Bibliogr.: p. 355-365. - ISBN 0-19-824651-X : 1323.00.
    Место хранения: 8 
  
581 87.2Англ
B 87 Broome, John.
   Weighing lives / Broome John. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2006. - ix, 278 p. - Bibliogr.: p.265-273. - ISBN 0-19-929770-3 : 833.00.
    Место хранения: 8 
  
582 87.2Англ
B 98 Butler, Joseph.
   The analogy of religion / Butler Joseph ; ed. by Joseph Cummings. - New York : Cosimo Classics, 2005. - 395 p. - ISBN 1-59605-306-2 : 519.00.
    Место хранения: 8 
  
583 87.2Англ
C 27 Cartwright, Nancy.
   How the laws of physics lie / Cartwright Nancy. - Oxford : Clarendon Press; New York : Oxford University Press, 2002. - 221 p. - ISBN 0-19824704-4 : 931.00.
    Место хранения: 8 
  
584 87.2Англ
C 29 Cassirer, Ernst.
   The philosophy of symbolic forms. Vol. 1 : Language / Cassirer Ernst ; translat. by Ralph Manheim; preface and introduction by Charles W. Hendel. - New Haven ; London : Yale University Press, 2009?. - xiv, 328. - ISBN 0-300-00037-5 : 831.00.
    Место хранения: 8 
  
585 87.2Англ
C 29 Cassirer, Ernst.
   The philosophy of symbolic forms. Vol. 4 : The metaphysics of symbolic forms / Cassirer Ernst ; edited by Michael Krois, Donald Phillip Verene. - New Haven ; London : Yale University Press, 1996. - xxvi, 237 p. - ISBN 0-300-07433-6 : 586.00.
    Место хранения: 8 
  
586 87.2Англ
C 29 Cassirer, Ernst.
   The philosophy of symbolic forms. Vol. 2 : Mythical thought / Cassirer Ernst ; translat. by Ralph Manheim; introductory note by Charles W. Hendel. - New Haven ; London : Yale University Press, 2009?. - xviii, 269 p. - ISBN 0-300-00038-3 : 782.00.
    Место хранения: 8 
  
587 87.2Англ
C 36 Cavell, Stanley.
   Must we mean what we say? : a book of essays / Cavell Stanley. - updated ed. - Cambridge ; New York : Cambridge University Press, 2005. - xlii, 365 p. - ISBN 0-521-52919-0 : 1029.00.
    Место хранения: 8 
  
588 87.2Англ
C 87 Craig, Edward.
   Knowledge and the state of nature : an essay in conceptual synthesis / Craig Edward. - Oxford ; New York : Clarendon Press, 2005. - 169 p. - Bibliogr.: p. 168-171. - ISBN 0-19-823879-7 : 1176.00.
    Место хранения: 8 
  
589 87.2Англ
D 18 Dancy, Jonathan.
   An introduction to contemporary epistemology / Dancy Jonathan. - Malden ; Oxford ; Carlton : Blackwell Publishing, 2006. - x, 259 p. - ISBN 0-631-13622-3 : 1029.00.
    Место хранения: 8 
  
590 87.2Англ
D 26 Davidson, Donald.
   Inquiries into truth and interpretation / Davidson Donald. - 2nd ed. - Oxford ; New York : Clarendon Press, 2001. - xii, 296 p. - Bibliogr.: p. 287-293. - ISBN 0-19-924629-7 : 1078.00.
    Место хранения: 8 
  
591 87.2Англ
D 90 Duns, Scotus John.
   Philosophical writings : a selection / Duns Scotus John ; translat. by Allan Wolter, with a foreword by Marilyn McCord Adams. - Indianapolis ; Cambridge : Hackett Publishing Company, 1999?. - xxxiii, 197 p. - Bibliogr.: p. xxxi-xxxiii. - ISBN 0-87220-018-3 : 586.00.
    Место хранения: 8 
  
592 87.2Англ
E 93 Evans, Gareth.
   The varieties of reference / Evans Gareth ; ed. by John McDowell. - Oxford : Clarendon Press ; New York : Oxford Uninersity Press, 2002. - xiii, 418 p. - Bibliogr.: p. 407-415. - ISBN 0-19-824686-2 : 1225.00.
    Место хранения: 8 
  
593 87.2Англ
F 71 Fodor, Jerry A.
   Concepts : where cognitive science went wrong / Fodor Jerry A. - Oxford ; New York : Clarendon Press, 1998?. - xii, 174 p. - (Oxford cognitive science). - Bibliogr.: p. 167-173. - ISBN 0-19-823636-0 : 1078.00.
    Место хранения: 8 
  
594 87.2Англ
G 54 Glover, Jonathan.
   Causing death and saving lives / Glover Jonathan. - London ; New York : Penguin Books, 2009?. - 327 p. - (Penguin philosophy). - Bibliogr.: p. 299-325. - ISBN 0-14-013 : 882.00.
    Место хранения: 8 
  
595 87.2Англ
G 64 Goodman, Nelson.
   Languages of art : an approach to a theory of symbols / Goodman Nelson. - 2nd ed. - Indianapolis ; Cambridge : Hackett Publishing Company, 1997?. - xiii, 277 p. - ISBN 0-915144-34-4 : 392.00.
    Место хранения: 8 
  
596 87.2Англ
K 92 Kunne, Wolfgang.
   Conceptions of truth / Kunne Wolfgang. - Oxford : Clarendon Press, 2005. - xiii, 493 p. - Bibliogr.: p. 455-481. - ISBN 0-19-928019-3 : 1225.00.
    Место хранения: 8 
  
597 87.2Англ
L 63 Lewis, David.
   On the plurality of worlds / Lewis David. - Malden ; Oxford ; Carlton : Blackwell Publishing, 2006. - ix, 276 p. - Bibliogr.: p. 264-271. - ISBN 0-631-22426-2 : 1029.00.
    Место хранения: 8 
  
598 87.2Англ
M 44 McDowell, John Henry.
   Meaning, knowledge, and reality / McDowell John Henry. - Cambridge ; London : Harvard University Press, 1998. - ix, 462 p. - Bibliogr.: p. 445-455. - ISBN 0-647-00712-3 : 782.00.
    Место хранения: 8 
  
599 87.2Англ
M 44 McDowell, John Henry.
   Mind and world : with a new introduction / McDowell John Henry. - Cambridge ; London : Harvard University Press, 1996. - xxiv, 191 p. - ISBN 0-674-57610-1 : 684.00.
    Место хранения: 8 
  
600 87.2Англ
M 73    Mind and cognition : an anthology / ed. by William G. Lycan. - 2nd ed. - Malden ; Oxford ; Carlton : Blackwell Publishing, 2007. - xii, 540 p. - (Blackwell philosophy anthologies. No. 8). - ISBN 0-631-20545-4 : 1078.00.
    Место хранения: 8 
  
601 87.2Англ
N 16 Nagel, Ernest.
   The structure of science : problems in the logic of scientific explanation / Nagel Ernest. - Indianapolis ; Cambridge : Hackett Publishing Company, 2003?. - xiii, 618 p. - ISBN 0-915144-71-9 : 684.00.
    Место хранения: 8 
  
602 87.2Англ
N 16 Nagel, Thomas.
   Mortal questions / Nagel Thomas. - Cambridge ; New York ; Melbourne : Cambridge University Press, 2006. - xiii, 213 p. - Bibliogr.: p. xv. - ISBN 0-521-40676-5 : 588.00.
    Место хранения: 8 
  
603 87.2Англ
P 36 Peacocke, Christopher.
   Sense and content : experience, thought, and their relations / Peacocke Christopher. - Oxford ; New York : Clarendon Press, 2001. - ix, 221 p. - ISBN 0-19-824702-8 : 833.00.
    Место хранения: 8 
  
604 87.2Англ
P 56    Philosophy of mathematics : selected readings / ed. P. Benacerraf, H. Putnam. - 2nd ed. - Cambridge ; New York ; Melbourne : Cambridge University Press, 2004. - viii, 600 p. - Bibliogr.: p. 571- 600. - ISBN 0-521-29648-X : 1666.00.
    Место хранения: 8 
  
605 87.2Англ
R 37 Reid, Thomas.
   An inquiry into the human mind on the principles of common sense / Reid Thomas ; ed. by Derek R. Brookes. - a critical ed. - Edinburgh : Edinburgh University Press, 2000. - xxv, 345 p. - ISBN 0-7486-1371-4 : 1078.00.
    Место хранения: 8 
  
606 87.2Англ
S 43 Searle, John R.
   Consciousness and language / Searle John R. - Cambridge ; New York ; Melbourne : Cambridge University Press, 2002. - 269 p. - Bibliogr. в конце глав. - ISBN 0-521-59744-7 : 833.00.
    Место хранения: 8 
  
607 87.2Англ
S 88 Strawson, Peter F.
   Entity and identity and other essays / Strawson Peter F. - Oxford ; New York : Clarendon Press, 2005. - vi, 279 p. - Bibliogr.: p. 281-283. - ISBN 0-19825015-0 : 1225.00.
    Место хранения: 8 
  
608 87.2Англ
S 88 Strawson, Peter F.
   Individuals : an essay in descriptive metaphysics / Strawson Peter F. - London ; New York : Routledge, 2006. - 255 p. - ISBN 0-415-05185-1 : 1029.00.
    Место хранения: 8 
  
609 87.2Англ
W 69 Williamson, Timothy.
   Vagueness / Williamson Timothy. - London ; New York : Routledge, 2005. - xiii, 325 p. - (The problems of philosophy). - Bibliogr.: p. 307-320. - ISBN 0-415-13980-5 : 1078.00.
    Место хранения: 8 
  
610 87.3(0)3
Б 83 Бородай, Т. Ю.
   Рождение философского понятия. Бог и материя в диалогах Платона / Т. Ю. Бородай. - М. : Савин С. А., 2008. - 283 с. - ISBN 978-5-902121-17-6 (в пер.) : 110.00.
    Место хранения: Ч 
  
611 87.3(0)3
Г 92 Грядовой, Дмитрий Иосифович.
   История философии : Древний мир. Античность : учебник для студ. вузов. Кн. 1 / Грядовой Дмитрий Иосифович. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2009. - 463 с. : ил. - (Cogito ergo sum). - ISBN 978-5-238-01592-7 (в пер.) : 140.00.
    Место хранения: Ч 
  
612 87.3(0)3Англ
B 25 Barnes, Jonathan.
   Aristotle : a very short introduction / Barnes Jonathan. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2000. - xii, 160 p. : ill. - (Very short introductions). - Bibliogr.: p. 153-157. - ISBN 0-19-28-5408-9 : 343.00.
    Место хранения: 8 
  
613 87.3(0)3Англ
B 25 Barnes, Jonathan.
   The presocratic philosophers / Barnes Jonathan. - London ; New York : Routledge, 2006. - xxiii, 703 p. - (The arguments of the philosophers). - Bibliogr.: p. 647-675. - ISBN 0-415-05079-0 : 1274.00.
    Место хранения: 8 
  
614 87.3(0)3Англ
B 79 Bostock, David.
   Plato's Phaedo / Bostock David. - Oxford ; New York : Clarendon Press, 2002. - vii, 225 p. - Bibliogr.: p. 214-221. - ISBN 0-19-824918-7 : 1029.00.
    Место хранения: 8 
  
615 87.3(0)3Англ
O-42    The older sophists : a complete translation by several hands of the fragments in Die Fragmente der Vorsokratiker / ed. by Rosamond Kent Sprague. - Indianapolis ; Cambridge : Hackett Publishing Company, 2001. - x, 347 p. - ISBN 0-87220-556-8 : 733.00.
    Место хранения: 8 
  
616 87.3(0)3Англ
P 72 Plato.
   Republic / Plato ; translated from the new standard Greek text witn introduction by C. D. C. Reeve. - Indianapolis : Hackett Publishing Company, 2004. - xxxiv, 358 p. - Bibliogr.: p. xxviii-xxx. - ISBN 0-87220-736-6 : 390.00.
    Место хранения: 8 
  
617 87.3(0)3Англ
P 72 Plato.
   Phaedrus / Plato ; translated with introduction and notes by Alexander Nehamas, Paul Woodruff. - Indianapolis ; London : Hackett Publishing Company, 2002?. - xlvii, 94 p. - Bibliogr.: p. 93-94. - ISBN 0-87220-220-8 : 341.00.
    Место хранения: 8 
  
618 87.3(0)3Англ
P 72    Plato 2 : ethics, politics, religion, and the soul / ed. by Gail Fine. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 1999. - viii, 481 p. - (Oxford readings in philosophy). - Bibliogr.: p. 453-463. - ISBN 0-19-875204-0 : 1127.00.
    Место хранения: 8 
  
619 87.3(0)3Англ
P 72 Plato.
   Theaetetus / Plato ; translated with notes by John McDowell. - Oxford ; New York : Clarendon Press, 2004. - 264 p. - (Clarendon Plato series). - Bibliogr.: p.260-262. - ISBN 0-19-872083-1 : 1029.00.
    Место хранения: 8 
  
620 87.3(0)3Англ
P 72 Plato.
   Sophist / Plato ; translated with introduction and notes by Nicholas P. White. - Indianapolis ; Cambridge : Hackett Publishing Company, 1996?. - xliv, 61 p. - Bibliogr.: p. xxxv-xxxix. - ISBN 0-87220-202-X : 390.00.
    Место хранения: 8 
  
621 87.3(0)3Англ
P 72 Plato.
   Phaedo / Plato ; translated with an introduction and notes by David Gallop. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 1999. - xxix, 105 p. - Bibliogr.: p. xxvii-xxix. - ISBN 0-19-283953-5 : 343.00.
    Место хранения: 8 
  
622 87.3(0)3Англ
P 72    Plato 1 : metaphysics and epistemology / ed. by Gail Fine. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2003. - viii, 514 p. - (Oxford readings in philosophy). - Bibliogr.: p. 481-495. - ISBN 0-19-875206-7 : 1127.00.
    Место хранения: 8 
  
623 87.3(0)3Англ
S 51 Sextus, Empiricus .
   Outlines of pyrrhonism / Sextus Empiricus ; translat. by R. G. Bury. - New York : Prometheus books, 2008?. - 283 p. - (Great books in philosophy) (Metaphysics/Epistemology). - ISBN 978-0-87975-597-3 : 441.00.
    Место хранения: 8 
  
624 87.3(0)3Англ
V 82 Vlastos, Gregory.
   Socrates : ironist and moral philosopher / Vlastos Gregory. - Cambridge ; New York ; Melbourne : Cambridge University Press, 1997. - xi, 334 p. - Bibliogr.: p. 308-320. - ISBN 0-521-31450-X : 1078.00.
    Место хранения: 8 
  
625 87.3(0)41Англ
O-19 Ockham, William of.
   Philosophical writings : a selection / Ockham William of ; translat. by Philotheus Boehner, Stephen F. Brown. - Indianapolis ; Cambridge : Hackett Publishing Company, 1990. - lvix, 164 p. - Bibliogr.: p. lvi-lxix. - ISBN 0-87220-078-7 : 635.00.
    Место хранения: 8 
  
626 87.3(0)6Англ
S 62 Singer, Peter.
   Marx : a very short introduction / Singer Peter. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2000. - 108 p. : ill. - (Very short introductions). - Bibliogr.: p. 103-106. - ISBN 0-19-285405-4 : 301.00.
    Место хранения: 8 
  
627 87.3(2)
Д 53 Дмитриева, Нина Анатольевна.
   Русское неокантианство: "Марбург" в России : ист.-филос. очерки / Дмитриева Нина Анатольевна. - М. : РОССПЭН, 2007. - 511 с. - (Humanitas). - ISBN 978-5-8243-0835-8 (в пер.) : 382.00.
    Место хранения: Н,Х,Ч 
  
628 87.3(2)
И 29    Идейное наследие И. А. Ильина и современность : сб. науч. тр. / науч. ред. С. В. Корнилов; Рос. гос. ун-т им. И. Канта. - Калининград : РГУ им. И. Канта, 2008. - 171 с. - ISBN 978-5-88874-926-5 : 95.00.
    Место хранения: Ч 
  
629 87.3(2)Англ
E 50 Emerson, Caryl.
   The first hundred years of Mikhail Bakhtin / Emerson Caryl. - Princeton : Princeton University Press, 2000. - xvi, 293 p. - ISBN 0-691-05049-X : 782.00.
    Место хранения: 8 
  
630 87.3(4Вел)Англ
B 12 Bacon, Francis .
   Selected philosophical works / Bacon Francis ; edited with introduction by Rose-Mary Sargent. - Indianapolis ; Cambridge : Hackett Publishing Company, 1999. - xxxviii, 290 p. - Bibliogr.: p. 269-278. - ISBN 0-87220-470-7 : 784.00.
    Место хранения: 8 
  
631 87.3(4Вел)Англ
H 12 Hacker, Peter Michael Stephan.
   Wittgenstein : mind and will. Vol. 4, Part II : Exegesis №№ 428-693 / Hacker Peter Michael Stephan. - Oxford ; Cambridge : Blackwell, 2000. - xxii, 462 p. - (Analytical commentary on the Philosophical investigations). - ISBN 0-631-21987-0 : 1323.00.
    Место хранения: 8 
  
632 87.3(4Вел)Англ
H 12 Hacker, Peter Michael Stephan.
   Wittgenstein : mind and will. Vol. 4, Part I : Essays / Hacker Peter Michael Stephan. - Oxford ; Cambridge : Blackwell, 2000. - xxiii, 289 p. - (Analytical commentary on the Philosophical investigations). - ISBN 0-631-21986-2 : 1078.00.
    Место хранения: 8 
  
633 87.3(4Вел)Англ
H 12 Hacker, Peter Michael Stephan.
   Wittgenstein's plaсe in twentieth-century analytic philosophy / Hacker Peter Michael Stephan. - Oxford ; Malden : Blackwell Publishers, 1997. - xviii, 346 p. - ISBN 0-631-20099-1 : 1078.00.
    Место хранения: 8 
  
634 87.3(4Вел)Англ
H 71 Hobbes Thomas.
   Leviathan / Hobbes Thomas ; edited by Richard Tuck. - revised student edition. - Cambridge : Cambridge University Press, 2006. - xciii, 519 p. - (Cambridge Texts in the History of Political Thought). - Bibliogr.: p. lxv-xcii. - ISBN 0-521-56797-1 : 462.00.
    Место хранения: 8 
  
635 87.3(4Вел)Англ
H 91 Hume, David.
   An enquiry concerning human understanding / Hume David ; edited by Tom L. Beauchamp. - a critical edition. - Oxford ; New York : Clarendon Press, 2006. - cvii, 344 p. - (The Clarendon edition of the works of David Hume). - Bibliogr.: p. 281-301. - ISBN 0-19-926634-4 : 1225.00.
    Место хранения: 8 
  
636 87.3(4Вел)Англ
L 85 Locke, John.
   An essay concerning human understanding / Locke John ; ed. by Peter H. Nidditch. - Oxford ; New York : Clarendon Press, 2008?. - xxvi, 748 p. - ISBN 0-19-824595-5 : 1176.00.
    Место хранения: 8 
  
637 87.3(4Вел)Англ
L 85 Locke, John.
   Two treatises of government and a letter concerning toleration / Locke John ; ed. with introduct. by Ian Shapiro; essays by John Dunn, Ruth W. Grant. - New Haven ; London : Yale University Press, 2003. - xv, 358 p. - (Rethinking the Western tradition). - ISBN 0-300-10018-3 : 439.00.
    Место хранения: 8 
  
638 87.3(4Вел)Англ
L 85    Locke / edited by Vere Chappell. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2004. - viii, 327 p. - Bibliogr.: p. 302-317. - ISBN 0-19-875197-4 : 1127.00.
    Место хранения: 8 
  
639 87.3(4Вел)Англ
S 89 Stroud, Barry.
   Hume / Stroud Barry. - London ; New York : Routledge, 2005. - xii, 280 p. - (The arguments of the philosophers). - Bibliogr.: p. 271-277. - ISBN 0-415-03687-9 : 1078.00.
    Место хранения: 8 
  
640 87.3(4Вел)Англ
W 78 Wittgenstein, Ludwig.
   Philosophical investigations : the German text, with a revised Englisn translation / Wittgenstein Ludwig ; transl. by G. E. M. Anscombe. - 3rd ed. - Malden ; Oxford ; Carlton : Blackwell Publishing, 2006. - xi, 246 p. - ISBN 0-631-23159-5 : 1029.00.
    Место хранения: 8 
  
641 87.3(4Вел)Англ
W 78 Wittgenstein, Ludwig.
   Philosophical grammar / Wittgenstein Ludwig ; ed. by Rush Rhees; translat. by Anthony Kenny. - Malden ; Oxford ; Carlton : Blackwell Publishing, 2004. - 495 p. - Содерж.: P. I: The proposition and its sense; P. II: On logic and mathematics . - ISBN 0-631-11891-8 : 1470.00.
    Место хранения: 8 
  
642 87.3(4Вел)Англ
W 78 Wittgenstein, Ludwig.
   Tractatus logico-philosophicus / Wittgenstein Ludwig ; translat. by D. F. Pears, B. F. M. McGuinness; introduct. by Bertrand Russell. - London ; New York : Routledge, 2006. - xxv, 106 p. - (Routledge classics). - ISBN 0-415-25408-6 : 490.00.
    Место хранения: 8 
  
643 87.3(4Гем)
К 78 Крахоткин, Ф. А.
   Учение о государстве и праве Ф. Ницше / Ф. А. Крахоткин. - М. : Спецкнига, 2008. - 189 с. - ISBN 978-5-98537-055-3 (в пер.) : 95.00.
    Место хранения: Ч 
  
644 87.3(4Гем)
П 31 Петрушенко, Леонид Аврамиевич.
   Философия Лейбница на фоне эпохи / Петрушенко Леонид Аврамиевич. - М. : Альфа-М, 2009. - 511 с. : 1 л. портр. - ISBN 978-5-98281-163-9 (в пер.) : 150.00.
    Место хранения: Ч 
  
645 87.3(4Гем)
С 59 Сокулер, Зинаида Александровна.
   Герман Коген и философия диалога / Сокулер Зинаида Александровна. - М. : Прогресс-Традиция, 2008. - 310 с. - ISBN 5-89826-207-5 (в пер.) : 120.00.
    Место хранения: Х 
  
646 87.3(4Гем)Англ
P 65 Pinkard, Terry.
   Hegel : a biography / Pinkard Terry. - Cambridge ; New York ; Melbourne : Cambridge University Press, 2007. - xx, 780 p. - ISBN 0-521-00387-3 : 1715.00.
    Место хранения: 8 
  
647 87.3(4Гем)Англ
T 19 Tanner, Michael.
   Nietzsche : a very short introduction / Tanner Michael. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2000. - x, 113 p. - Bibliogr.: p. 105-107. - ISBN 0-19-285414-3 : 343.00.
    Место хранения: 8 
  
648 87.3(4Фра)
Ф 56    Философы Франции : словарь / под общ. ред. И. И. Блауберг. - М. : Гардарики, 2008. - 320 с. - ISBN 978-5-8297-0355-4 (в пер.) : 130.00.
    Место хранения: Б 
  
649 87.3(7Сое)Англ
P 38 Peirce, Charles S.
   The essential Peirce : selected philosophical writings. Vol. 1 : 1867-1893 / Peirce Charles S. ; ed. by Nathan Houser, Christian Kloesel. - Bloomington ; Indianapolis : Indiana University Press, 2003?. - xli, 399 p. : ill. - (A midland book. No. 721). - ISBN 0-253-20721-5 : 1125.00.
    Место хранения: 8 
  
650 87.3(7Сое)Англ
P 38 Peirce, Charles S.
   The essential Peirce : selected philosophical writings. Vol. 2 : 1893-1913 / Peirce Charles S. ; ed. by Nathan Houser, Jonathan R. Eller. - Bloomington ; Indianapolis : Indiana University Press, 2003?. - xxxviii, 584 p. - (A midland book. No. 721). - ISBN 0-253-21190-5 : 1125.00.
    Место хранения: 8 
  
651 87.4Англ
B 79 Bostock, David.
   Intermediate logic / Bostock David. - Oxford ; New York : Clarendon Press, 2002. - ix, 393 p. - Bibliogr.: p. 379-383. - ISBN 0-19-875142-7 : 980.00.
    Место хранения: 8 
  
652 87.4Англ
G 57 Godel, Kurt.
   Collected works. Vol.3 : Unpublished essays and lectures / Godel Kurt ; edited by Solomon Federman. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2001. - xvii, 532 p. : ill. - Bibliogr.: p. 479-516. - ISBN 0-19-514722-7 : 1470.00.
    Место хранения: 8 
  
653 87.4Англ
M 14 Mackie, John L.
   The cement of the universe : a study of causation / Mackie John L. - Oxford ; New York : Clarendon Press, 2002. - xvi, 329 p. - (Clarendon library of logic and philosophy). - Bibliogr.: p. 323-326. - ISBN 0-19-824642-0 : 882.00.
    Место хранения: 8 
  
654 87.61Англ
S 45    Self-knowledge / ed. by Quassim Cassam. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2004. - 218 p. - (Oxford readings in philosophy). - Bibliogr.: p.217-219. - ISBN 0-19-875116-8 : 1127.00.
    Место хранения: 8 
  
655 87.62Англ
B 26 Barry, Brian.
   Culture and equality : an egalitarian critique of multiculturalism / Barry Brian. - Cambridge : Polity, 2006. - xi, 399 p. - ISBN 0-7456-2228-3 : 882.00.
    Место хранения: 8 
  
656 87.62Англ
H 31 Hart, H. L. A.
   Essays in jurisprudence and philosophy / Hart H. L. A. - Oxford ; New York : Clarendon Press, 2001. - viii, 396 p. - ISBN 0-19-825388-5 : 1225.00.
    Место хранения: 8 
  
657 87.62Англ
M 70 Miller, David.
   Political philosophy : a very short introduction / Miller David. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2003. - 147 p. : ill. - (Very short introductions). - Bibliogr.: p. 133-141. - ISBN 0-19-280395-6 : 301.00.
    Место хранения: 8 
  
658 87.62Англ
R 29 Raz, Joseph.
   Ethics in the public domain : essays in the morality of law and politics / Raz Joseph. - rev. ed. - Oxford ; New York : Clarendon Press, 2001. - x, 380 p. - ISBN 0-19-826069-5 : 1225.00.
    Место хранения: 8 
  
659 87.62Англ
S 97 Swift, Adam.
   Political philosophy : a beginners ' guide for students and politicians / Swift Adam. - Cambridge ; Malden : Polity Press, 2006. - viii, 240 p. - ISBN 0-7456-3532-6 : 784.00.
    Место хранения: 8 
  
660 87.63Англ
P 84 Popper, Karl Raimund.
   The poverty of historicism / Popper Karl Raimund. - London ; New York : Routledge, 2005. - xiii, 156 p. - (Routledge classics). - ISBN 0-415-27846-5 : 490.00.
    Место хранения: 8 
  
661 87.63Англ
R 28 Rawls, John.
   Political liberalism / Rawls John. - expand. ed. - New York : Columbia University Press, 2005. - lx, 525 p. - (Columbia classics in philosophy). - ISBN 0-231-13089-9 : 688.00.
    Место хранения: 8 
  
662 87.6Англ
D 26 Davidson, Donald.
   Essays on actions and events / Davidson Donald. - 2nd ed. - Oxford ; New York : Clarendon Press, 2001. - xxi, 324 p. - Bibliogr.: p. 313-320. - ISBN 0-19-924627-0 : 833.00.
    Место хранения: 8 
  
663 87.6Англ
N 16 Nagel, Thomas.
   Equality and partiality / Nagel Thomas. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 1995. - viii, 186 p. - Bibliogr.: p. 181-85. - ISBN 0-19-509839-0 : 833.00.
    Место хранения: 8 
  
664 87.71
Н 64 Никольский, Сергей Анатольевич.
   Русское мировоззрение : смыслы и ценности рос. жизни в отеч. лит-ре и философии XVIII-середины XIX столетия / Никольский Сергей Анатольевич, В. П. Филимонов ; Ин-т философии РАН. - М. : Прогресс-Традиция, 2008. - 415 с. - ISBN 5-89826-166-4 (в пер.) : 130.00.
    Место хранения: Ч 
  
665 87.715
К 78 Красникова, Елена Александровна.
   Этика и психология профессиональной деятельности : учебник для студ. образоват. учреждений сред. проф. образования / Красникова Елена Александровна. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : Форум : Инфра-М, 2007. - 223 с. - (Профессиональное образование). - ISBN 978-5-91134-075-9 (Форум) (в пер.) : 120.90.
    Место хранения: 7,У,Ч 
  
666 87.71Англ
L 66    The liberty reader / edited by David Miller. - Boulder ; London : Paradigm Publishers, 2006. - 279 p. - Bibliogr.: p. 255-267. - ISBN 1-59451-165-9 : 701.00.
    Место хранения: 8 
  
667 87.7Англ
B 79 Bostock, David.
   Aristotle's ethics / Bostock David. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2006. - ix, 255 p. - Bibliogr.: p. 243-251. - ISBN 0-19-875265-2 : 1078.00.
    Место хранения: 8 
  
668 87.7Англ
B 98 Butler, Joseph.
   Five sermons preached at the Rolls Chapel; A dissertation upon the nature of virtue / Butler Joseph ; edited with introduction and notes by Stephen L. Darwall. - Indianapolis : Hackett Publishing Company, 1999?. - 75 p. - Bibliogr.: p. 9-11. - ISBN 0-915145-61-8 : 343.00.
    Место хранения: 8 
  
669 87.7Англ
C 73    A companion to ethics / edited by Peter Singer. - Malden ; Oxford ; Carlton : Blackwell Publishing, 2005. - xxii, 565 p. - (Blackwell companions to Philosophy). - ISBN 0-631-18785-5 : 1029.00.
    Место хранения: 8 
  
670 87.7Англ
C 75    Consequentialism and its critics / ed. by Samuel Scheffler. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2008?. - vi, 294 p. - (Oxford readings in philosophy). - Bibliogr.: p. 289-293. - ISBN 0-19-875073-0 : 684.00.
    Место хранения: 8 
  
671 87.7Англ
E 84    Ethical theory 2 : theories about how we should live / ed. by James Rachels. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2004. - 324 p. - (Oxford readings in philosophy). - Bibliogr.: p. 319-323. - ISBN 0-19-875186-9 : 1127.00.
    Место хранения: 8 
  
672 87.7Англ
G 78 Green, Thomas Hill.
   Prolegomena to ethics / Green Thomas Hill ; ed. with introduct. by David O. Brink. - new ed. - Oxford ; New York : Clarendon Press, 2003. - cx, 477 p. - ISBN 0-19-926643-3 : 1078.00.
    Место хранения: 8 
  
673 87.7Англ
H 91 Hume, David.
   An enquiry concerning the principles of morals / Hume David ; edited by Tom L. Beauchamp. - a critical ed. - Oxford ; New York : Clarendon Press, 2006. - lxxxiii, 308 p. - (The Clarendon edition of the works of David Hume). - ISBN 0-19-926633-6 : 1225.00.
    Место хранения: 8 
  
674 87.7Англ
M 44 McDowell, John Henry.
   Mind, value, and reality / McDowell John Henry. - Cambridge ; London : Harvard University Press, 1998. - ix, 400 p. - Bibliogr.: p. 385-393. - ISBN 0-674-00713-1 : 782.00.
    Место хранения: 8 
  
675 87.7Англ
P 92 Prichard, Harold Arthur.
   Moral writings / Prichard Harold Arthur ; edited by Jim MacAdam. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2002. - xx, 298 p. - (British moral philosophers). - Bibliogr.: p. 288-295. - ISBN 0-19-925019-7 : 980.00.
    Место хранения: 8 
  
676 87.7Англ
W 69 Williams, Bernard .
   Moral luck : philosophical papers, 1973-1980 / Williams Bernard . - Cambridge ; New York ; Melbourne : Cambridge University Press, 2002. - xi, 173 p. - ISBN 0-521-28691-3 : 931.00.
    Место хранения: 8 
  
677 87.8Англ
B 27 Barthes, Roland.
   Image music text / Barthes Roland ; translat. by Stephen Heath. - London : Fontana Press, 2008?. - 220 p. : ill. - Bibliogr.: p. 13. - ISBN 0-00-686135-0 : 833.00.
    Место хранения: 8 
  
678 87.8Англ
I-85 Isenberg, Arnold.
   Aesthetics and the theory of criticism : selected essays of Arnold Isenberg / Isenberg Arnold ; ed. by William Callaghan ; with an introduction by Mary Mothersill. - Chicago ; London : The University of Chicago Press, 1988. - xxxix, 322 p. - ISBN 0-226-38512-4 : 760.00.
    Место хранения: 8 
  
679 87.8Англ
R 29 Raz, Joseph.
   Practical reason and norms / Raz Joseph. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2002. - 220 p. - Bibliogr.: p. 200-218. - ISBN 0-19-826834-3 : 1223.00.
    Место хранения: 8 
  
680 87.8Англ
S 57 Sibley, Frank.
   Approach to aesthetics : collected papers on philosophical aesthetics / Sibley Frank ; edited by John Benson, Betty Redfern, Jeremy Roxbee Cox. - Oxford ; New York : Clarendon Press, 2006. - xi, 280 p. - Bibliogr.: p. 273-280. - ISBN 0-19-920413-6 : 833.00.
    Место хранения: 8 
  
681 87.8Англ
W 81 Wollheim, Richard.
   Art and its objects : with six supplementary essays / Wollheim Richard. - 2nd ed. - Cambridge ; New York : Cambridge University Press, 2000. - xvi, 270 p. - Bibliogr.:.p. 241-270. - ISBN 0-521-29706-0 : 882.00.
    Место хранения: 8 
  
682 87
К 19 Канке, Виктор Андреевич.
   Философия : ист. и систем. курс : учебник для вузов по спец. "Философия" / Канке Виктор Андреевич. - 5-е изд., перераб. и доп. - М. : Логос, 2009. - 375 с. - (Новая университетская библиотека). - ISBN 978-5-98704-072-8 (в пер.) : 115.00.
    Место хранения: Ч 
  
683 87
С 72 Спиркин Александр Георгиевич.
   Философия : учебник для вузов / Спиркин Александр Георгиевич. - 2-е изд. - М. : Гардарики, 2009. - 735 с. - (disciplinae). - ISBN 978-5-8297-0098-0 (в пер.) : 175.00.
    Место хранения: У 
  
684 87
Т 60 Торгашев, Г. А.
   Основы философии [Электронный ресурс] : курс лекций / Г. А. Торгашев ; Рос. акад. правосудия. - М. : ДиректМедиа Паблишинг, 2007. - (Электронная библиотека ДМ). - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
685 87Англ
D 45 Derrida, Jacques.
   Margins of philosophy / Derrida Jacques ; translat. by Alan Bass. - Chicago : The University of Chicago Press, 2001?. - xxix, 330 p. - ISBN 0-226-14326-0 : 572.00.
    Место хранения: 8 
  
686 87Англ
M 21 Malebranche, Nicolas.
   Philosophical selections / Malebranche Nicolas ; ed. by Steven Nadler. - Indianapolis ; Cambridge : Hackett Publishing Company, 1994?. - xiv, 281 p. - ISBN 0-87220-152-X : 537.00.
    Место хранения: 8 
  
687 87Англ
M 83 Moore, George Edward.
   Philosophical papers. Vol. XVII / Moore George Edward. - Abingdon : Routledge, 2007. - 324 p. - (Muirhead library of philosophy) (20th century philosophy). - ISBN 0-415-29551-3 (в пер.) : 1224.00.
    Место хранения: 8 
  
688 87Англ
P 57    Philosophy 1 : a guide through the subject / ed. by A. C. Grayling. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2005. - 677 p. - Bibliogr. в конце глав. - ISBN 0-19-875243-1 : 980.00.
    Место хранения: 8 
  
689 87Англ
P 57    Philosophy 2 : further through the subject / ed. by A. C. Grayling. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2006. - 869 p. - Bibliogr. в конце глав. - ISBN 0-19-875178-8 : 980.00.
    Место хранения: 8 
  
690 87Англ
P 98 Putnam, Hilary.
   Reason, truth and history / Putnam Hilary. - Cambridge ; New York ; Melbourne : Cambridge University Press, 2004. - xii, 222 p. - ISBN 0-521-29776-1 : 1127.00.
    Место хранения: 8 
  
691 87Англ
R 78 Rorty, Richard.
   Philosophy and the mirror of nature / Rorty Richard. - Princeton : Princeton University Press, 2008?. - xv, 401 p. - ISBN 0-691-02016-7 : 1225.00.
    Место хранения: 8 
  Психология

692 88.3
К 57    Когнитивные исследования : сб. науч. тр. Вып. 2 / отв. ред. В. Д. Соловьев, Т. В. Черниговская. - М. : Ин-т психологии РАН, 2008. - 319 с. : ил. - ISBN 978-5-9270-0131-6 (в пер.) : 120.00.
    Место хранения: Ч 
  
693 88.3
С 32 Серкин, Владимир Павлович.
   Методы психосемантики : учеб. пособие для вузов по напр. и спец. психологии / Серкин Владимир Павлович. - М. : Аспект Пресс, 2004. - 207 с. - Библиогр.: с. 198-275. - ISBN 5-7567-0351-9 : 138.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
694 88.37
П 58 Попов, Л. М.
   Добро и зло в этической психологии личности / Л. М. Попов, О. Ю. Голубева, П. Н. Устин. - М. : Ин-т психологии РАН, 2008. - Библиогр.: с. 231-239 (231 назв.). - ISBN 978-5-9270-0128-6 (в пер.) : 110.00.
    Место хранения: Ч 
  
695 88.4
Е 60 Емельяненкова, Анна Валерьевна.
   Личность в манипулятивных профессиях: технологии исследования и сопровождения : монография / Емельяненкова Анна Валерьевна, А. С. Седунова, С. Б. Гнедова ; УлГУ, ФГНиСТ. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 159 с. - Библиогр.: с. 129-141 (148 назв.). - ISBN 978-5-88866-320-2 : 85.00.
    Место хранения: 5К,Н,Х,Ч 
  
696 88.4
С 34 Сидоренко, Елена Васильевна.
   Технологии создания тренинга : от замысла к результату / Сидоренко Елена Васильевна. - СПб. : Речь : Сидоренко и К°, 2007. - 328 с. - (Бизнес-технологии XXI века). - ISBN 5-9268-0610-0 : 364.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
697 88.4
С 56    Современная практическая психология : учеб. пособие для вузов по непсихологич. спец. / под ред М. К. Тутушкиной. - М. : Академия, 2005. - 432 с. - ISBN 5-7695-2070-1 (в пер.) : 315.70.
    Место хранения: У,Ч 
  
698 88.48
К 17 Калягин, Виктор Александрович.
   Логопсихология : учеб. пособие для студ. вузов по спец. 050715 - Логопедия / Калягин Виктор Александрович, Т. С. Овчинникова. - 3-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 319 с. - (Высшее профессиональное образование) (Педагогические специальности). - Библиогр.: с. 310-316. - ISBN 978-5-7695-5613-5 (в пер.) : 290.40.
    Место хранения: У,Ч 
  
699 88.48
О-75    Основы специальной психологии : учеб. пособие для сред. проф. образован. по спец.: 0318 - Спец. дошкол. образование, 0320 - Коррекц. педагогика / под ред. Л. В. Кузнецовой. - 5-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 480 с. : ил. - (Среднее профессиональное образование) (Педагогическое образование). - ISBN 978-5-7695-4819-2 (в пер.) : 409.20.
    Место хранения: У,Ч 
  
700 88.5
А 40    Акмеология : учебник / под общ. ред. А. А. Деркача; Рос. акад. гос. службы при Президенте РФ. - 2-е изд., перераб. - М. : РАГС, 2006. - 422 с. - ISBN 5-7729-0202-4 (в пер.) : 311.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
701 88.5
Д 36 Деркач, Анатолий Алексеевич.
   Акмеология в вопросах и ответах : учеб. пособие для вузов / Деркач Анатолий Алексеевич, Е. В. Селезнева ; Рос. акад. образования ; Моск. психол.-соц. ин-т. - М. : Моск. психол.-соц. ин-т ; Воронеж : МОДЭК, 2007. - 245 с. - (Библиотека психолога). - ISBN 978-5-9770-0140-3 (МПСИ) (в пер.) : 93.00. - ISBN 978-5-89395-847-8 : 93.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
702 88.5
Е 60 Емельяненкова, Анна Валерьевна.
   Психолого-акмеологические исследования субъекта власти : монография / Емельяненкова Анна Валерьевна ; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 599 с. - Библиогр.: с. 274-296 (318 назв.). - ISBN 978-5-88866-318-9 : 100.00.
    Место хранения: Н,Х,Ч 
  
703 88.5
Л 33 Лебедев-Любимов, Александр Николаевич.
   Психология в маркетинге : COOL-ВRAND-стратегия / Лебедев-Любимов Александр Николаевич. - СПб. : Питер, 2008. - 192 с. : цв. ил. - (Мастера психологии). - Библиогр.: с.190-192 (47 назв.). - ISBN 978-5-91180-959-1 (в пер.) : 177.00.
    Место хранения: 6 
  
704 88.5
П 37 Платонов, Юрий Петрович.
   Психологические феномены поведения персонала в группах и организациях : в 2 т. Т. 2 / Платонов Юрий Петрович. - СПб. : Речь, 2007. - 488 с. - (Психологический практикум). - Библиогр.: с. 484-488. - ISBN 5-9268-0579-1 (в пер.) : 246.50.
    Место хранения: У,Ч 
  
705 88.5
П 37 Платонов, Юрий Петрович.
   Психологические феномены поведения персонала в группах и организациях : в 2 т. Т. 1 / Платонов Юрий Петрович. - СПб. : Речь, 2007. - 414 с. - (Психологический практикум). - Библиогр.: с.409-414. - ISBN 5-9268-0578-3 (в пер.) : 234.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
706 88.5
Ш 95 Шуванов, Вячеслав Иванович.
   Социальная психология управления : учебник для вузов по спец. 080505 " Управление персоналом", 080111 "Маркетинг", 080301 "Коммерция" / Шуванов Вячеслав Иванович. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2009. - ISBN 978-5-238-01629-0 (в пер.) : 170.00.
    Место хранения: 6 
  
707 88.8
Б 27 Басов, Михаил Яковлевич.
   Воля как предмет функциональной психологии. Методика психологических наблюдений над детьми / Басов Михаил Яковлевич ; отв. ред. Е. В. Левченко. - СПб. : Алетейя, 2007. - 543 с. - (Мир культуры). - Перечень науч. тр. М. Я. Басова: с.530-532. - ISBN 978-5-903354-66-5 (в пер.) : 140.00.
    Место хранения: Ч 
  
708 88.8
Б 27 Басов, Михаил Яковлевич.
   Общие основы педологии : монография / Басов Михаил Яковлевич ; отв. ред. Е. В. Левченко. - СПб. : Алетейя, 2007. - 773 с. : ил. - (Мир культуры). - ISBN 978-5-903354-65-8 (в пер.) : 190.00.
    Место хранения: Ч 
  
709 88.8
О-35 Овчарова, Раиса Викторовна.
   Практическая психология образования : учеб. пособие для вузов по спец. психологии / Овчарова Раиса Викторовна. - 4-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 446 с. - (Высшее профессиональное образование) (Психология). - ISBN 978-5-7695-5575-6 (в пер.) : 308.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
710 88
В 31 Веракса, Николай Евгеньевич.
   Методологические основы психологии : учеб. пособие для студ. вузов по спец. "Психология" / Веракса Николай Евгеньевич. - М. : Академия, 2008. - 237 с. - (Высшее профессиональное образование) (Психология). - ISBN 978-5-7695-4756-0 (в пер.) : 284.90.
    Место хранения: У,Ч 
  
711 88
Д 69 Дорфман, Леонид Яковлевич.
   Методологические основы эмпирической психологии : от понимания к технологии: учеб. пособие для студ. вузов по спец. психология / Дорфман Леонид Яковлевич. - М. : Смысл : Академия, 2005. - 287 с. - (Психология для студента). - ISBN 5-89357-189-4 (Смысл) (в пер.) : 277.20. - ISBN 5-7695-2067-1 (Академия) : 277.20.
    Место хранения: У,Ч 
  
712 88
К 21 Карандашев, Виктор Николаевич.
   Методика преподавания психологии : учеб. пособие для вузов по напр. психологии / Карандашев Виктор Николаевич. - СПб. : Питер, 2008. - 250 с. : ил. - (Учебное пособие). - ISBN 978-5-94723-371-1 (в пер.) : 113.00.
    Место хранения: У 
  
713 88
К 21 Карандашев, Виктор Николаевич.
   Психология: Введение в профессию : учеб. пособие для вузов по направл. и спец. психологии / Карандашев Виктор Николаевич. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : Смысл : Академия, 2008. - 511 с. - (Высшее профессиональное образование) (Психология). - Библиогр. в конце гл. - ISBN 978-5-89357-227-8 (в пер.) (Смысл) : 287.10.
    Место хранения: У,Ч 
  
714 88
К 21 Карандашев, Виктор Николаевич.
   Методика преподавания психологии : учеб. пособие для вузов по напр. психологии / Карандашев Виктор Николаевич. - СПб. : Питер, 2009. - 250 с. : ил. - (Учебное пособие). - ISBN 978-5-94723-371-1 (в пер.) : 113.00.
    Место хранения: У 
  
715 88
К 67 Корнилова, Татьяна Васильевна.
   Методологические основы психологии : учеб. пособие для вузов по спец. "Психология" / Корнилова Татьяна Васильевна, С. Д. Смирнов. - СПб. : Питер, 2009. - 316 с. - (Учебное пособие). - Библиогр.: с. 308-316 (191 назв.). - ISBN 978-5-94807-015-5 (в пер.) : 118.00.
    Место хранения: У 
  
716 88
Н 31 Наследов, Андрей Дмитриевич.
   Математические методы психологического исследования : анализ и интерпретация данных : учеб. пособ. для студ. вузов обущ. по спец. психологии / Наследов Андрей Дмитриевич. - 3-е изд., стер. - СПб. : Речь, 2007. - 390 с. : ил. - Библиогр.: с.389-390. - ISBN 5-9268-0275-7 (в пер.) : 167.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
717 88
Ц 37    Ценностные основания психологической науки и психология ценностей / отв. ред. В. В. Знаков и Г. В. Залевский. - М. : Ин-т психологии РАН, 2008. - 343 с. - (Интеграция академической и университетской психологии). - ISBN 978-5-9270-0133-0 (в пер.) : 150.00.
    Место хранения: Ч 
  Литература универсального содержания
718 91.9:78
Р 63 Рожнова, Виктория Ильинична.
   "Библиографические известия". 1913-1927, 1929 гг. : указатели содерж. / Рожнова Виктория Ильинична. - Екатеринбург, 2006. - 164 с. : ил.
    Место хранения: Б 
  
719 91.9:79
М 89    Музеология и основы музейного дела : библиогр. указ. (1929-2006 гг.) / сост.: Г. Т. Горбунова, Е. В. Евглевская, А. А. Тишкин; Алт. гос. ун-т, Каф. археологии, этногр. и источниковед., Науч. б-ка. - Барнаул : АлтГУ, 2006. - 38 с.
    Место хранения: Б 
  
720 91.9:83
Л 64    Литература о М. Ю. Лермонтове. 1992-2001 : библиогр. указ. / сост. О. В. Миллер, под ред. Г. В. Бахаревой; Библиотека РАН; Ин-т рус. лит. (Пушкинский Дом). - СПб. : Наука, 2007. - 318 с. - ISBN 978-5-02-026507-3 (в пер.) : 110.00.
    Место хранения: Б 
  Художественная литература

721 И(Вел)Англ
A 48 Amis, Martin.
   Time's arrow, or the nature of the offence / Amis Martin. - London : Vintage Books, 2007. - 175 p. - ISBN 0-099-45535-8 : 343.00.
    Место хранения: 8 
  
722 И(Вел)Англ
B 89 Browning, Robert.
   Robert Browning's poetry : authoritative texts, criticism / Browning Robert ; selected and edited by James F. Loucks, Andrew M. Stauffer. - 2nd ed. - New York ; London : W. W. Norton & Company, 2007. - x, 685 p. - (A Norton critical edition). - Bibliogr.: p. 681-689. - ISBN 978-0-393-92600-2 : 490.00.
    Место хранения: 8 
  
723 И(Вел)Англ
E 11    Early modern women's writing : an anthology, 1560-1700 / edited with an introduction and notes by Paul Salzman. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2000. - xl, 442 p. - (Oxford world`s classics). - Bibliogr.: p. xxxiii-xxxix. - ISBN 0-19-283346-4 : 637.00.
    Место хранения: 8 
  
724 И(Вел)Англ
F 87 Frayn, Michael.
   Copenhagen : a play / Frayn Michael. - New York : Anchor Books, 2000. - 132 p. - ISBN 0-385-72079-3 : 335.00.
    Место хранения: 8 
  
725 И(Вел)Англ
H 25 Hardy, Thomas.
   An indiscretion in the life of an heiress and other stories / Hardy Thomas ; edited with an introduction and notes by Pamela Dalziel. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 1998. - xlv, 266 p. : ill. - Bibliogr.: p. xl-xli. - ISBN 0-19-283685-4 : 294.00.
    Место хранения: 8 
  
726 И(Вел)Англ
L 41 Lawrence, David Herbert.
   Women in love / Lawrence David Herbert ; ed. David Bradshaw. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 1998. - xxxviii, 516 p. - Bibliogr.: p. xlii-xlv. - ISBN 0-19-282995-5 : 392.00.
    Место хранения: 8 
  
727 И(Вел)Англ
M 12 MacDonald, George.
   The complete fairy tales / MacDonald George ; edited with an introduction and notes by U. C. Knoepflmacher. - New York : Penguin Books, 1999. - xxvi, 354 p. - (Penguin classics). - ISBN 0-14-043737-1 : 441.00.
    Место хранения: 8 
  
728 И(Вел)Англ
M 26 Mantel, Hilary.
   A place of greater safety / Mantel Hilary. - London : Harper Perennial, 2007. - xviii, 872 p. : ill. - ISBN 978-0-00-725055-4 : 490.00.
    Место хранения: 8 
  
729 И(Вел)Англ
M 46    Medieval English literature / edited by J. B. Trapp, D. Gray, J. Boffey. - 2nd ed. - New York ; Oxford : Oxford University Press, 2002. - xxiii, 626 p. - (The Oxford anthology of English literature). - Bibliogr.; p. 615-623. - ISBN 0-19-513492-3 : 1323.00.
    Место хранения: 8 
  
730 И(Вел)Англ
S 53 Shakespeare William.
   Hamlet / Shakespeare William ; edited by G. R. Hibbard. - Oxford : Oxford University Press, 1998. - ix, 406 p. - (Oxford World`s Classics) (The Oxford Shakespeare). - ISBN 0-19-283416-9 : 410.60.
    Место хранения: 8 
  
731 И(Сое)Англ
F 94 Frost, Robert.
   Robert Frost's poems / Frost Robert ; with an introduction and commentary by Louis Untermeyer. - New York : St. Martin's Paperbacks, 2002. - viii, 275 p. - ISBN 0-312-98332-8 : 882.00.
    Место хранения: 8 
  
732 ИАнгл
B 30 Bate, Jonathan.
   The song of the Earth / Bate Jonathan. - London ; New York : Picador, 2001. - xiv, 335 p. : ill. - ISBN 978-0-330-37269-5 : 392.00.
    Место хранения: 8 
  
733 Р2
А 91 Астафьев, Виктор Петрович.
   Царь-рыба : повествование в рассказах / Астафьев Виктор Петрович ; худож. А. Веркау. - М. : Дет. лит., 2008. - 430 с. : ил. - (Школьная библиотека). - ISBN 978-5-08-004374-1 (в пер.) : 150.00.
    Место хранения: Х 
  
734 Р2
Г 90 Грунин, Юрий Васильевич.
   Предсмертие : стихи и поэмы / Грунин Юрий Васильевич. - Ульяновск : Артишок, 2008. - 343 с. : ил. - ISBN 978-5-91568-008-0 (в пер.) : 110.00.
    Место хранения: Х 
  
735 Р2
Д 30 Демин, Геннадий Иванович.
   Отходчивые сердца : рассказы / Демин Геннадий Иванович. - Ульяновск : УлГТУ, 2008. - 110 с. : ил. - ISBN 978-5-9795-0235-9 : 40.00.
    Место хранения: Х 
  
736 Р2
З-16 Зазимко, Светлана В.
   "Просто - Любовь..." : лирика / Зазимко Светлана В. - Димитровград : ЮНИПресс, 2008. - 175 с. - ISBN 978-5-94683-032-4 : 40.00.
    Место хранения: Х 
  
737 Р2
И 11    И только ветер.... Ч. 2 : Книга трех поколений / И. Шерстнев [и др.]. - Ульяновск : УлГТУ, 2008. - 181 с. : ил. - ISBN 978-5-9795-0261-8 : 75.00.
    Место хранения: Х 
  
738 Р2
К 31 Кашкирова, Раиса.
   Души моей распахнуты врата : стихи / Кашкирова Раиса. - Ульяновск : УлГТУ, 2008. - 77 с. : ил. - ISBN 978-5-9795-0255-7 : 40.00.
    Место хранения: Х 
  
739 Р2
Л 25 Ларин, Евгений Степанович.
   Память : поэмы / Ларин Евгений Степанович. - Самара : Книга ; Ульяновск : Артишок, 2008. - 441 с. : ил. - ISBN 978-5-91568-014-1 (в пер.) : 70.00.
    Место хранения: Х 
  
740 Р2
Л 27 Латанова, Валентина Васильевна.
   Укажи мне пути Твои : роман / Латанова Валентина Васильевна. - Ульяновск : Регион-Инвест, 2007. - 211 с. : ил. - ISBN 978-5-903817-06-1 : 60.00.
    Место хранения: Х 
  
741 Р2
Л 84 Лунц, Лев Натанович.
   Литературное наследие / Лунц Лев Натанович ; предисл., коммент., сост., подгот. текстов и указ. имен А. Л. Евстигнеевой; Рос. гос. архив лит-ры и искусства. - М. : Науч. мир, 2007. - 710 с. : ил. - ISBN 978-5-91522-005-7 (в пер.) : 270.00.
    Место хранения: Х 
  
742 Р2
М 34 Матлина, Светлана Ивановна.
   В купели волжской крещена : избранное: из девяти книг / Матлина Светлана Ивановна. - Ульяновск : Артишок, 2008. - 303 с. - ISBN 978-5-91568-002-8 (в пер.) : 95.00.
    Место хранения: Х 
  
743 Р2
Н 64 Никонов, Александр Федорович.
   Побег : роман / Никонов Александр Федорович. - Ульяновск : Артишок, 2008. - 183 с. - ISBN 978-5-91568-002-8 (в пер.) : 75.00.
    Место хранения: Х 
  
744 Р2
О-24 Обручев, Владимир Афанасьевич.
   Земля Санникова : науч.-фантаст. роман / Обручев Владимир Афанасьевич ; ил. А. Скобцова. - М. : Дет. лит., 2004. - 331 с. : ил. - (Библиотека приключений и фантастики). - ISBN 5-08-004135-8 (в пер.) : 70.00.
    Место хранения: Х 
  
745 Р2
П 16 Панкратова, Марина Викторовна.
   Вдоль ветра : сб. стихов / Панкратова Марина Викторовна. - Ульяновск : УлГТУ, 2008. - 119 с. - ISBN 978-5-9795-0250-2 : 40.00.
    Место хранения: Х 
  
746 Р2
С 90 Суспицын, Вячеслав Петрович.
   Я в России родился : стихи / Суспицын Вячеслав Петрович. - Ульяновск : УлГТУ, 2008. - 63 с. - ISBN 978-5-9795-0236-6 : 40.00.
    Место хранения: Х 
  
747 Р2
Т 78 Трудников, Денис Михайлович.
   Центр тяжести / Трудников Денис Михайлович. - Ульяновск : УлГТУ, 2008. - 114 с. : ил. - ISBN 978-5-9795-0253-3 : 40.00.
    Место хранения: Х 
  
748 Р2
Ф 76 Фомин, Лев Леонидович.
   Перед дверью : сб. рассказов / Фомин Лев Леонидович. - Ульяновск : Регион-Инвест, 2008. - 312 с. : ил. - ISBN 978-5-903817-24-5 : 50.00.
    Место хранения: Х 
  
749 Р2
Ш 50 Шерстнев, Юрий.
   И только ветер.... Ч. 1 : Жизнью пьяный / Шерстнев Юрий. - Ульяновск : УлГТУ, 2008. - 183 с. : ил. - ISBN 978-5-9795-0257-1 : 75.00.
    Место хранения: Х 
  
750 Р2
Я 65 Янушевский, Владимир Н.
   Двоеточие, или "Бронзовый век" : книга стихотворений / Янушевский Владимир Н. - Самара : Книга ; Ульяновск : Артишок, 2008. - 206 с. - ISBN 978-5-91568005-9 (в пер.) : 85.00.
    Место хранения: Х 

Именной указатель

A		
 		
Abraham G.	556	
Aitchison Jean	480,481	
Amis Martin	721	
Armstrong David M.	579	
Ascherson Neal	193	
Ashworth Andrew	422	
 		
B		
 		
Bacon Francis 	630	
Bagehot Walter	287	
Ball Terence	281	
Barnes Jonathan	612,613	
Barry Brian	655	
Barthes Roland	677	
Bate Jonathan	732	
Beissinger Mark R.	308	
Bellamy Richard	281	
Benacerraf Paul	604	
Berlin Isaiah	265	
Blackburn Simon	580	
Boffey Julia	729	
Booth Ken	313	
Bostock David	614,651,667	
Bowles Nigel	302	
Braine George	521	
Breslauer George W.	175	
Brooks Jeffrey	538	
Broome John	581	
Brown Archie	285	
Browning Robert	722	
Buchanan Ann	114	
Burke Edmund	297	
Butler Joseph	582,668	
 		
C		
 		
Callaghan William	678	
Campbell Colin	123	
Cannan Crescy	133	
Cannon John Ashton	190,191	
Cartwright Nancy	583	
Cassam Quassim	654	
Cassirer Ernst	584,585,586	
Cavell Stanley	587	
Chalmers Alan F.	574	
Chapman Mark	571	
Chappell Vere	638	
Chierchia Gennaro	482	
Clarke John	124	
Cochrane Allan	124	
Coleman Jules	318	
Colomer Josep Maria	309	
Cooke Deryck	555	
Coupland Nikolas	484	
Cox Michael	313	
Craig Edward	588	
Craig Paul	446	
Crick Bernard	300	
Cruse Alan	483	
Crystal David	529,530,531	
Cunningham Gillie	515,516,517,518,519	
 		
D		
 		
Dancy Jonathan	589	
Davidson Donald	590,662	
De Burca Grainne	446	
Derrida Jacques	685	
Diamond Larry	301	
Diamond Patrick	126	
Donald Phillip Verene	585	
Doswald-Beck Louise	447	
Douglas Anthony	122	
Downes David	110	
Duffy Bernadette	115	
Dumont Louis	125,197	
Dunne Tim	313	
Duns Scotus John	591	
 		
E		
 		
Emerson Caryl	629	
Evans Gareth	592	
 		
F		
 		
Ferguson Adam	288	
Feyerabend Paul	575	
Fine Gail	618,622	
Fisher Robert	127	
Fitzpatrick Sheila	172	
Fodor Jerry A.	593	
Frayn Michael	724	
Freeden Michael	97	
Frost Robert	731	
Fulcher James	203	
 		
G		
 		
Gamble Clive	22	
Geach Peter Thomas	563	
Gewirtz Sharon	124	
Gittins Diana	128	
Glover Jonathan	594	
Godel Kurt	652	
Goldhammer Arthur	146	
Goldhill Simon	145	
Goldschmied Elinor	116	
Goodman Nelson	595	
Goodman Sharon	522	
Graddol David	522	
Gray Douglas	729	
Grayling A. C.	688,689	
Green Thomas Hill	672	
Grosby Steven	268	
 		
H		
 		
Hacker Peter Michael Stephan	631,632,633	
Halsey A. H.	134	
Hamilton Alexander	298	
Haralambos Michael	135	
Hardy Thomas	725	
Hart H. L. A.	325,656	
Heald Robin	135	
Held David	269	
Henckaerts Jean-Marie	447	
Hibbard G. R.	730	
Hill Michael James	129	
Hirsch Andrew von	422	
Hobbes Thomas	634	
Hobhouse Leonard Trelawney	289	
Holborn Martin	135,136	
Howe David	130	
Hudson Richard A.	485	
Hughes Henry Stuart	188	
Hume David	208,290,635,673	
 		
I		
 		
Isenberg Arnold	678	
 		
J		
 		
Jackson Sonia	116	
Jaszczolt Katarzyna M.	486	
Jaworski Adam	484	
Jay J.	298	
Jones C.	513	
Jones Matthew	512	
 		
K		
 		
Kahan Arcadius	211	
Katwala Sunder	126	
Kenny Anthony	564	
Kerr P.	512	
Kerr Philip	513,514	
King Charles	194	
Kuhn Thomas S.	576	
Kunne Wolfgang	596	
Kuznets Simon	210	
 		
L		
 		
Langley Peter	136	
Law J.	453	
Lawrence David Herbert	726	
Ledeneva Alena V.	176	
Lee Richard Borshay	198	
Leech Geoffrey	487	
Levinson Stephen C.	488	
Lewis David	597	
Lichbach Mark Irving	266	
Links J. G.	554	
Lloyd Eva	132	
Locke John	291,636,637	
Longstreth Frank	277	
Lukes Steven	270	
Lycan William G.	600	
Lyons John	490	
 		
M		
 		
MacDonald George	727	
Mackie John L.	653	
Madison J.	298	
Mair Peter	272	
Malebranche Nicolas	686	
Malthus Thomas Robert	204	
Mantel Hilary	728	
Marsh David	278	
Martin E. A.	453	
Matthews Peter H.	532	
Mazower Mark	189	
McCarthy Michael	497	
McConnell-Ginet Sally	482	
McDowell John Henry	598,599,674	
McMahon April M. S.	491	
Menger Carl	207	
Michael Krois	585	
Mill James	286	
Mill John Stuart	205,292	
Miller David	657,666	
Moore George Edward	687	
Moore Rob	131	
Morson Gary Saul	545	
Muller Wolfgang C.	272	
Munn Meg	126	
 		
N		
 		
Nagel Ernest	601	
Nagel Thomas	602,663	
Newton-Smith W. H.	577	
 		
O		
 		
O Croinin Daibhi	192	
Ockham William of	625	
 		
P		
 		
Palmer F. R.	492	
Passmore Kevin	271	
Peacocke Christopher	603	
Peirce Charles S.	649,650	
Philpot Terry	122	
Pinder John	315	
Pinkard Terry	646	
Pinker Steven	493,533	
Plantinga Alvin	565	
Plasser Fritz	272	
Plato	616,617,619,620,621	
Plattner Marc F.	301	
Popper Karl Raimund	660	
Prichard Harold Arthur	675	
Pring Richard	471	
Przeworski Adam	273	
Pugh Gillian	115	
Putnam Hilary	604,690	
Putnam Robert D.	267	
 		
R		
 		
Rachels James	671	
Radford Andrew	489	
Rawls John	274,661	
Raz Joseph	658,679	
Redston Chris	515,516,517,518,519	
Reid Thomas	605	
Rock Paul	110	
Romaine Suzanne	523	
Rorty Richard	691	
Ryle Gilbert	578	
 		
S		
 		
Sadie Stanley	557,558,559,560	
Salzman Paul	723	
Samuel Scheffler	670	
Scrivener Jim	524,525	
Searle John R.	606	
Sextus Empiricus 	623	
Shakespeare William	730	
Shapiro Scott	318	
Sibley Frank	680	
Silver Alain	562	
Singer Peter	626,669	
Skinner Quentin	282,283,296	
Skocpol Theda	275	
Sperber Dan	494	
Sprague Rosamond Kent	615	
Stacey Judith	119	
Steinmo Sven	277	
Stepan Alfred	276	
Stockwin James Arthur Ainscow	311	
Stoker Gerry	278	
Strawson Peter F.	607,608	
Stroud Barry	639	
Swift Adam	659	
Swinburne Richard	566	
 		
T		
 		
Tanner Michael	647	
Thelen Kathleen 	277	
Todd Loreto	526	
Tonnies Ferdinand	295	
Townshend Charles	279	
Trapp J. B.	729	
Tsebelis George	280	
Tuck R.	634	
Turpin Colin	344	
 		
U		
 		
Ursini James	562	
 		
V		
 		
Venuti Lawrence	495	
Veyne Paul	146	
Vlastos Gregory	624	
 		
W		
 		
Wacks Raymond	454	
Warren Chris	133	
Waterman John	520	
Webb Josephine	134	
Weiss R.	211	
Whately Richard	206	
Williams Bernard 	676	
Williams Victoria	414	
Williamson Timothy	609	
Wilson Deirdre	494	
Wittgenstein Ludwig	640,641,642	
Wollheim Richard	681	
Wollstonecraft Mary	293,294	
Wright Tony	310	
 		
Y		
 		
Yule George	496	
Yuval-Davis Nira	118	
 		
Z		
 		
Zuckerman Alan S.	266	
 		
А		
 		
Абрамова Елена Николаевна	369	
Абраров Вагиз Нургалиевич	99	
Авриль Ф.	474	
Агафангел (Семенов А. В.)	18	
Азбукин Рудольф Григорьевич	181	
Акинин П. В.	52	
Акопян А. В.	57	
Алексеева Д. Г.	370	
Алиев Б. Х.	221	
Ананьич Б. В.	177	
Анголенко Н. И.	231	
Андреев М. Л.	547	
Анисимова Е. Ю.	196	
Антонян Юрий Миранович	423	
Антюшина Н. М.	304	
Апевалова Е. А.	368	
Аппель Джеральд	225	
Аристархов Игорь Владимирович	92	
Арифулин Александр Алиевич	412	
Арский Ю. М.	462	
Арсланов В. Г.	101	
Аскназий Самуил Исаакович	376	
Астапович А.	358	
Астафьев Виктор Петрович	733	
 		
Б		
 		
Бабаев Алексей Борисович	364	
Багатурия Г. А.	101	
Бажанов В. А.	572	
Баранов К. В.	178	
Баранова Елена Александровна	392	
Барышева Г. А.	201	
Басов Михаил Яковлевич	707,708	
Батлер Евгений Андреевич	366	
Бахарева Г. В.	720	
Бахрах Демьян Николаевич 	319,349	
Баширова З. Г.	196	
Башкирова В.	405	
Башмакова О. В.	91	
Баюра Луиза Петровна	552	
Бедный Борис Ильич	460	
Безденежных Андрей Викторович	182	
Безрогов Виталий Григорьевич	464	
Безруков Анатолий Михайлович	410	
Бек Ульрих	299	
Белкин Анатолий Рафаилович	415	
Бергер Михаил	252	
Бестужева О.	358	
Бирлидис Галина Васильевна	345	
Бирюков Павел Николаевич	444	
Благовещенская Н. В.	18	
Блауберг И. И.	648	
Богатуров А. Д.	314	
Богданчиков Сергей Владимирович	404	
Боголюбов С. А.	391	
Борзенков Г. Н.	399,403	
Борисов И. Б.	162	
Борисова Елена Александровна	439	
Бородай Т. Ю.	610	
Бороноев А. О.	106	
Боханов А. Н.	156	
Бродовский А. И. 	476	
Бузгалин А. В.	101	
Букин Д. С.	59	
Булавка Л. А.	101	
Булюбаш Ирина Дмитриевна	83	
Бурчина Дарима Афанасьевна	534	
Буцева Т. Н.	498	
Быць Ю. В.	78	
 		
В		
 		
Вingham C.	524	
Вавилин Евгений Валерьевич	354,371	
Вавулина А. В.	506	
Вайнштейн Д.	358	
Василик М. А.	106	
Вахаев Магомед Хумайдович	386	
Веденеев Ю. А.	162	
Вейцман Владимир Михайлович 	263	
Веракса Николай Евгеньевич	710	
Веснин Владимир Рафаилович	232	
Визе-Хрипунова М. А.	87	
Виноградова Екатерина Николаевна	500	
Винокуров Ю. Е.	390	
Вишленкова Елена Анатольевна	467	
Волков А. П.	150	
Волков В. Ф.	32	
Всеволодова Алла Валерьевна	60	
Выборова Галина Евгеньевна	510	
 		
Г		
 		
Гаврищук В. В.	150	
Галанов Владимир Александрович	229	
Гальперина Б. Д.	164,165	
Гальперина Бэлла Давидовна	163	
Гаман-Голутвина О. В.	284	
Гармаев Юрий Петрович	435	
Герасименко Валентина Васильевна	217	
Гирько С. И.	432	
Глазер В. М.	26	
Глушкова В. Г.	137	
Гнедова С. Б.	695	
Годин А. М.	219	
Голицына О. Л.	45	
Головина С. Ю.	385	
Голуб Ирина Борисовна	499	
Голубева А. В.	501	
Голубева О. Ю.	694	
Голунов С. В.	138	
Гомола Александр Иванович	328,377	
Горбунова Т. Г.	719	
Гордиенко В. Н.	43	
Горегляд В. П. 	219	
Гречко П. К.	107	
Грин Артур Авраам	568	
Гродецкая А. Г.	539	
Громыко А. А.	303	
Грубякова Ю. В.	95	
Грунин Юрий Васильевич	734	
Грушевицкая Татьяна Георгиевна	458	
Грядовой Дмитрий Иосифович	611	
Гудз Д. Ю.	216,258,259,260,261	
Гутброд М.	358	
Гутников Олег Валентинович	355	
 		
Д		
 		
Данилевский Р. Ю.	541	
Данилов С. И.	34	
Двойников Сергей Иванович	72	
Демин Геннадий Иванович	735	
Демьянова Л. М.	73	
Денисенко Ю. Ф.	498	
Деркач Анатолий Алексеевич	701	
Деркач А. А.	700	
Дерябин Ю. С.	304	
Дерягин Г. Б.	93,96	
Динесман Т. Г.	542	
Дмитриев Ю. А.	324	
Дмитриева Г. К.	449	
Дмитриева Нина Анатольевна	627	
Дмитриева О. А.	96	
Долгова А. И.	426	
Дорфман Леонид Яковлевич	711	
Дубовик Нина Александровна	183	
Дубоносов Евгений Серафимович	436	
Дубровский Владимир Иванович	472	
Дюжакова Е. С.	95	
Дядькин Дмитрий Сергеевич	393	
 		
Е		
 		
Евглевская Е. В.	719	
Евланов И. А.	445	
Евсеева Т. И.	26	
Евтеева Ю. В.	553	
Егорова Марина Васильевна	463	
Емельяненкова Анна Валерьевна	695,702	
Емельянов Александр Георгиевич	1	
Емельянов Г. С.	39,40	
Ерофеев Борис Владимирович	387	
Ефимов Николай Николаевич	305	
 		
Ж		
 		
Жаркова Галина Алексеевна	466	
Ждан-Пушкина Д. А.	359,442	
Жуков Е. М.	199	
Жуков Е. Ф.	226	
Жуковский В. А.	569	
Журавский А. В.	113	
 		
З		
 		
Зазимко Светлана В.	736	
Зайко Н. Н.	78	
Зайцев И. В.	162	
Зайцев Н. Л.	250	
Залевский Г. В.	717	
Занегин Леонид Александрович	68	
Затонский Виктор Александрович	340	
Захаров В. Н.	540	
Захарова Е. А.	223	
Захарова Л. Г.	159	
Захарчук Лариса Александровна	255	
Захарьин Лев Федорович	173	
Зезюлин П. Н.	35	
Зеленский А. С.	468,469	
Зенченко Михаил Юрьевич	154	
Зинкевич И. В.	100	
Зинченко Г. П.	141	
Знаков В. В.	717	
Зобов Павел Владимирович	253	
Золотов Александр Афанасьевич	551	
Зорькин Валерий Дмитриевич	341	
Зуева Людмила Павловна	75	
Зыкова Е. С.	25	
 		
И		
 		
Иванникова Н. Н.	233	
Иванов В. И.	43	
Ильницкий А. Н.	77	
Иногамова-Хегай Л. В.	399,403	
Иншакова Агнесса Олеговна	448	
Иойрыш Абрам Исаакович	347	
Ипатова О. И.	18	
Исаев Игорь Андреевич	326	
Исаев Николай Алексеевич	424	
 		
К		
 		
Кабытов Николай Петрович	438	
Казанцев С. Я.	408	
Калиниченко Е. П.	345	
Калюжнова Н. Я.	241	
Калягин Виктор Александрович	698	
Кам Ю.	215	
Камплинг Дж.	143	
Канке А. А.	37	
Канке Виктор Андреевич	682	
Кантор Карл Моисеевич	546	
Канунова Ф. З.	569	
Капинус Оксана Сергеевна	407	
Капитонов А. Э.	141	
Капитонов Э. А.	141	
Капканщиков Сергей Геннадьевич	202	
Карандашев Виктор Николаевич	712,713,714	
Карасева Марина Валентиновна	350	
Карпов А. М.	91	
Карпов Сергей Павлович	147	
Кастров А. Ю.	535	
Касьянов В. С.	234	
Качалина М. А.	465	
Кашанина Татьяна Васильевна	320	
Кашин В. А.	223	
Кашкирова Раиса	738	
Квашис Виталий Ефимович	394	
Кветной И. М.	33,34,35,77	
Кельчевская Н. Р.	248	
Киселева Людмила Ильинична	474	
Кичигина З. Г.	465	
Кияшко Владислав Анатольевич	357	
Клобукова Л. П.	500,506	
Ключарева О.	567	
Кнорринг В. И.	212	
Князькин И. В.	33,34,35,77	
Кобищанов Ю. М.	148,149	
Ковальчук М. А.	388	
Ковешникова Наталья Алексеевна	36	
Ковырялова Татьяна Николаевна	46	
Кокошин А. А.	306,314	
Кокошин Андрей Афанасьевич	316	
Колосницын И.	215	
Комиссаров В. С.	3,399,403	
Комиссарова Елена Генриховна	367	
Кондратьева Т. С.	168	
Кондратюк Леонид Васильевич	425	
Конклин Джин	111	
Копылов Б. И.	54	
Корзун И. В.	433	
Корнилов С. В.	628	
Корнилова Татьяна Васильевна	715	
Коровина Е. В.	17	
Коршунов Николай Михайлович	413	
Костина Т. Т. 	216,257	
Костюкевич С. В.	23	
Кочетков Владимир Николаевич	20	
Кочетков Евгений Семенович	4	
Кочнов С. В.	161	
Кошевая Ирина Петровна	37	
Кошелев А. Н.	233	
Кравченко С. А.	103	
Красникова Елена Александровна	665	
Краснова М. А.	86	
Крахоткин Ф. А.	643	
Кроливецкая Людмила Павловна	227	
Крохина Юлия Александровна	352	
Крохина Юлия Александровна	351	
Кругликов Л. Л.	408	
Кругликов Лев Леонидович	395	
Крухмалев В. В.	43	
Кудрявцев Владимир Николаевич	428,429	
Кузнецов А. Б.	244	
Кузнецов Борис Тимофеевич	244	
Кузнецова Л. В.	699	
Кузнецова Н. Ф.	399	
Кузнецова Ольга Анатольевна	378	
Куприянов Александр Ильич	42	
Курилова И. В.	111	
Курицын Всеволод Михайлович	337	
Курмелева Е. М.	107	
Кучеров И. И.	353	
 		
Л		
 		
Лабыгин А. Н.	413	
Лавиолетт Поль	16	
Лавриненко В. Н.	2	
Лазурин Евгений Альбертович	218	
Ламбен Жан-Жак	240	
Лапицкая Л. В.	253	
Ларин Евгений Степанович	739	
Ларкина М. А. 	500	
Латанова Валентина Васильевна	740	
Латышева Валентина Васильевна	104	
Лебедева Виктория Ефимовна	553	
Лебедева Лариса Витальевна	171	
Лебедев-Любимов Александр Николаевич	703	
Левашов Е. А.	498	
Левченко Е. В.	707,708	
Леонова О. В.	423	
Лепешкина Оксана Ивановна	396	
Лигенко Н. П.	230	
Линецкий Алексей Вячеславович	264	
Лобанова Елена Николаевна	246	
Лопатин Николай Владимирович	195	
Лопашенко Н. А.	406	
Лубин А. Ф.	435	
Лунц Лев Натанович	741	
Лупинская П. А.	417	
Лысенко В. И.	162,445	
 		
М		
 		
Магомедов А. А.	404	
Мазуренко П. Н.	408	
Макальская М. Л.	214	
Макаров Юрий Яковлевич	419	
Макарова Зинаида Валентиновна	443	
Максимов Н. В.	45	
Максимов Сергей Васильевич	430	
Малышева С. Ю.	467	
Малько А. В.	340	
Мальчуков Андрей Львович	528	
Маргинани Бурхануддин	335,336	
Мареев Ю. Л.	413	
Мартынов А. И.	84,85	
Марченко М. Н.	323	
Марченко Михаил Николаевич	321	
Масакова И.	215	
Маслов Д. Г.	256	
Матвиенко Г. В.	348	
Матлина Светлана Ивановна	742	
Махмурян К. С.	510	
Машинина Е. А.	465	
Мелехова О. П.	26	
Мелкова А. С.	544	
Мельник М. В.	214	
Мельникова Ольга Тимофеевна	105	
Мельчина О. П.	510	
Микрюков Виктор Алексеевич	379	
Миллер О. В.	720	
Милютин Дмитрий Алексеевич	159	
Минаева Нина Васильевна	160	
Мироненко С. В.	158,170	
Миронов Анатолий Николаевич	440	
Миронос А. А.	460	
Михайлов Николай Николаевич	537	
Михайлова, Наталья Владимировна	332	
Мицьо В. П.	94	
Мозолин Виктор Павлович	342	
Моисеев В. С.	84,85	
Моисеев Сергей Рустамович	228	
Молодцов М. В.	385	
Молостов В. Д.	81	
Молофеев Анатолий Николаевич	7	
Молофеев Ю. А.	7	
Морозов Сергей Юрьевич	372	
Морозова О. А.	465	
Мохов А. А.	373	
Моченов А. Д.	43	
Мулукаев Р. С. 	331	
Мурзаева О. В.	196	
Мухин Н. А.	84,85	
Мысляева Ирина Николаевна	220	
 		
Н		
 		
Нагаева О. В.	87	
Нагорнов Н. В.	466	
Назаренко Виктор Иванович	254	
Наместникова И. В.	143	
Нартова Н.	102	
Нарутто Светлана Васильевна	441	
Нарышкин Николай Васильевич (Махотин)	184,185	
Наследов Андрей Дмитриевич	716	
Нерсесянц В. С.	327	
Нестеров П. Н.	397	
Никитина Татьяна Павловна	47	
Никольский Сергей Анатольевич	664	
Никонов Александр Федорович	743	
Никсон Дэвид	247	
 		
О		
 		
Обручев Владимир Афанасьевич	744	
Овчарова Раиса Викторовна	709	
Овчинникова Т. С.	698	
Овчинский В. С.	425,427	
Одинак М. М.	90	
Ольхова Л. А.	233	
Омельченко Е.	102,112	
Орленко Сергей Павлович	155	
 		
П		
 		
Павинский Н. М.	440	
Павлухин Анатолий Николаевич	397	
Пальцев М. А.	14,25,32,74,76,80	
Панкратова Марина Викторовна	745	
Парр Эндрю	54	
Партыка Т. Л.	45	
Партыка Татьяна Леонидовна	64	
Паскачев А. Б.	223	
Перегудов Сергей Петрович	120	
Перова Е. С.	256	
Петров А. Н.	238	
Петров Сергей Викторович	88	
Петрушенко Леонид Аврамиевич	644	
Петухова С. В.	239	
Печуров Сергей Леонидович	457	
Пиголкин А. С.	324	
Пиголкин Ю. И.	96	
Пикалов Игорь Алексеевич	420	
Пилипенко А. В.	44	
Пимонов Владимир Александрович	398	
Пирожкова Н. А.	214	
Платонов Юрий Петрович	704,705	
Плиев Тимур Николаевич	9,10,11,12,13	
Подпорина И. В.	219	
Полещук Оксана Владимировна	416	
Пономарев П. Г.	403	
Попов В. И.	431	
Попов Виктор Николаевич	234	
Попов И. И.	45,64	
Попов Л. М.	694	
Попов Максим Валерьевич	389	
Попов С. Н.	82	
Порозова А. Д.	196	
Проскурина О.	252	
Протасов Лев Григорьевич	169	
Прохорова Надежда Федоровна	157	
Прощаев К. И.	77	
Пугач И. В.	179,180	
Пугинский Борис Иванович	374	
Пчелин А. Т.	68	
Пызин Владимир Александрович	142	
Пыхтин С. В.	370	
Пэйн Малькольм	143	
 		
Р		
 		
Радовель Валентина Александровна	511	
Радыгин А. Д.	368	
Раздорожный А. А.	235	
Райченко Александр Васильевич	236	
Раскин Д. И.	200	
Ратников В. П.	2	
Рашковский Евгений Борисович	98	
Ревенкова Ю. А.	91	
Ревзин Исаак Иосифович	527	
Ремизов И. В.	345	
Ржевская Светлана Владимировна	245	
Рожнова Виктория Ильинична	718	
Розов А. Н.	536	
Россинский Б. В.	349	
Рыжаков Александр Петрович	418	
Рыжкова Марина Вячеславовна	201	
Рыклин Михаил	307	
 		
С		
 		
Савельева Вера Семеновна	400	
Савченко И. П..	234	
Садохин А. П.	458	
Саксин С. В.	416	
Салахова Рауиле Халимулловна	17	
Сальникова А. А.	467	
Сапилов Е. В.	380	
Сарапульцева Е. И.	26	
Саттарова Нурия Альвановна	353	
Сафонов Н. Н.	69	
Сахаров А. В.	42	
Сахаров А. Н.	153,156	
Сверчков Владимир Викторович	401	
Свиридов Константин Николаевич	8	
Севастьянов Дмитрий Викторович	21	
Северин Е. С.	25	
Седунова А. С.	695	
Селезнева Е. В.	701	
Семененко И. С.	120	
Семенихин Д. Г.	91	
Семенова Ирина Викторовна	348	
Семячко С. А.	475	
Сенников Николай Михайлович	383	
Сергеев Юрий Дмитриевич	373	
Серкин Владимир Павлович	693	
Сивопляс Иван Эдуардович	187	
Сиддонс Сьюзи	247	
Сидоренко Елена Васильевна	696	
Сидоров Павел Иванович	93	
Симагин Ю. А.	137	
Сиротенко Э. А.	214	
Сироткин Сергей Александрович	248	
Скворцов Олег Владимирович	224	
Скловский Константин Ильич	365	
Скурко Елена Вячеславовна	322	
Смерчинская С. О.	4	
Смирнов О. В.	384	
Смирнов С. Д.	715	
Смирнов Сергей Николаевич	333	
Смирнов Ю. И.	534	
Смирнова В. А.	441	
Смирнова И. О.	34	
Смирнова Л. Е.	395	
Снигирева И. О.	384	
Соколов А. К.	168	
Соколов А. Р.	200	
Соколов В. В.	4	
Соколов Виктор Сергеевич	237	
Сокулер Зинаида Александровна	645	
Соловьев А.	405	
Соловьев А. И.	284	
Соловьев Борис Александрович	242	
Соловьев В. Д.	692	
Спиркин Александр Георгиевич	683	
Старилов Ю. Н.	349	
Степанова Ю. В.	87	
Стоянова Е. С.	249	
Стремоухов А. В.	383	
Судаков К. В.	32	
Судиловская О. И.	506	
Сукайло Вячеслав Анатольевич	543	
Сундуров Ф. Р.	408	
Суспицын Вячеслав Петрович	746	
Сухарев А. Я.	432	
Сухих Василий Иванович	70	
Сухова Ольга Александровна	166	
Сытин А. Г.	284	
 		
Т		
 		
Тадевосян Лилит Зелимовна	402	
Тартаковский Дмитрий Федорович	437	
Татаринов А.	215	
Терехова Лидия Александровна	411	
Тесля А. А.	388	
Тимошина Т. М.	209	
Тимченко В. С.	459	
Титаренко М. Л.	167	
Тихомирова Е. В.	227	
Тишкин А. А.	719	
Ткачев Валентин Николаевич	360	
Ткаченко К. В.	95	
Тлепцеришев Р. А.	73	
Токаев Касым-Жомарт	317	
Толстой В. П.	479	
Торгашев Г. А.	684	
Торкин Д. А.	367	
Точеный Д. С.	186	
Траут Джек	243	
Трофимов Александр Владиславович	33	
Трофимов Жорес Александрович	478	
Трофимова О. В.	476	
Трофимова Таисия Ивановна	5	
Трудников Денис Михайлович	747	
Трушкин А. Г.	73	
Трушкина Л. Ю.	73	
Тузов Д. О.	381	
Тузов Даниил Олегович	361,362	
Тутушкина М. К.	697	
Тюкавкина Н. Ф.	14	
 		
У		
 		
Устин П. Н.	694	
Учайкин Владимир Васильевич	6	
 		
Ф		
 		
Филимонов В. П.	664	
Филиппов С. В.	35	
Фирсов А. В.	5	
Фомин Лев Леонидович	748	
Фролов Юрий Павлович	24	
Фурасьев А. Г.	195	
 		
Х		
 		
Хабрейкен Джо	56	
Хайден М.	56	
Харкевич Дмитрий Александрович	79	
Харрисон Лоуренс	121	
Хаскельберг Б. Л.	381	
Хван П. А.	455,456	
Хван Татьяна Александровна	455,456	
Хвостова А. И.	14	
Хлевнюк О. В.	174	
Хмелева Т. И.	438	
Хмыз Лидия Андреевна	89	
Ходырева Е. А.	573	
Холодова Е. П.	498	
Хохлова И. В.	236	
Хутов Казбек Мухамедович	406	
 		
Ц		
 		
Цинделиани И. А.	348	
Цой Олег Романович	433	
Цыбуленко З. И.	371	
 		
Ч		
 		
Чая Владимир Тигранович	213	
Чая Г. В.	213	
Чекалина В. Л.	506	
Чередникова Л. Е.	239	
Черниговская Т. В.	692	
Черный А. И.	462	
Чернышов Станислав Иванович	507,508	
Чернышова А. В.	507,508	
Чижова С.	549	
Чистяков О. И.	329,330	
Чистяков Олег Иванович	334	
Чичерин Борис Николаевич	343	
Чуканов И. А.	150	
Чукин Г. Д.	15	
Чумпитас Р.	240	
Чуров В. Е.	339	
 		
Ш		
 		
Шарков Ф. И.	108	
Швецов П. А.	368	
Шевцов В. А.	42	
Шевчук Денис Александрович	251	
Шеметов Петр Васильевич	239	
Шерстнев А.	737	
Шерстнев И.	737	
Шерстнев Ю.	737	
Шерстнев Юрий	749	
Шерстнева Н.	737	
Шестаков Д. А.	434	
Шестакова Наталья Дмитриевна	363	
Шилохвост О. Ю.	375	
Шильников В. П.	95	
Шипилов Андрей Васильевич	144	
Шиянов Р. В.	150,346,382	
Шлихтинг У.	312	
Шостакович Б. В.	423	
Штабцов В. И.	90	
Шуванов Вячеслав Иванович	706	
Шугрина Екатерина Сергеевна	338	
Шулинг И.	240	
Шумилов Александр Юльевич	421	
 		
Щ		
 		
Щитов Н. Г.	96	
 		
Э		
 		
Эдельман О. В.	158	
Энтов Р. М.	368	
Эриашвили Н. Д.	397	
Эфроимсон Владимир Павлович	28	
 		
Ю		
 		
Юрова Наталья Михайловна	450	
Юстус И. В.	570,573	
 		
Я		
 		
Якобсон А. Я.	241	
Янушевский Владимир Н.	750	
Яровенко В. В.	416	
Ярушкина Надежда Глебовна	38	
Ястребов Владислав Викторович	561	
Яфаев Р. Х.	75